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El CDS lleva ante los tribunales
al concejal socialista Jesus Salcedo

El CDS presentó una denuncia en el Juzgado de Instrucción 
contra el concejal de Bienestar Social, Jesús Salcedo, el pasado 
día 9. En la denuncia, que se basa en numerosa documentación 
recopilada desde el mes de septiembre, el CDS detalla algunas 
de las actuaciones presuntamente irregulares cometidas por

Salcedo, como la desviación de dinero para fines distintos 
para los que fueron presupuestados y alteración de la fecha 
en algunas facturas. Alén anunció que “muy pronto, otros 
miembros del equipo de gobierno deberán aclarar grandes 
agujeros económicos”. (Pág. 7)

Angel Rubio ha dimitido

I

La empresa IBM 
niega que piense 
instalarse en 
Ciudad Real en 
el futuro

La empresa norteamericana 
IBM no piensa instalarse en 
Ciudad Real, según manifestó 
a LA TRIBUNA un represen
tante de la empresa en España. 
Estas fuentes señalaron que la 
idea de venir a nuestra capital 
fue un proyecto que más tarde 
fue desechado. Respecto a 
General Motors, la empresa no 
descartó su instalación en la ciu
dad. (Pág- 5)

3

Los tomelloseros se volcaron en la despedida de la familia López Espinosa. ruedaLa glorieta bajo 
el puente del 
AVE provocará
numerosos 
accidentes

La glorieta construida en 
íarretera de Ciudad Real 
Carrión, bajo el puente por

la 
a 

el
1)116 pasa el AVE, provocará 
numerosos accidentes. Al 
menos, esa es la opinión de las 
personas consultadas por LA 
TRIBUNA, entre las que se 
encuentra el capitán jefe de la 
Guardia Civil de Tráfico y el 
electivo de taxistas. (Pág. 5)

Tomelloso enterró a sus cuatro
vecinos muertos en la

circunvalación de Daimiel
Los restos de la familia López Espinosa, el matrimonio 
compuesto por Miguel y Carmen, y sus hijos Miguel Angel
y Javier fueron enterrados 
residían.

La gran cantidad de gente, 
unas 700 personas, que acudió 
a dar su último adiós a la familia 
muerta en el accidente de tráfico

ayer en Tomelloso, donde

ocurrido en la circunvalación de

Los compañeros y 
profesores de los 
niños acudieron al

Daimiel impidió qüe muchas de funeral 
ellas pudiera pasar a la iglesia.

(Pág. 15)

Mariano Rubio reconoce que 
ocultó datos al Congreso

El gobernador del Banco de 
^paña, Mariano Rubio, reco- 
''oeió que en su anterior com- 
Pnrecencia en el Congreso ocul- 

algunos datos sobre Ibercorp, 
P^fo aseguró que podía haber 
J;'<io “más escueto” y que se 
extralimitó” al facilitar a la 

Gámara algunos datos econó- 
"trnos del grupo. Rubio aseguró 

el informe elaborado por 
P inspección del Banco de 
^Paña, cuyo contenido com- 

no desveló a la Cámara 
1 pasado 20 de febrero, con- 

opiniones “personales y 
^“i^jetivas” de los inspectores y 
y ana opinión institucional del 
^aco de España.

Mariano Rubio.
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Angel Rubio: 
“Selas deja 
mucho que 
desear como 
alcalde”
. El presidente del Manchego, 
Angel Rubio, efectuó ayer unas 
fuertes declaraciones contra el 
alcalde de Ciudad Real, Loren
zo Selas, al no cumplir éste la 
promesa de subvencionar al 
equipo. La directiva manche- 
guista ha dimitido en bloque.

(Pág. 40)

^H y además m

El juez Luis Manglano.

El abogado de- 
Palop pide que se 
destruyan las 
pruebas 
obtenidas 
ilícitameilte (Pág. 19)

José María Aznar 
y Cuevas 
niegan que PP y 
CEOE estén 
enfrentados

(Pág. 20)

Ardanza: “El 
diálogo con 
.Herri Batasuna 
ha de acabar si 
hay muertes”

(Pág. 22)

BONOLOTO
(Pág. 8)
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^H Firma invitada

A
yer, dio comienzo en la Sala .Segunda 

del Supremo —por la calidad de afo
rado de uno de los procesados-la vista 

oral por el “caso Naseiro”, tras un proce
dimiento cargado de irregularidades, la más 
importante de las cuales ha provocado la pre
sencia en el juicio del presidente del Consejo 
General de la Abogacía; Pedrol considera ile
gal que el juez Manglano, que detuvo a los 
ahora procesados, no les permitiera que desig
nasen abogado y les impuso uno de oficio.

Asimismo, las escuchas teléfonicas que des
cubrieron las supuestas irregularidades fueron 
autorizadas por el juez para un asunto de 
tráfico de drogas, por lo que la defensa de 
los inculpados solicitan que sean excluidas 
como pruebas en este otro caso. La principal 
acusación del ministerio fiscal —que reclama 
exiguas penas para los “populares” que se 
sientan en el banquillo— es de “cohecho en 
grado de tentativa”.

Evidentemente, de existir materia penal, ésta 
es muy escasa. Lo que se juzga es la supuesta 
predisposición de los inculpados a favorecer 
a determinadas empresas en determinadas 
adjudicaciones para que aquéllas, en recipro
cidad, compensaran tanto a los intermediarios 
como a su partido. Con toda probabilidad, 
el juicio, planteado con gran espectacularidad 
por los medios de comunicación, quedará en 
nada, o en casi nada. Sin embargo, el asunto 
es grave, y debe hacer reflexionar a las fuerzas 
políticas.

Desde tiempos anteriores a la llegada de 
los socialistas al poder en el Estado, se sabe 
en este país que los partidos políticos se han 
beneficiado de “comisiones” procedentes de 
empresas constructoras.

Y no es difícil imaginar que más de un 
político se ha embolsado una parte, más o

EI ^^Caso Naseiro^^
ANTONIO PAPELL

menos sustantiva, de estas dádivas, que han 
llegado a ser habituales en.ciertos ayuntamien
tos. Los periodistas estamos hartos de oír 
declaraciones “off the record” de empresarios 
de la construcción que denuncian veladamente 
semejantes irregularidades sin atreverse a 
denunciarías ante el juez. No sorprende, pues, 
que ahora se juzgue una de tantas tentativas 
de cohecho, porque los cohechos reales han 
abundado en casi todos los territorios políticos.

A fin de cuentas, de eso se han nutrido 
en parte los partidos. Pero sería deseable que 
el “caso Naseiro” -o el “caso Manglano”, 
como dice el PP, no sin parte de razón-fuera 
el final de semejante escándalo. Al margen 
de que se pruebe o no la culpabilidad de 
los ahora procesados, los partidos políticos, 
y también las empresas constructoras, tienen 
la obligación de eliminar esta sombra de 
corrupción generalizada que se extiende sobre 
la vida pública española, que desprestigia a 
los políticos, desmoraliza a los ciudadanos y 
lesiona al régimen político. Los partidos han 
conseguido ya copiosa financiación pública, 
que también sale del bolsillo de todos nosotros. 
Y sería el colmo que la ciudadanía tuviera 
que pagar por partida doble el funcionamiento 
de unos partidos que, si son necesarios para 
el normal desarrollo de la democracia, también 
parecen incapaces de organizarse racionalmen
te en cuanto a sus finanzas. El “caso Naseiro” 
no implica, pues, en exclusiva, al PP: es la 
manifestación de que ha faltado limpieza y 
rigor en el funcionamiento de las corpora
ciones públicas.

Y debería ser aprovechado para estimular 
un cambio de rumbo en las fuerzas políticas: 
las reglas de juego deben ser respetadas, y 
la limpieza es el mayor patrimonio de los 
partidos en liza democrática.

La principal 
acusación del 
ministerio 
fiscal -que 
reclama 
exiguas penas 
para los 
“populares” 
que se sientan 
en el 
banquillo- es 
de “cohecho 
en grado de 
tentativa”
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^H Firma invitada . a

U
na sociedad como la nuestra, vertiginosa y 
apabullante en su bombardeo informativo 
cotidiano, nos ha acostumbrado a organizar 

nuestra vida en función de la moda.
Y me refiero a la moda de lo que es actual 

y lo que no lo es; no la del vestido, o de la canción, 
o de la novela.

Ahora, por ejemplo, la moda consiste en apiadarse 
de los pobres bosnios, masacrados por las tropas 
serbias en los antiguos territorios de Yugoslavia.

Hace unos pocos meses, había que apiadarse de 
los croatas, que se quedaban sin hogar ante los 
ataques de las tropas serbias.

Unos pocos meses antes, había que apiadarse de 
los rusos, que veían cómo el invierno, tras la caída 
de su sistema político, les prometía un futuro de 
hambre.

Algo más atrás en el tiempo, teníamos que com
padecemos de los kurdos, fumigados por irakíes 
y turcos por el pecado de insistir una y otra vez 
en su deseo de independencia.

Más allá en nuestra reciente historia, sentíamos 
lástima de los kuwaitíes, a quienes el ejército irakí

EI olvido como moral
JAVIER MARTINEZ REVERTE

Ahora, por ejemplo, la moda 
consiste en apiadarse de los pobres 
bosnios, masacrados por las tropas 
serbias en los antiguos territorios de 
Yugoslavia 

había reprimido a sangre y fuego en la política 
de ocupación de su patria.

También hubimos, unos días después, sentir pena 
por los ignorantes soldados irakíes que morían aho
gados en las trincheras por el fuego norteamericano. 
Y todo eso sucedía sin que no hubiésemos podido 
todavía secamos las lágrimas ante el sufrimiento 
de las masas polacas, checas, húngaras, búlgaras. 

rumanas y albanesas que salían de la larga noche 
dictatorial del comunismo.

Nuestra tristeza está cronometrada, nuestra pena 
tiene horarios, nuestra compasión está en las hojas 
de un calendario.

Ya sabemos el día y la hora en que hay que 
llorar y la causa por la que deben escurrirse nuestras 
lágrimas.

Pero mientras lloramos a plazo fijo, nuestro cora
zón y nuestra cabeza se olvidan de los bosnios que 
mueren, de los croatas sin hogar, de los rusos ham
brientos, de los kurdos sin patria, de los kuwaitíes 
sin libertades, de los irakíes que sufren el peso 
de un tirano y de los desesperados polacos, checos, 
húngaros, búlgaros, albaneses y rumanos que, apos
tando por la democracia, no han visto del capitalismo 
otro rostro que el de la marginación.

El olvido como moral es nuestra norma.,
Los problemas de los hombres, los grandes pro

blemas, no tienen solución.
Simplemente están de moda o no lo están.
Gloria a Dios en las alturas y paz en la tierra 

a los hombres que saben olvidar.

■■ Duelos y quebrantos
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La soledad sonora

C
ristóbal Colón, para 
/empezar, no era un 
enigma. En una de las 
aulas del Colegio de Nuestra 

' Señora del Prado (los marianis
tas) de Ciudad Real, había una 
.gproducción enmarcada, 
encristalada y colocada en la 
uiejor pared -despues de la 
pared del Crucifijo y las foto
grafías del Caudillo y José Anto
jo-. Así era Colón, el almirante 
de la Mar Océana, con la ban
dera española en una mano, con 
la rodilla derecha hinchada en 
tierra, fiel reproducción de lo 

1 nue hizo nada más desembarcar 
¡en Guaraní (la isla de San 

Salvador).
Aquella inolvidable escena, 

pintada al óleo con todos los 
honores, era parte de la magna 
escena o escenas, que podían 
admirarse en las aulas de otros 
colegios, representando a Isabel 

Í y Fernando en diversos histó- 
í ricos momentos -todos ellos a, 
¡' cual más imperialde la clara his- 
r loria de España Una, Grande 
Í v Libre, que empezaba justo > 
¡entonces, con los Rayes Cató- 

licos para acabar triuhfalmente 
í el año 1939, con el Caudillo al 
J limón de la nave del Estado, 

! v todos nosotros, con botas cla- 
' veteadas, desfilando por las 
i calles de Ciudad Real el día 
' del Pilar -Fiesta de la Raza-, 

ai vigoroso son del “Isabel y 
Fernando, el espíritu impera...”.

J Todos desfilábamos pensando 
(jue “íbamos por rutas imperia- 

! les caminando hacia Dios...”. 
“La mirada clara y lejos y la 

1 frente levantada”. Y era verdad 
1 que desfilábamos así.
! Y aquello era estupendo y lo 
í contrario de enigmático. ¿Qué 

más daba que Colón hubiese, 
por casualidad, nacido en Géno
va? Nadie le hizo caso, hasta 
llegar a España y presentarse 
ante los Reyes con su proyecto, 
fantásticamente inverosímil, y 
ser nombrado almirante, direc
tamente, por la propia Reina, 
que encima vendió todas sus 
joyas para que la Pinta, la Niña 
y la Santa María, la nao capi
tana, descubrieran América en 
plan bien.

Hasta aquí, mi niñez y la 
infancia de la idea de Cristóbal 
Colón.

He antepuesto estas imágenes 
aloque voy a decir sobre Colón, 
porque -aún sin que yo quierase 
anteponen a lo que ha dado en 

’ llamarse, bien “la verdad”, bien 
1 “oí enigma” de Cristóbal Colón, 
i Cada vez que se dice acerca de 
1 algo que uno sabe desde crío 

que va a decirse -ahora- “la ver- 
tiad”, uno piensa que van a 

| t^lumniamos. En la niñez da-

ridad, verdad y seguridad, van 
juntas y. toda búsqueda de enig
mas, parece un malintencionado 
andar buscando tres pies al gato.

Al celebrarse ahora el V Cen
tenario del descubrimiento de 
América -celebración que, por 
más que se diga, es en gran 
parte una propaganda, aunque 
distinta dé la del nacionalcato- 
licismo- las imágenes de la vieja 
propaganda emergen al mismo 
tiempo que las nuevas -en la 
medida en que uno ha adquirido 
con los años una cierta dosis 
de escepticismo-, todas las figu
ras aparecen sumidas en neutral 
borrosidad.

De esta mentalidad van sur
giendo dos grupos de notas her- 
meneúticas: unas son definiti
vamente “mágicas”, y otras son 
histórico-positivas o científicas, 
con todo lo que la positividad 
tiene de verdad a la vez que

í

Cristóbal Colón: Enigma y misterio
ALEJANDRO COLAS

Parece evidente, desde el segundo punto de 
vista, que Cristóbal Colón fue un hombre del 
Renacimiento. Y esto es importante, porque 
modifica -tirando hacia la magia- la Astro
nomía, la Geometría y la Cosmografía

de ramplón.
Parece evidente, desde el 

segundo punto de vista, que 
Cristóbal Colón fue un hombre 
del Renacimiento. Y esto es 
importante, porque modifica -ti
rando hacia la magia- la Astro
nomía, la Geometría y la Cos
mografía que, según parece, 
estudió en la Universidad de 
Pavía. Voy a detenerme breve- 
mente en esta modificación 
renacentista de los saberes.

Como todo el mundo sabe. 

las ciencias particulares van des
prendiéndose del saber unifica
do de la Edad Media, lenta
mente y con grandes dosis de 
ambigüedades.

La vida de Cristóbal Colón 
es un ejemplo de lo que otro 
italiano, Giordano Bruno llama
ría más adelante “furor heroi
co”. '

Y ahora, recordemos que 
para Giordano Bruno -que nace 
unos cuarenta años después de 
la muerte de Colón-, incluso la 

teoría heliocéntrica de Copér
nico es mucho más que un des
cubrimiento científico: es un 
emblema hermético que refor
ma la conciencia de. quien lo 
persigue. Una parte del enigma 
de Colón, por lo menos, pro
cede del carácter* “mágico” de 
toda la ciencia de su tiempo.

Cuando Colón dice' que no 
le ayudaron los mapas, lo que 
en realidad está diciendo, es que 
los mapas (que de hecho, tuvo 
consigo, y en parte, si le ayu
daron) no explican, o no son, 
la última palabra del “milagro” 
de divisar la nueva tierra.

Recuérdese que 1492 fue un 
“Annus Mirabilis” para todos 
los españoles de aquel tiempo. 
El misterio de Colón -y también 
la claridad real de su aventurano 
podrán escribirse nunca por 
separado.

EI tragaluz ^^« 
aldepeñas se ha puesto de moda. 
No hay nada más que leer la 
prensa diaria y ver que alguno 

1 “0 sus hijos recibe premios y homenajes;
®s vinos, que es su principal riqueza, 

I ^n exportados a todo el mundo, creando 
corriente de mercado en Europa. Val- 

Sopeñas celebra ferias y exposiciones que 
^lu'epasan los límites locales y regionales 
hues una ciudad universitaria de nuevo 
ssuo, de nuevo estilo, con aulas abiertas 
s todas las disciplinas del saber, aunque 

llame Universidad a distancia, que es 
^^0 como decir: Universidad condicio- 
s^da. Valdepeñas se ha puesto de moda, 

^oñor, con Gregorio Prieto, Paco Nieva, 
^Storio Torres y una notable nómina 

escritores, juristas, poetas, pintores, 
’®I»csarios, que se haría interminable, 
P yan y vienen de la capital de las 

pañas a la intimidad del “cercao”, para

Un libro para la historia
JOSE GONZALEZ LARA

brindar con vino de la nueva cosecha 
por sus amadores.

La prensa de ayer nos ha dado la noti
cia de que Arturo Espinosa, un sindi
calista de otros tiempos, ha presentado 
su libro titulado: “Artillero segundo de 
la gloriosa División Azul”. Son “memorias 
del autor como voluntario en la División“; 
600 días en plena lucha en las estepas 
de Rusia; páginas de una historia, no 
tan lejana, dignas hoy de ser analizadas 
y estudiadas, después de la desaparición, 
por muerte, del Comunismo en la Rusia
soviética. Ahora que tanto se manipula ha querido dejar la crónica viva de unos
1a verdad y los libros de texto del bachi

llerato te la cuentan a su manera, no 
sólo la pre-guerra civil española, sino la 
misma guerra y la post-guerra, es meri
torio que alguien, con valentía y seriedad, 
cuente lo vivido en aquellas largas cam
pañas de una división de soldados espa
ñoles voluntarios en Rusia. A Juana 
Moreno, la presentadora del libro, le ha 
sido fácil hacer su trabajo teniendo al 
autor al lado y se habrá emocionado al 
ver con que espíritu fueron los españoles 
a combatir.

Arturo Espinosa Poveda, con este libro.

hechos a los que juzgará la Historia, dán

doles los méritos que corresponde a la 
hazaña. Aunque no conozco el libro, el 
autor ha sido valiente al presentar la ver
dad de los hechos y dar testimonio de 
cuanto ocurrió, siendo “artillero segundo 
de la Gloriosa División Azul”.

Arturo Espinosa Poveda ha presentado 
su libro en el Círculo la Confianza ante 
un centenar de amigos, divisionarios y 
simpatizantes de sus ideas, dice la crónica, 
yo creo que muchos si lo hubiéramos 
sabido, habríamos ido a oir los relatos 
del autor del libro para llenamos de emo
ción, ahora que estamos huérfanos y sin 
conductores. Hoy me alegro de esta salida 
de Arturo Espinosa Poveda como cronista 
de una época y como soldado de primera 
línea en la lucha por el bien y la razón. 
Y habrá, todavía, quien niegue la verdad, 
cuando la historia está escrita con sangre 
de muchos, seguramente de los mejores. 
Sigue habiendo necios en todas partes.

M.C.D.2022
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uatro cosas destacan 
entre las que Gulliver 
observó durante su ter

cer viaje: lo traicionero de las 
apariencias, el valor trascenden
tal del despiste, lo bien que rue
da la maquinaria del poder don
de el despiste impera y, más 
que todo, lo muy necesario que 
resulta ganarse el corazón de 
las gentes (especialmente el de 
^ds mujeres) allá donde uno pre
tende ejercer su dominio. En 
ese su tercer viaje visitó gulliver 
la isla de Laputa y nunca hasta 
entonces “había visto -según él 
mismo dice- una raza de mota
les tan insólita en tipo, atuendo 
y semblante”. Los habitantes de 
aquella isla, que el viajero sitúa 
en un punto imaginario del 
Pacífico próxima a Japón, apa
rentaban ser radares ambulan
tes, pues estaban especialmente 
dotados para captar tanto lo 
que les llegara de lejos como 
lo que les sobreviniera del 
Celeste, “todos ellos tenían 
-asegura Gulliver- la cabeza 
inclinada a la derecha o izquier
da, y un ojo vuelto hacia dentro 
y el otro arriba clavado en el 
cénit”. Esas facultades les per
mitían a primera vista ejercer 
la vigilancia y mantener la alerta 
con desprecio de cualquier 
ingenio o auxilio tecnológico. 
Pero, no conforme con ello, los 
habitantes de Laputa desarro
llaron precocísimos y revolucio
narios aparatos para la obser
vación de las especies y control 
de la extranjería, fuentes ambas 
de los temores obsesivos que 
padecían aquellos indígenas. 
Las excelentes facultades para 
la observación y la vigila refle
jadas en su extravagante fiso- 
nomí se le revelaron a Gulliver 
como una mera y decepcionante 
apariencia. En realidad, los 
habitantes de Laputa combina
ban una envidiable y desapro
vechada dotación para el escru
tinio con una perplejidad incu
rable derivada de su propensión 
a la especulación teórica, de su 
afición a los astros y de su des
precio por todo lo que fueran 
las matemáticas, la música y la 
armonía de los cuerpos celestes. 
El despiste, hijo de esas rígidas 
obsesiones, era endémico en 
Laputa y Gulliver no salía de 
su asombro al comprobar que 
el estado de inopia en- el que 
vivían sus gentes había hecho 
necesaria la creación de “sacu-

£

ra 
su 
las

Guerra y Castro se quedan con la URSS
MANUEL MARQUEZ

didor” como empleado a suel
do, el cual, provisto de un palo 
y una badana, vareaba a sus 
conciudadanos en la vía pública 
para despabilarles y advertirles 
de la existencia de escollos o 
precipicios que pudieran cons
tituir amenaza para su paso, o 
de la proximidad de algún con
génere, con quien el viandante 
corría riesgo de colisionar de 
frente o al bien por falta de 
atención proliferaron los “sacu
didores” tanto que, quien no 
lo tuviera como asistente, bien 
podía darse por víctima mortal 
de su despiste. La distracción 
y la inopia eran padecimientos 
malignos en Laputa hasta el 
extremo de que Gulliver sus
tituyó la simpatía inicial que le 
despertaron los indígenas por 
un juicio muy severo sobre 
ellos; y terminó por tildarlos de 
lerdos y ofuscados, no sin antes 
explicarse a sí mismo y a sus 
divertidos lectores que ese mal 
del despiste daba pábulo al ejer
cicio del poder autárquico en 
la isla en forma no menos 

estrambótica que lo que sus 
habitantes eran: el rey de Lapu- 
ta sometía a su pueblo, sofocaba 
motines y desahogaba cabreos 
haciendo subir y bajar la isla 
de manera tal que los súbditos 
de Laputa terminaban uniendo 
a su proverbial despiste la deso
rientación derivada de los con
tinuos cambios en el emplaza
miento de su país. Para colmo 
de males las mujeres de Laputa 
resultaban ser conniventes con 
el nombre de la isla y -tal como 
relata Gulliver“desdeñan a sus 
maridos por su mucha afición 
a los forasteros, de los cuales 
hay siempre una cantidad con
siderable”. Y, según se colije, 
en Laputa regia el principio de 
que marido que pierde su sacu
didor” cornamenta que le endo
san sobre la marcha. Esa obser
vación movió a Gulliver a pen
sar que la colonización de los 
pueblos ha de tener inexcusa
blemente el corazón de las 
mujeres como puerto franco, y 
que es el comercio venéreo y 
el intercambio sentimental lo 

que, por encima de la tecno
logía civil o castrense, asegura 
el dominio y el sometimiento 
de los pueblos. Ya tenía Gulli
ver noticia de que eso era así 
por medio de las navegaciones 
y episodios colombinos, en los 
cuales vino a comprobarse que 
el control de los pueblos des
cubiertos era empresa fácil si 
se sabía complacer a las mujeres 
de las colonias. Tanto fue así 
que, en principio, se ensalzaron 
los valores y virtudes de la sífilis 
hasta el punto de atribuirle 
poderes sobrenaturales: se espe
culó con la existencia de un 
ingenio sifilítico o de una 
memoria luética que^ superdo- 
taba a sus poseedores, con el 
fin de captar adeptos que 
fomentaran la relación y cau
tiverio sentimental en la empre
sa de la colonización. Logrado 
el objetivo se prescindió de la 
sífilis como instrumento políti
co, cubriéndola de descrédito 
además, con ayuda de la moral. 
Ahora viene a ocurrir lo mismo. 
Rogelio Guerra y Verónica

Para colmo de males 
las mujeres de Laputa 
resultaban ser 
conniventes con el 
nombre de la isla y -ta 
como relata Gulliver 
“desdeñan a sus 
maridos por su mucha 
afición a los forasteros, 
de los cuales hay 
siempre una cantidad 
considerable

Castro están llevando a cal»| 
un proceso de colonización ses-l 
timental con formato obscenol 
en lo que fue la URSS. Gueral 
y Castro, -protagonista mascul 
lino y femenino del culebrái| 
“Los ricos también lloran- estáiil 
dando el tiro de gracia a kl 
economía soviética consiguienl 
do la parálisis de la actividad! 
en el país durante las horas eal 
que el culebrón se emite poij 
TV. Han sabido ganarse a 
mujeres -y en segunda instanciaj 
al pueblo entero- en el país doii-j 
de un dominio del prolongado! 
despiste permitió un estilo de 
poder similar al que tanto sor
prendió a Gulliver. Ni los rezos 
por la conversión de Rusia, ni 
la contaminación ideológica por 
el contacto de Occidente, ni la 
guerra fría consiguieron su pro
pósito. Sin embargo, las penas 
del corazón emitidas por TV 
si allanan ya el camino a la 
marcha triunfal del Imperio, 
que se cisca ahora sobre laj 
segunda potencia del mundos 
definitivamente desollada.

erá verdadero o será falso 
el embarazo de Estefa
nía. Como en la Parrala 

unos dice que sí (Estefanía y 
su guardaespaldas “pikolín”) y 
otros dicen que no (mayormen
te papá Rainiero). Para dar más 
que hablar -como en la Parra
la- dicen que el pendón de 
Mónaco ha cobrado un pastón 
por decir lo que ha dicho a 
la prensa. ¿Será posible?. Pue
do estrellarme, pero conocien
do a la benjamina de los Gri
maldi, yo me decanto porque 
es verdad. Tenía que ocurrirle 
más tarde o más temprano. El 
pendoneo es lo que tiene. Te 
olvidas la pildora, se te estropea 
el “diu” y, ¡zaca!, cargas con 
todos los números que caben 
en el bombo.

Desde que la llorada y recor
dada princesa Grace pasara a 
mejor vida, Monaco se ha con
vertido en un principado de 
Opereta. Lo tiene todo para 
merecer el título del que siem
pre ha huido el principe rei-

El pendón 
de Mónaco

CAMEN FERRERAS

Esta chica necesita un marido como Dios man
da, un Stefano honrado, culto, preparado para 
la vida moderna y a ser posible rico. Pero 
no, Estefanía, que va por libre, se engancha 
con lo peor de cada casa

nante: viudas más o menos ale
gres, principes raritos y pen- 
doncillos al viento ondeando su
rancio abolengo al aire del y desorientación carnal. Se bus-
Mediterráneo.

A golpe de escándalo Este
fanía se las ha hecho pasar 
canutas a su querido papá. Que 
mal pago dan algunos hijos a 
los desvelos paternos. Yo no 
sea a usted, pero a una ser

vidora le da la sensación de 
que Estefanía padece furor ute
rino, con perdón. Furor uterino 

ca cada apaño que ni regalado, 
oiga. Esta chica necesita un 
marido como Dios manda, un 
Stefano honrado, limpio, tra- 
bajador, culto, desenvuelto, la queen Elizabeth y el pen- 
fino, preparado para la vida doñeo de Estefanía, todo es 
moderna y a ser posible rico posible.

para evitar el qué dirán. Pero 
no, Estefanía, que va por libre, 
se engancha con lo peor de 
cada casa. A Mario Oliver y 
a Yves Lefour le remito. Chu
los, cazadotes, gentes de baja 
estofa, vagos, maleantes y 
mafiosos forman la cohorte de 
novios del pendón monegasco.

Estefanía es de las que se 
deja querer, pero por los aspi
rantes a su mano equivocados. 
Yo de su padre no sólo daba 
la mano de la hija, sino a toda 
ella para evitar disgustos mayo
res y menores. De confirmarse 
su embarazo el título de pen
dón ya no se lo quita ni la 
Iglesia con la que la familia 
Grimaldo mantiene tan “bue
nas” relaciones. De momento 
los cimientos del Gotha euro
peo han comenzado a temblar 
y amenazan con resquebrajarse. 
Entre las separaciones de los 
hijos de su graciosa Majestad
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A vueltas con el tráfico
f.,g diario se ha puesto en contacto con los 
[((reates organismos relacionados con el tráfico

al puente del AVE de la entrada de Daimiel; 
por el contrario, se muestran a favor de la

les
3uta

¡a provincia de Ciudad Real y de la capital, glorieta construida frente al antiguo hospital 
los responsables preguntados han mos- del 18 de Julio. En lo que hace referencia a'¡¿os los responsables preguntados han mos- 

^¿0 su temor ante la glorieta situada cercana la variante de Daimiel, los encuestados han seña-

lado la importancia de un nuevo trazado, debido 
a la mala visibilidad en el lugar de los dos 
últimos accidentes, y que ha costado la muerte 
de once personas, y a los accesos incontrolados 
que tienen en pocos kilómetros.

Sobre la “circunvalación de la muerte'’, casi todos los preguntados son partidarios de la modificación

Mal 
^er

icha

La glorieta bajo el puente del AVE, será, 
casi con certeza, una “fábrica” de accidentes

Por el contrario, la situada frente al *^18 de Julio”, será positiva para el tráfico, según todos los encuestados

lad Pelayo MARTIN

a cal» 
ón sen. 
bscei»

i LA TRIBUNA ha preguntado 
j diferentes organismos y per- 
ionas relacionadas con el tráfico 
¡n Ciudad Real, para que dieran 
su opinión sobre las dos glorie- 
135, que el Ayuntamiento ha pro- 
jactado poner en funcionamien- 
»en la entrada de la carretera 
de Daimiel, dentro de unos días.

Juan Antonio Mesones, jefe 
provincial de la Unidad de 
Jarreteras, manifestó que las 
juevas glorietas van a entrar en 
racionamiento debido al nuevo 
Bique viene de la estación de 
Me. Para Mesones, ésta es 

Guerra a buena solución, “ya que son 
masca- Aseguras que las interseccio- 
ilebróii 
i- están 
a a la 
iguien- 
tividad 
)ras en 
te por 
í a las 
stancia 
ís don- 
)ngado 
tilo dt 
to sor

es”. Agregó, que tal vez la glo- 
ieta cercana al puente debería 

Iiaber sido más grande, “pero el 
espacio no lo permitía y la visi
bilidad no sea la adecuada a los 
ijue vienen por el nuevo vial”. 
Los usuarios de vehículos tiene 
,ue concienciarse de hacer un 
luen uso de las glorietas, “por- 
lue pienso que habrá menos 
iccidentes”, dijo. Por otra parte, 
señaló que cuando se abra el 
nuevo vial que une esta glorieta 
con la Universidad, tal vez debe

s rezos ria necesitar un semáforo debido 
isia, ni a que habrá más intensidad de 
ica por

iu pro- 
penas

or n

íáfico.
Antonio Trenado, capitán jefe 

¡fe la Guardia Civil de Tráfico 
Wicó, por otro lado, que la glo- 
Wa cercana al puente no va 
¡ser una buena solución, “creo 

iperio, '“^ ’’ ® t^'^^r consigo un gran 
bre la 1**'^° ^^ ^'J^ venga del hiper-

mercado o de la estación“; lanundo
>lra glorieta sí piensa que está 
5^- También señaló que el 
wblico no está acostumbrado a 
^ir por una glorieta, “y esto 
’^íde traer malas consecuencias 

no saber quien tiene prefe- 
fencia”.

1

'rueda VILLAVERDEUna de las glorietas construidas podría traer fatales consecuencias

El presidente de los taxis de 
Ciudad Real ratificó la peligro
sidad de la cercana al puente 
y, sobre la segunda señaló que 
ésta está bien ubicada.

Por último, Emilio Villarino, 
concejal de Tráfico, destacó que 
las dos glorietas son buenas para 
Ciudad Real. Reconoció que la 
que más polémica ha suscitado 
ha sido la glorieta comentada, 
“al ser más pequeña”. También 
comunicó que esta implantación 

es una nueva idea de. dirigir el 
tráfico y resaltó, que puede ser 
que haya semáforos de preven
ción en la zona y vallas similares 
a las que hay situadas en el 
hipermercado cercano, a lo largo 
de la calzada.

El trazado de la circunvala
ción de Daimiel, que ha pro
vocado once muertes en los últi
mos días, debe cambiarse, según 
casi todas las opiniones.

El jefe de Carreteras reseñó 

que debe contruirse una vía con 
mayor visibilidad, al existir 
muchos accesos incontrolados en 
poca distancia, “de todas formas 
estos accesos existen en otras 
carreteras pero aquí tiene más 
trascendencia al haber más den
sidad de tráfico”. La solución es 
reordenar los accesos y situar 
pasos elevados, y como medida 
urgente tal vez, sea el desviar 
los caminos existentes. Las obras, 
como ya anticipó este diario. 

comenzarán el segundo semestre 
de 1993.

El capitán Trenado cree que 
la variante está bien, “lo único 
es poner una línea continua para 
que no se adelante y una mayor 
moderación de velocidad, ya que 
los últimos accidentes podrían 
haber sucedido en cualquier otra 
carretera”. Por último, los taxis
tas reclamaron una autovía para 
ese tramo y pasos elevados para 
las salidas a la carretera.

1

^ua de borrajas

anuncio del presidente de 
Confederación provincial
Empresarios al afirmar que 
trataba de IBM Software,

la 
de 
se 

‘ya

Juan Antonio León lo anunció, en Sevilla, como “casi seguro

IBM niega que vaya a venir 
a Ciudad Real en un futuro

Pelayo MARTIN

‘'Riguel Angel Rodríguez, del 
mete de prensa de la mul- 

^cional norteamericana IBM, 
:^o ayer a LA TRIBUNA que- 

J®^n instalar una factoría en 
'■'“dad Real.
ton^'^^ fuentes señala- 
láb ’^^^ '^ implantación de una 
^’?’^a en la capital fue una idea 
sido ^^"^ ^^ '^ actualidad ha 

desechada. Mostraron, asi- 
®’ su extrañeza ante el

que esta empresa no existe, y 
por tanto no tenemos conciencia 
de ella”.

Por otra parte, fuentes de la 
multinacional General Motors, 
en su sede de Zaragoza, indi
caron, sobre una futura implan
tación en la capital, que por el 
momento, no había nada deci
dido, “pero se están haciendo

estudios periódicos tanto en Ciu
dad Real como en el resto de 
Europa”.

Sobre si habían comprado ya 
terrenos en Ciudad Real, mani
festaron que era la primera noti
cia que tenían. Por último, dije
ron que es difícil que se cons
truya una fábrica de coches en 
un sitio lejano al mar; “lo que 
sí es posible en estas zonas es 
la creación de empresas para la 
fabricación de piezas o compo
nentes de vehículos”. IBM no vendrá a Ciudad Real

M.C.D.2022
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Julián Aijuirre scñuló que la nueva orientación del INEM hará más hincapié en la creación de empleo que en el medio para conseg^

EI Módulo de Promoción y Desarrollo ha
realizado 214 trabajos en año y medio

EI Módulo jirepara un estudio sobre las especies vegetales que existen en Ciudad Real

El Módulo de Promoción y 
Desarrollo ^‘Hernán Pérez 
del Pulgar” ha llevado a 
cabo un total de 214 pro
puestas de trabajo desde que 
se puso en funcionamiento 
en diciembre del 90. Julián 
Aguirre elogió su trabajo, 
pero dijo que quizá estaba 
“sobredimensionado ”.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El director del Módulo, José 
Luis Sobrino, hizo ayer un repa
so de todas las actividades rea
lizadas en este año y medio de 
vida que acaba de cumplir, en 
el que destacó el aumento del 
ritmo de trabajo, ya que durante 
todo el año 1991 se llevaron a 
cabo un total de 113 y sólo en 
lo que ha transcurrido de 1992 
se han iniciado 101.

Entre las iniciativas puestas 
en marcha en este tiempo. Sobri
no las dividió en dos bloques: 
las realizadas por propia inicia
tiva y las de “encargo”. Entre 
las primeras, varias han surgido 
por la propia dinámica del 
Módulo, con el fin de ordenar 
el trabajo de las 25 personas que 
lo componen, entre las que se 
encuentran abogados, economis
tas, pedagogos, periodistas, téc
nicos en informática, etc.

El resto de las propuestas han 
surgido de estudios diseñados 
por los diversos departamentos. 
Entre ellos citó el estudio de 
las zonas verdes de Ciudad Real, 
que incluye una clasificación de 
las especies botánicas existentes 
en la capoital. Este trabajo está 
pendiente de ser editado. Ya 
publicados están los estudios 
relativos a la sociología de la

Vi«

El INEM quiere hacer hincapié en la creación de empleo y abandonar su papel de intermediario para conseguir un trabajo.

R 

r 7^

población y a los ruidos. Ade
más, otras iniciativas se han 
dedicado al estudio de la ense
ñanza reglada y no reglada en 
Ciudad Real desde 1985. Una 
guía sobre el autoempleo, un 
estudio sobre la colonia de 
cigüeñas de Sancho Rey y la 
iniciativa del programa “Lea
der”, son otros de los trabajos 
realizados.

Por otro lado, se refirió a los 
trabajos de encargo, propuestos 
por distintos organismos, sobre 
todo ayuntamientos. En este 
punto recordó que el Módulo 
tiene carácter comarcal y abarca 
a un total de 34 pueblos. Entre 

estas iniciativas, enumeró el ase
soramiento a escuelas taller de 
la comarca y a los ayuntamientos 
que quieran crear una de ellas, 
como Membrilla, Torrenueva, 
Puebla de don Rodrigo, etc.- En 
este apartado subrayó especial
mente uno de estos proyectos 
de escuela-taller para la zona de 
los Montes-Norte, en el que 
también participa CCOO.

Mención aparte merece el 
capítulo de colaboración con el 
INEM. Para este organismo se 
realizó la calificación de un 
millar de trabajadores desem
pleados y su orientación laboral. 
Asimismo el Módulo y el INEM 

han colaborado en iniciativas de 
fomento del cooperativismo y de 
empleo local.

Por su parte, el director pro
vincial del INEM, Julián 
Aguirre, se mostró partidario de 
iniciativas como las de los módu
los de Promoción y Desarrollo, 
aunque precisó que, a su juicio, 
están “sobredimensionados”. En 
su opinión, no obstante, “la obra 
desarrollada por estas iniciativas 
debería seguir mediante los 
agentes locales de empleo”, una 
vez terminado el trabajo de los 
módulos.

Aguirre, por otra parte, alu
dió al recorte presupuestario

El director 
provincial del INEí^ 
Julián Aguirre, se 
mostró partidario de 
iniciativas como las 
de los módulos de 
Promoción y 
Desarrollo, aunque 
precisó que, su obra 
desarrollada debería 
seguir mediante los 
agentes locales de 
empleo”, una vez 
terminado el trabajo 
de los módulos. 

(31 
!pr< 
1B€ 
enque el programa de escuelas-a 

11er ha sufrido en 1991, aunci 
dijo, “en lo que queda de si 
puede haber un redimensioa 
miento en Ciudad Real, poM 
algunos de las escuelas coneJj 
yen su trabajo en 1992 y deber» 
nacer otras”.

En este sentido señaló w 
la nueva filosofía del INEM» 
“ir más directamente a la eral 
ción del empleo, no al maSi 
para conseguir trabajo”. Esta» 
la razón por la que pidió (■ 
se preste mayor atención a 
gramas como el de fomento ■ 
cooperativas, de trabajo autówl 
mo y de empleo local. I
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CONSTRUCCIONES 
HUSBADIOL, S.A.

De acuerdocon lo previsto en el art. 224 de la ley de Sociedades 
Anónimas, se hace púbico que en la Junta General Extraordinaria 
y Universal de accionistas, celebrada el día 30 de Abril de 1992, 
en el domicilio social, calle San Pablo, 4, bajo de Tomelloso, Ciudad 
Real, se acordó por unanimidad, transformar en limitada la referida 
Sociedad hasta entonces Anónima, girando desde ese momento bajo 
la denominación social de CONSTRUCCIONES HUSBADIOL, S.L.

AGROPECUARIA LA MORALEJA S.A.
Por acuerdo de la Junta General Extraordinaria y Universal de 

Accionistas, celebrada el día 30 de mayo de 1992 en el domicilio 
social, se transforma esta entidad en sociedad de responsabilidad 
limitada, con la denominación de Agropecuaria La Moraleja S.L., lo 
que se hace púbico conforme al artículo 224 de la Ley de Sociedades 
Anónimas.

LA RUTA DEL 
PATO S.A.

klla

ps
b;

Ruidera, a 30 de mayo de 1992 
El Administrador General 

Pedro Valentín-Gamazo de Cárdenas

Por Junta General de 
Accionistas de 1 de Mayo 
de 1992 se acuerda su 
transformación en Socie
dad de Responsabilidad 
Limitada ~

p [COO 
pe 
Kin

CONFECCIONES MANFRI’X, S.A.
Con fecha 9 de Mayo de 1.992 se acordó por unanimidad en 

Junta Universal:
1® La transformación de la Compañía en Sociedad de Respon

sabilidad Limitada.
2® El cambio de domicilio Social de la compañía a Plaza Santa 

María, 10 E B Daimiel (Ciudad Real)
Figura inscrita en el R.M. de Ciudad Real, tomo 186, General 

104, sección 3®. libro folio 148, hoja 1278, inscripción 1®- 
Daimiel 25 de Mayo de 1992
EL CONSEJERO DELEGADO

M" Angeles Ruiz de la Hermosa Díaz

ESPECIALIDADES CARBONICAS, S.L.
Por acuerdo de la Junta General Extraordinaria, celebrada 

el día dieciséis de Enero de mil novecientos noventa y dos, 
esta Sociedad adoptó entre otros acuerdos, el de trasladar 
el domicilio social de la Calle Pintor Rosales, n’’ 10 de Alicante 
a la Carretera de La Atalaya, s/n de Ciudad Real.

Alicante a dieciséis de Enero 
de mil novecientos noventa y dos

' CONSTRUCCIONES V 
PROMOCIONES MACAR SA
Por acuerdo de la Junta Uni

versal de Accionistas de 1 de May’ 
de 1992: Se transforma la socie
dad en Sociedad de Responsa
bilidad Limitada.

Se traslada el domicilio sodai 
a la 0/ Barranco Albacete n' ’ 
de Daimiel (C. Real).

DON MIGUEL TRIGUERO LOPEZ,
Administrador único de la Sociedad Mercantil “Carmiel, S.L.", con 

C.I.F. B-13113501, hace público que" la Junta Universal de accionistas 
acordó por unanimidad el 7 de Febrero de 1992 la ampliación del 
objeto social fijado en la cláusula segunda de la escritura de cons
titución que queda redactado del siguiente tenor;

Transporte en autobús de personas por carretera acogiéndose a 
cualquiera de los sistemas legales que para ello determina el Ministerio 
de Obras Públicas, Servicio Regular de Viajeros, Servicio Discrecional, 
Transporte Escolar y otros análogos, servicio de taxis, venta menor 
de toda clase de artículos y Hostelería.

CIMENTACIONES Y 
ESTRUCTURAS S.A.

Por Junta General de 
Accionistas de 1 de Mayo 
de 1992 se acuerda su 
transformación en Socie
dad de Responsabilidad 
Limitada.

PINTURAS Y 
DECORACIONES

DAIMIEL S.A.
Por Junta General de Acci- 

nonistas de 1 de Mayo de 1992 
se acuerda su transformación 
en Sociedad de Responsabi
lidad Limitada

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

C
N 

Q
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Viienle Gallego, portavoz del Grupo Municipal del CDS. Manuel Muñoz ha sido el artífice de la denuncia.
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Entre una “cascada de irregularidades” le acusan de alterar la fecha de facturas de 1990 para incluirías en el ejercicio del 91 

El CDS ha presentado una denuncia en el 
Juzgado de Instrucción contra Jesús Salcedo

Anuncian próximas denuncias públicas de actuaciones irregulares de otros miembros del equipo de gobierno

uelas-j 
aunijs 
de ai

ensioií 
, porc

los dos concejales del CDS en el Ayun- 
taniento de Ciudad Real y el presidente 
provincial del partido anunciaron púhlica- 
mente ayer la presentación de una denuncia 
ta el Juzgado de Instrucción contra el con-

C.M.L. un millón y el

condf ^' concejal Manuel Muñoz, 
deben P™^*P^* responsable de la reco

pilación de información y docu-
mentación sobre la gestión de

aló 01j^gj^j^j Salcedo, explicó algunas de las

la creí
1 meó 

Esta! 
diÓ 51

irregularidades detectadas y que 
han servido de base para la pre-
senlación de la denuncia. Según 
Muñoz, “se han vulnerado ñor-

a? jurídicas y éticas sobre el 
'’ ^P^ manejo de dinero público” y
lentoá 
autón añadió que “esto mismo se pue

de aplicar a otros miembros del 
eijuipo de gobierno que cono
cían las actuaciones, e incluso 
210, que aprobó algunas de 
ellas”.

11 de 
Mayo 
a su 
¡ocie- 
ílidad

Entre las irregularidades cita
das, se encuentra el Programa 
de actividades Invierno 91”, para 
d que se aprobó una partida 
de 3.645.200 pesetas a favor del 
coordinador de los centros 
aciales, Domingo de la Rubia. 
Sin embargo, éste sólo percibió

cejal de Bienestar Social, Jesús Salcedo. 
El texto de la denuncia se acompaña de 
numerosas facturas y otros documentos 
que, a Juicio del CDS, atestiguan la cul
pabilidad de Salcedo.

resto lo cobró
directamente el concejal denun
ciado. Por otro lado, el CDS 
denuncia que de esta partida se 
desviaron importantes cantida
des para, entre otras cosas, una 
comida con el consejero del 
ramo por valor de 54.950 pese
tas, a pesar de existir una par
tida de protocolo.

Algo similar ocurrió con lo 
presupuestado para el programa 
“Verano 1991”, del que se gas
taron 200.000 pesetas en comi
das “sin correspondencia alguna 
con las actividades programadas 
y aprobadas”. En este programa 
se aprecian como gastos inclui
dos en él “facturas alteradas o 
enmendadas, como la 1.195 por 
importe de 68.016 pesetas, cuyo 
año de expedición se corrigió, 
de forma que decía 31-10-90, 
fijándose luego como año 1.991”. 
El CDS sospecha, además, que 
la factura es “simulada”.

El extenso dossier presentado

por el CDS junto a la denuncia, 
detalla numerosas de estas irre
gularidades, que Manuel Muñoz 
resumió en: alteración de fac
turas, inclusión de facturas de 
una partida a otra, dudas sobre 
si las retenciones del IRPF son 
ingresadas realmente, etc. Es 
decir, una “cascada de irregu
laridades”. El CDS pide, por 
otro lado, que testifiquen en el 
proceso Domingo de la Rubia 
y el alcalde, Lorenzo Selas, por 
ser, según el presidente provin
cial, Ramón Alén, el “máximo 
responsable del despilfarro”. 
Alén anunció también que “muy 
pronto otros concejales deberán 
aclarar grandes agujeros econó
micos”. El portavoz del Grupo 
Municipal del CDS, Vicente 
Gallego, negó, por su parte, que 

. esta ofensiva contra Salcledo 
tenga nada que ver con su salida 
de la comisión de gobierno, ya 
que la recopilación de datos 
comenzó en septiembre del 91.
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Jesús Salcedo, el concejal denunciado.
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‘‘Tren de la esperanza

¡a 

U

Supo infundir el entusiasmo a su grupo de colaboradores, que ahora dirigen y mantienen viva la Hospitalidad de Lourdes^

La XV Peregrinación Diocesana hace un obligad
recuerdo al padre Féser, alma de la misma

En vísperas de la puesta en 
marcha del “Tren de la 
Esperanza”, con los inte
grantes de la que será la 
XV Peregrinación Diocesa
na con enfermos ciudarrea- 
leños a Lourdes, no pode
mos olvidar a quien fue fer
mento y alma de la misma, 
el padre Féser.

LT

Son ya 15 años los que han 
pasado desde aquella fecha en 
que un grupo reducido de pere
grinos y enfermos partían de 
nuestra ciudad hacia Madrid, 
donde se habrían de integrar 
con la peregrinación que, cada 
año, partía de dicha diócesis. 
Eran un reducido grupo de 
peregrinos con unos enfermos, 
en los que el Padre Féser, jesui
ta de la Comunidad que enton
ces aún residía en nuestra capi
tal y que estaba al frente de 
las Escuelas Profesionales Her
mano Gárate, había sembrado 
la devoción a la Virgen y el 
deseo de un día poder pere
grinar hasta su famoso santua
rio de Lourdes. A él se debe 
la fundación aquí de la “Hos
pitalidad de Lourdes”.

El Padre Féser verá ahora 
con agrado, desde el Cielo, que 
aquella insignificante semilla, 
como el “grano de mostaza” de 
que nos habla el Evangelio, se 
ha hecho», árbol gigantesco y ya 
no es un grupito insignificante 
el que se pone en camino hacia 
Lourdes. Ahora son cerca de 
mil los que, ocupando dos tre-

Cuenta con la colaboración de un centenar de enfermeras y más de setenta camilleros

a

El padre Féser, acompañado del padre José Ballesteros y algunos participantes en la peregrinación de 1986

íi

Ciento cincuenta 
dos enfermos 
formarán parte de 
esta peregrinación

nes, se pondrán en camino el 
próximo día 23, para regresar 
el día 29, hacia el famoso san
tuario francés.

Aquel entusiasmo del padre 
Féser, que él supo infundir en 
un grupo de colaboradores, que 
ahora dirigen y mantienen viva 
la “Hospitalidad de Lourdes” 
que él fundara, no regatean 
esfuerzo y entrega. Y ese gru
pito de esforzados, capitanea
dos por Sixto León, y Antonio 
López Ubeda, y Bernardo 
Galiano, y Encarnita Morales, 

y Josefina Maeso, y algunos, 
más, han encontrado la cola
boración de más de un centenar 
de enfermeras y cerca de seten
ta camilleros, que, tras varios 
meses de lucha y esfuerzo tenaz, 
montando y organizando todo 
lo concerniente a una Peregri
nación Diocesana, que irá, un 
año más, dirigida y presidida 
por el obispo, Rafael Torija de 
la Fuente, se harán notar en 
Lourdes entre otros varios miles 
de peregrinos llegados de otras 
partes del mundo y de otras

santuario francés de 
Lourdes, al que 
acuden con la 
esperanza de poder 
curarse, y a los que 
acompañarán 
alrededor de 
ochocientas personJ 
más que desean 
también encontrarse 
con la Virgen

diócesis de España.
La fe, la sencillez evangélica, 

la espiritualidad del Padre 
Féser han sido la semilla y des
de el Cielo, estará siendo el 
gran valedor ante la Virgen, en 
favor de los que un día se com
prometieron a seguir sus huellas 
y, dentro de pocas fechas, repre
sentando a la Diócesis, se pos
trarán ante la Gruta de las Apa
riciones, conscientes de que lle
van el mensaje de amor de toda 
la Diócesis a la que es Madre 
de todos. Ciento cincuenta y

dos enfermos, que formal 
parte de esta peregrinara 
serán los que más recoda 
agradecidos al Padre Féser j 
esta gran obra que él supo a 
dar y dejar en marcha ea 
nosotros. La misa que se ca 
bra mensualmente el día 11 
honor a la Virgen de Loart 
no tendrá lugar, sino que 
celebrará el próximo día 11 
las 8 de la tarde en la Caled 
Basílica, como despedida de 
Virgen del Prado por pane 
los peregrinos.

Bono^oto
COMBINACION GANADORA 
®®®@@®

EL SILENQO EN IU NOGAR 
NENE UN NUEVO AIRE

Cebones J^*5^®

EL PERIODICO

CIUDAD REAL 
Y PROVINCIA

Complementario (49) Reintegro

STYLE - BAN
MINIPISCINAS DE HIDROMASAJE 

SAUNAS MULTIFUNCIONALES 
BAÑERAS DE HIDROMASAJE 

STANDAR Y FREGADEROS
LLAMEMOS Y NOS PONDREMOS A SU SERVICIO

DiSIMBUIDOR PROVINCIAL

TODO 10 QUE NECESITK EN AIRE ACONDICIONADO: 
el modelo que se ajusta a Ius necesidades. 
Y EN IAS MEJORES CONDICIONES DE PAGO*

• 12 meses sin inleieses
■ Si lo prefieres: 24 ó 36 meses

La Tribuna
-----------de duda^ Real

Tlfn: 23 10 12
CIUDAD REAL

C/Toledo, 71, 73

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
mas difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece 
las gracias alcanzadas). E.I pax_ 224294 -

s/n. Telfs. 251350/54-228494
CIUDAD REAL

SE ENTERA DE 
TODO Y LE 
MANTIENE 

INFORMADO

ME RFINSA
GESTION FINANClfR*

HIPOTECAR!®’

C^ Ciruela. 4 -1’ B. 13001 Otilio
Teis.; 926 / 25 08 86 - 25 59«
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de El CDS quiere peatonalizar todo el centro

Hay quien tarda doce meses 
en fabricar un reloj.

Se tarda un año entero en cons
truir un Rolex.
La máquina de cuerda automática se 

monta laboriosamente a partir de más de

óna 
ís de

Primera reunión sobre tráfico

)der 

que

El Ayuntamiento hará otra 
glorieta en la entrada a 

Ciudad Real por Valdepeñas

sonai

rarse

El Ayuntamiento de Ciudad Real pretende construir otra 
glorieta, similar a las que están en fase de construcción 
en la entrada de Daimiel, frente a la gasolinera Cervantes 
y ¡a Cooperativa Farmaéutica.

220 piezas. Todas y cada una de ellas se prueban, inspec
cionan y limpian por procesos ultrasónicos, una y otra vez.

La caja se esculpe en un bloque macizo 
de metal, en un proceso que supone 
más de 150 operaciones diferentes. 
La caja se atornilla con una fuerza de 
50 kilos. Después, se sumerge en un 
tanque de agua para garantizar su hermeticidad.

Por último, el reloj se prueba durante quince días y 
quince noches antes de concederle el Certificado de 
Cronómetro Oficial Suizo.

No es de extrañar, pues, que se tarde un año en crear
un Rolex. Al fin y al cabo, usted podrá disfrutarlo durante

P. MARTIN

forra 
’rinaci 
;cor(ÍJ! 
Féser[ 
supoá 
:ha ea 
: seci 
día 11

Lour¡ 
) que 
día K 
Cateí 

ida de 
parte

Emilio Villarino, concejal de 
Tráfico, declaró a este diario 
que la Corporación pretende 
construir una nueva glorieta a 
la entrada de Ciudad Real por 
la carretera de Valdepeñas. 
Esta glorieta estaría situada 
frente a la gasolinera Cervantes 
y la Cooperativa Farmacéutica.

Esta nueva glorieta sería un 
paso más dentro del plan del 
Ayuntamiento, en el que se pre
tende que todas las entradas a 
la capital tengan estas rotondas, 
como ya anticipó este diario 
hace breves fechas.

El concejal de Tráfico señaló 
que todavía no hay fecha para 
iniciar las obras.

Por otro lado, ayer tuvo lugar 
la primera reunión para tratar 
la reordenación del tráfico en 
Ciudad Real. A esta primera 
toma de contacto asistieron

todos los concejales de todos 
las fuerzas políticas, relaciona
das con este asunto, menos el 
representante de Izquierda Uni
da. Emilio Villarino manifestó 
que durante esta primera reu
nión todos los concejales de la 
oposición presentaron sus pro
yectos. El concejal indicó, asi
mismo, que ya no se peatona
lizará la calle Tinte (desde el 
hotel Santa Cecilia hasta la calle 
Ciruela). Por su parte, el Par
tido Popular quiere, entre otros 
cambios, que la calle Ramón 
y Cajal cambie de dirección. 
Vicente Gallego, concejal del 
CDS, comentó a este periódico 
que lo que su partido pretende 
es una mayor peatonalización 
del centro de Ciudad Real, res
pecto al plan inicial del partido 
socialista. En la próxima reu
nión, Villarino englobará y pre
sentará a todos los concejales 
todas las propuestas.

toda su vida.

Day-Date
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Sucesos en la capital

A disposición judicial varios 
jóvenes delincuentes

Datejust

I ■ ||!■1II■I 1111! 11:111
¡■IVIOJCi 1" 
miiflin: II Ull

LT

En la mañana de ayer pasaron 
^ ^’isposición de la Autoridad 
Judicial cuatro jóvenes delin
cuentes de edades comprendidas 
entre los 21 y los 17 años. La 
Policía les había sorprendido 
intentando robar un vehículo en 
Iu calle (Jalatrava de la capital, 
I’ccho que acontecía en la 
i^udrugada anterior,

Eas investigaciones realizadas 
por funcionarios de la Brigada 
^e Policía Judicial de la (x)mi- 
^uría de Ciudad Real, llevaron 
^conocer que uno de los dete- 
lidos JMAM, de D años, había 
^'^0 el autor de un robo per
petrado el pasado día 14 de 
"luyo en el Bar Postas, sito en 
esa calle ciudarrealeña y cuyo 
oUn superó la cifra de noven- 

^•pil pesetas, procedentes de las 
J^ueiuina.s tragaperras y registra- 
oras del citado establecimiento.

Dos de estos detenidos, han sido ' 
identificados como autores de j 
numerosos robos de vehículos j 
que habían sido denunciados en * 
Albacete durante el pasado mes i 
de abril, por lo que había fun- ! 
dadas sospechas de que estos i 
delincuentes, que ahora han 
pasado a disposición judicial 
pudiesen ser autores de algunos 
de ellos, ai incidir en sus acti
vidades delictivas en la provincia 
de Ciudad Real .

Decomisada cocaína

i±
:

el tiempo sea tan valioso.

Por funcionarios de Policía de 
la (’omisaría Valdepeñas han 
sitio decomisado.s diez gramos 
dc cocaína a unos traficantes 
cuya identidad no ha sido reve
lada. El valor dc la mercancía 
deeomisrftftr pt^día haber alcan
zado un valor aproximado de 
unas cien mil pesetas, una vez • 
dispuesta para su venta.

Joyería - Platería

General Aguilera, 5. 13001 CIUDAD REAL

M.C.D.2022



Sl QUIERE CONOCER LAS NUEVAS 

IDEAS DEL INVENTOR DEL AUTOMOVIL, 
VENGA A AUTOTRAK.

Le Presentamos la Nueva Clase S de Mercedes-Benz.
En Autotrak le presentamos lo último que ha 
inventado Mercedes-Benz. La nueva Clase S. 
Un modelo que reúne más de 200 ideas y 
conceptos nuevos en tecnología inteligente,

confort y seguridad activa y pasiva. Venga a 
Autotrak verá como nadie puede per
feccionar una obra mejor que su propio 
inventor.

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, 21. Tel, 22 22 08. CIUDAD REAL
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Dadas las características industriales de la zona y porque lo considera un factor de equilibrio regional 

Sánchez Calderón: “Las facultades técnicas 
deben instalarse en Puertollano y Almadén”

Para el concejal de Educación y Cultura, la UCLM debería contar con un sólo campus regional

E¡ concejal de Educación y Cultura del 
Ayuntamiento de Puertollano, Casimiro 
Sánchez Calderón, considera necesario que 
en la localidad y en Almadén hieran ubi
cadas las facultades técnicas de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, “dadas las

características industriales de la zona y por
que lo considero un factor de equilibrio 
regional”. El edil puertollanense abogó por
que la UCLM contara con un solo campus 
en un punto céntrico de la región, como 
por ejemplo Alcázar de San Juan.

Ana BARCENILLA

El concejal de Educación y 
Cultura, Casimiro Sánchez Cal
derón, considera necesario que 
en Puertollano se instalen 
facultades universitarias dadas 
las características industriales 
de la zona y porque lo con
sidera un factor de equilibrio 
regional. En declaraciones a 
LA TRIBUNA, el concejal de 
Educación asegura que las 
comarcas de Puertollano y 
Almadén son los lugares más 
adecuados para que se instales 
las facultades' técnicas de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha relacionadas con la 
industria, el medio ambiente y 
las nuevas tecnologías. Para 
Casimiro Sánchez, lo más acer
tado hubiera sido que la Uni
versidad de Castilla La Mancha 
(UCLM) contará con un solo 
campus en un punto céntrico 
de la región como por ejemplo 
Alcázar de San Juan: “1^ Uni
versidad cuando está concen
trada cumple una función eco
nómica, social y sin duda una 
función más cultural que si está 
dispersa como sucede en uni

versidades como Cambridge, 
Oxford o Harvard donde el 
ambiente cultural y universita
rio es total”.

Importante contacto cultural

Al no haber un solo campus 
universitario no existe este 
importante contacto cultural 
entre los estudiantes y las acti
vidades de las facultades y “si 
la universidad está dispersa lo 
está con todas sus consecuen
cias”. Partiendo de este plan
teamiento, en opinión del con
cejal, hay que mirar no sólo 
el aspecto cultural sino también 
el aspecto del equilibrio regio
nal, en el que entran factores 
económicos y sociales, según 
dijo el concejal de Educación: 
“Una vez que la Universidad 
no está concentrada debe haber 
un pacto regional y si la Uni
versidad va a Ciudad Real y 
como consecuencia de ello 
también los servicios, no deben 
concentrarse también allí Í las 
industrias. Si se potencia a 
Puertollano como uno de los 
núcleos industriales de la 
región estoy de acuerdo con 

el actual planteamiento pero si 
para la industria también va 
a haber una batalla, como pare
ce que la hay, entonces si cues
tionó lo relativo a la Univer
sidad y los servicios”.

El concejal de Educación 
dijo que Puertollano y Alma
dén son lugares idóneos para 
que se ubiquen en sus comar
cas las facultades técnicas de 
la UCLM, fundamentalmente 
las facultades de estas carac
terísticas que se vayan a ins
talar en Ciudad Real: “Y deben 
instalarse aquí por razones 
obvias, porque se trata de los 
dos pueblos industriales y 
mineros de la provincia y en 
el caso de Puertollano porque 
es donde van a estar todas las 
tecnologías más avanzadas de 
la región”. Sánchez Calderón, 
respetando el planteamiento 
actual de la UCLM, considera 
que a la comarca de Puerto- 
llano deben venir estas facul
tades técnicas relacionadas con 
áreas como el medio ambiente, 
las nuevas tecnologías o las 
relacionadas con la Química y 
la industria para las que' “no 
veo en toda Castilla-La Man-

Puertollano, lugar idóneo para la ubicación de facultades técnicas.

cha otro lugar mejor de ubi
cación que Puertollano”, según 
palabras del concejal quien dijo 
que es irrenunciable que la for
mación superior de los estudios 
universitarios técnicos como el 
postgrados y doctorado se 
imparta en Puertollano por las 
óptimas condiciones que reúne 
para ello.

El concejal de Educación 
considera que debe haber un 
equilibrio en el desarrollo 
regional partiendo de la idea 
de que la Autonomía debe ser 
un factor de equilibrio regio

nal: “La autonomía no puede 
servir para que unas localida
des se desarrollen mucho y 
otras se queden ralentizadas, 
debe provocar un progreso 
paralelo en toda la región”. 
Una idea que, según dijo Sán
chez Calderón, se repite en las 
resoluciones de los congresos 
nacionales, regionales y provin
ciales del PSOE donde se insis
te en que la Autonomía es 
acercar los servicios al ciuda
dano “pasar del controlismo de 
Madrid al centralismo de Tole
do o de Ciudad Real no tiene 
sentido”.

Según el alcalde de la localidad, Santiago Moreno

“Puertollano^ idónea para la 
especialización universitaria”

A.B.

Las posibilidades de educa
ción universitaria superior en 
Puertollano se encaminan a la 
formación especializada a través 
de cursos de doctorado o planes 
de investigación según Santiago 
Moreno. El alcalde de la loca
lidad, Santiago Moreno, dijo a 
LA TRIBUNA que la infraes
tructura industrial de Puertolla
no justifica que se realicen bue
nos cursos de prostgrado, doc
torado o cursos de investigación 
a través del desarrollo de con
venios que se pueden suscribir 
entre el Rectorado y la Facultad 
de Químicas con Repsol: “Me 
consta que tanto uno como otro 
tienen buena disposición para 
desarrollar esta. idea que aco- 
gjeron de forma positiva y es 
viable y posible”. Hasta que los 
proyectos estén más avanzados 
to se podrá precisar si la rela
ción de estos planes de forma
ción universitaria superior se 
nnrán instalando algún centro de 
¡nvestigación en Puertollano 
eso dependerá de cómo sean 

convenios que lo puedan 
poner en marcha y caben todas 

fórmulas posibles, puede ser 
con residencia en Puertollano y 
^istencia al trabajo en el Com

plejo Industrial, programando 
seminarios. . hay muchas fórmu
las”, según dijo el primer edil 
puertollanense.

Por si Cn necesaria alguna 
sede para u,jsarro!lar estos pro
gramas universitarios de espe
cialización el alcalde cuenta con 
emplear para ello la antigua 
Residencia - ‘e las teresianas “en 
caso de que '¡ubiera que implan
tar una sede para estos estudios 
superiores la antigua residencia 
de las Teresianas sería un lugar 
válido porque estamos tratando 
de darle una utilidad enfocada 
a temas de cultura y de edu
cación”. Este edificio se podría 
utilizar para estas funciones si 
Repsol Petróleo lo cediera según 
dijo el alcalde. Respecto-a estos 
proyectos de especialización uni
versitaria el Jefe de Prensa del 
Rectorado de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Angel 
Alcalde señaló a este diario que 
aún no hay nada concreto aun
que manifestó que estos progra
mas podrán ir no soló en la línea 
de realizar cursos de doctorado, 
de postgrado sino también en 
otros aspectos como cursos de 
formación para los técnicos de 
Repsol.

Santiago Moreno señaló que 
las vías de educación superior 

para Puertollano van más en 
esta línea de organización cursos 
de doctorado y postgrado que 
por contar con una' estructura 
propia con facultad “en un 
momento en que la UCLM está 
creciendo y consolidándose 
parece que no es el mejor 
momento para ampliar a otras 
ciudades que no sólo sería Puer
tollano, porque estarían también 
Talavera, Almansa... hay varios 
candidatos a tener ampliación 
de estudios universitarios”.

En opinión del alcalde habrá 
que esperar a que esté la estruc
tura primera terminada para que 
se plantee si esas otras ciudades 
como Puertollano deben contar 
con facultades. Para Moreno, es 
preferible apostar por la calidad 
de los facultades que por la can
tidad: “A mi me interesa más 
una buena universidad que fun
ciona a veinte minutos de Puer
tollano y que se consolide con 
una titulación de calidad, que 
extender tanto los estudios uni
versitarios que al final no se den 
unas titulaciones académicas 
respetables”. Santiago Moreno 
señaló que hoy está fuera de 
toda duda en los planteamientos 
de los responsables de la uni
versidad es que hay cuatro cam
pos definidos de actuación:

Santiago Moreno, alcalde de Puertollano.

Toledo, Ciudad Real, Albacete 
y Cuenca. Las universidades tie
nen que consolidarse con el 
tiempo si se quiere dar calidad 
“si lo que queremos dár es titu- 
litis pueden crearse universida
des como hongos, pero si bus
camos calidad eso necesita repo
so y tiempo“ según manifestó 
el alcalde de Puertollano. Por 
lo que se refiere a la posibilidad 
implantación de un centro de 
la Universidad Nacional de Edu
cación a Distancia dependiente 
del Centro Asociado de Valde
peñas el alcalde hace tiempo que 
habló de ello con el Director 
de la UNED “que no vio incon
veniente para que se pueda 
poner en marcha“ aunque no

se remprenderá las conversacio
nes hasta que no esté dispuesto 
algún edificio municipal como 
la planta diáfana del Edificio 
Tauro o las tres plantas de la 
Estación de Autobuses para ins
talar la sede administrativa y 
docente de la UNED: “pero en 
principio no se ven dificultades 
para poner en marcha un Centro 
como el de Alcázar de San Juan 
en cuanto tengamos una infraes
tructura para ello”; El alcalde 
comentó que desde la concejalía 
de Educación se están haciendo 
gestiones referidas a estas cues
tiones universitarias “aunque 
aclaro de antemano que no es 
para traemos aquí la facultad 
de Químicas”.
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Julián Aguirre señaló que sindicatos y empresarios no pueden cohartar al Gobierno continuamente

Félix y Marín participaron también en un debate sobre protección por desempl^

^‘El INEM padece penurias en
que

non

SEMANA DEL: 06 06 AL 12 06

1 DEF LEPPARD Let Get Rocked

2 SERGIO DALMA Ave Lucía

3 PRESUNTOS IMPLICADOS Sentir su calor

4 GARTH BROKS Burning Brigdes

5 MR. BIG To Be With You

6 DR.AG0N RAPIDE Es cosa de dos

7 RICO Yamosacasa .

8 SIMPLY RED For Your Babies

9 LA DECADA PRODIGIOSA Déjate llevár

10 TER.APLA NACIONAL Por verte feliz

llMICH.AELjACS0N In The dosel

12 LOS RONALDOS Tu verás

13TENNESSEE Dame tu amistad

14 MECANO Una Rosa es una Rosa

b' CELTAS CORTOS Cuéntame un cuento

16 DR. .ALBAN It's My Life

17 LOS PECADORES Esto es España

líWErWETWET More Than Love

19 PARACHOKES De iodo un poco

20 GARY MOORE Story Of The Blues

21 ROSARIO Mi Gato

22 BRUCE SPRINGSTEEN Better Days

23 OYSTER BAND Granile Years

24‘KENNY THOMAS Thinking About Your Love

25 ORQl ESTA MONDRAGON El huevo de Colón

¿6 RANDY CRAWFORD Who’s Cryng Now

27 HORRES G Ln minuto nada más

28 COREY HARI BabyWhen 1 Call Your Name

29 REYOLVER Dentro de lí

30 CHIC Your Love

31 LA CALLE Ay de ti

32 WILSON PHILIPS You Won’l see me cry

33 LOS QUE FALTABAN Rumbo a tu corazón

34 LIZ Es por ti

35 MOTREYCRUE W'ithoul You

cuanto a falta de personal 
según Julián Aguirre

‘A pesar de ello sus oficinas están a disposición de los sindicatos”

Julián Aguirre, director provincial de 
INEM, Juan Antonio Marín, secretario 
general proncial del sindicato UGT y Mar
celino Félix, secretario general provincial 
de Comisiones Obreros, han tomado parte 
en un debate sobre las nueve medidas de

protección por desempleo, desde el pmtii 
de vista político, económico y laboral, que 

había organizado la Asociación del Fonáii 
de Solidaridad Contra el Paro, con motín 
de sus VI Jornadas de Sensibilización; 
Compromiso.

LT

El debate discurrió en torno 
al Real Decreto 1/92, del cual 
Julián Aguirre se erigió como 
defensor, invitando a reflexio
nar sobre la auténtica intención 
de los legisladores y atribuyen
do a los sindicatos la respon
sabilidad, junto con los demás 
agentes sociales, de valor por 
el cumplimiento de la norma
tiva, al tiempo que realizan su 
tarea de presión en defensa de 
los trabajadores.

“Atacar de lleno las nuevas 
medidas de protección por 
desempleo -manifestó Aguirre-, 
como factores que fomentan 
aún más la precariedad laboral, 
es no querer darse cuenta de 
la verdadera intención del legis
lador y carece de sentido pensar 
en que alguien intente obtener 
algún beneficio a costa de des
truir el mercado de trabajo”.

Empresarios y sindicatos, no 
pueden cohartar al gobierno 
continuamente, según el direc
tor provincial del INEM, echán
dole la culpa de su propia impo
tencia, porque eso como mucho 
podría redundar en un derro
camiento del ejecutivo, que no 
serviría de nada si no se ha 
conseguido una mentalidad 
creativa.

En base a estas declaraciones 
de Julián Aguirre, el lider pro
vincial de Comisiones Obreras 
manifestó que le molesta que 
desde la administración “se nos 
den consejitos a los sindicalistas 
para que searrtos buenos chicos 
y cumplamos con nuestro come

tido de haber cumplido la ley”.

A Félix, según sus palabras, 
le hubiese gustado que a pri
meros de marzo, cuando se reu
nieron Nicolás Redondo, Anto
nio Gutiérrez y Felipe Gonzá
lez, se hubiera 
oportunidad de 
calendario para 
los sindicatos al 

planteado la 
elaborar un

negociar con 
contenido del

plan de convergencia con Euro
pa.

“En lugar de consejos sobre 
como debe actuar, exigió que 
se cuente con les sindicatos a 
la hora de solicitar una serie 
de medida.s que afecten direc
tamente a casi cuatro millones 
de trabajadores eventuales, a 
otro millón y medio que están 
inmersos en procesos de regu
lación de empleo y a más de 
dos millones de parados, es 
decir, a ocho millones de tra
bajadores de este país, en lugar 
de que por la puerta falsa sean 
aprobadas y enviadas al parla
mento, para conducimos a un 
enfrentamiento con éste”.

Aguirre apostó en el debate 
por romper la tendencia de 
situar al trabajador por cuenta 
propia o ajena por un lado y 
al empresario por otro. Según 
Aguirre nadie discute la.s eli- 
miniación de becas y demás 
ayudas que estaban siendo mal 
utilizadas, pero las que quedan 
deben aprovecharse para que la 
formación ocupacional garanti
ce realmente el que los traba
jadores adquieran cualificación 
para alcanzar categoría.s supe
riores y para que se plantée la 
posibilidad de independizarse y 
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crear su propia empresa, lo cual 
a juicio del responsable dd 
INEM, generaría una red de 
iniciativas positivas, “sobre todo 
en esta provincia”.

Por su parte, Juan Antonio 
Marín se refirió a la habilitacióí 
de comisiones para el segui
miento de las contrataciones, 
como algo “que ha costado 
muchos sacrificios y negociacio
nes con el gobierno y que fue 
criticado especialmente por 
CEDE”. Marín denunció b 
complicidad entre la adminis

esc

rem 
del 
im

tración y el empresario pan 
boicotear permanentemente d 
ejercicio de este derecho de los 
trabajadores por parte de los 
sindicatos. El dirigente ugetista 
aseguró que es el INEM el qoí 
pone día y hora para que te 
agentes sociales realicen dicho 
seguimiento en las oficinas (te 
Instituto, permitiendo para e» 
no más de diez minutos, |i<* 
lo que entonces no hay manen j 
de controlar posibles fraudese! E 
los contratos”.

Julián Aguirre acusó a Man! 
de efectuar afirmaciones inju^ / 
tas, habida cuenta de que ^ 1 
INEM “nunca ha cerrado ü f 
puertas a los sindicatos” y 3^ 
ró que todo el personal de o! 
oficina de empleo no puej'' 
dedicarse duranto todo un <* 
a satisfacer esa exigencia,_|te 
que es tiempo que se p'e^^^ 
en el reconocimiento de pte 
taciones a los trabajadores.

A pesar de que el INEM ^ 
dece penurias” en cuanto a 
de personal, todas las oficié* 
están siempre a disposición 
los sindicatos, según Agu'^
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ARGAMASILLA DE ALBAfribuim

l El Gobierno no cumple con Argamasilla

ĵ^instalación en Alcázar de una empresa de almacenamiento de aceites usados es una contribución al desarrollo, se^ún Sánchez Bódalo

La Comisión Pro-variante continuará sus presiones
ante el incumplimiento de la Administración

Se reúne hoy para estudiar el tema y la posibilidad de mandar un escrito al Defensor del Pueblo

Domin VILLAREJO

supone para ellos el cruce de de positivo el convenio firmado

Creación de puestos de trabajo

El proyecto de la variante no acabó en abril como aseguró la demarcación de carreteras

en AUDIENCIA
Castilla La Mancha

FM 94.9FM 91.4

Radio SURCO

FM 90.1
P.R.

con los vecinos de la localidad 
manchega de Argamasilla de 
Alba, dado el grave peligro que

Posibilidad de remitir un 
tscríto al Defensor del Pueblo

teniente de alcalde del Ayun
tamiento alcazareño, José Fer
nando Sánchez, quien calificó

o cual 
e del 
ed de 
e todo Además, en estos momentos 

se estudia la posibilidad de 
remitir un escrito al Defensor 
tó Pueblo, solicitando la soli- 
liaridad de esta institución para

Instalación de una empresa de 
almacenamiento de aceite

cenar, pra su posterior traslado 
a otros centros, por lo que el 
único peligro que existe es el 
que se deriva de algún derrame,

carretera N-310 a su paso por la localidad man
chega. También se estudia la posibilidad en estos 
momentoSf de remitir un escrito al Defensor 
del Pueblo, en el que solicitarán la solidaridad 
de esta institución con los vecinos de Argamasilla
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por ejemplo en el trasporte que 
está afectado en la normativa 
de materias molestas, nocivas 
o peligrosas.

de Alba, dado el grave peligro que supone para 
ellos el cruce de una carretera que atraviesa 
el casco urbano y por la que circulan diariamente 
alrededor de 10.000 vehículos desde que la Expo 
de Sevilla abrió sus puertas.

MOBILIARIO DE OFICINAS 
Y ESTANTERIAS:

OFICINA Y ALMACEN
Jacinto Benavente, 25
Aptdo. 33
TIfno: 926/61 10 69
Fax: 926/61 40 18
’3200 MANZANARES (C. REAL)

j^ Comisión Pro-variante de Argamasilla de 
^j,3 tiene previsto reunirse hoy para convocar 
(fidiáss de presión ante lo que parece ser un 
^^(YO incumplimiento de la Administración con 
K^ecto a la construcción de la variante de la

MAQUINAS DE COSER DOMESTICAS 

' INDUSTRIALES REPUESTOS Y 

ACCESORIOS
OFICINA Y ALMACEN
Jacinto Benavente, 25
Aptdo. 33
^no: 926/61 10 69
Fax: 926/61 40 18
J^OMANZANARES (C. REAL)
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Tras; diversos actos reinvin- 
jicativos de la Comisión 
Pío-variante de la localidad de 
Algamasilla de Alba, compues- 
upor asociaciones de distinto 
jgno de la localidad, la Demar- 
jrión de carretaras aseguró 
que el proyecto de la variante 
quedaría terminado el pasado 
mes de abril y se comprometió 
¡agilizar los trámites de modo 
que las obras pudieron comen- 
01 este mismo año. Transcurrí- 
to con creces el plazo men- 
tionado nada se sabe en Arga
masilla de Alba con respecto 
iltema, por lo que los vecinos, 
jiavés de la Comisión Pro-va- 
mte han decido retomar las 
liciones de presión que, aun 
M confirmar definitivamente, 
arece que consistieran en una 
manifestación a celebrar el 
próximo 28 de junio. Asimismo 
¡, según un portavoz de esta 
comisión, se retomarán los cor
tes de carretera con carácter 
quincenal coincidiendo con las 
salidas y retornos de vacaciones 
de los automovilistas.
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GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

una carretera que atraviesa el 
casco urbano y por la que cir
culan diariamente unos 10.000 
vahículos desde que la Expo de 
Sevilla abriera sus puertas al 
público el pasado mes de mar
zo, ya que la carretera N-310 
une las Comunidades Autóno
mas de Cataluña y Andalucía. 
De este número global de vehí
culos, una parte bastante impor
tante está compuesta por tráfico 
pesado cargado con mercancía 
tóxicas y peligrosas.

Como se sabe, la Corpora
ción Municipal de esta localidad 
se dirigió en su día al Defensor 
del Pueblo, tras un acuerdo de 
pleno, sin embargo, parece ser 
que dicho organismo, atiende, 
como su nombre indica, la que
jas o peticiones de los vecinos, 
pero no así las de las ins
tituciones.

Por otro lado, la instalación 
en Alcazar de San Juan de una 
empresa de almacenamiento de 
aceites usados supone un ser
vicio avanzado para las indus
trias de la Comunidad Autó
noma de Castilla-La mancha y 
de la localidad.

Así lo manifestó el primer 

entre la Consejería de Industria 
de la Junta de Comunidades y 
la empresa Graimsa para el 
almacenamiento y reciclado de 
aceites usados de la región.

A juicio del concejal, contar 
con este servicio viene a solu
cionar el problema de muchas 
empresas de la ciudad, que no 
saben que hacer con sus acei
tunas residuales y es un factor 
más para que otras industrias 
decidan instalarse en la zona 
por lo que es “una contribución 
al desarrollo y a la prestación 
de servicios a las empresas”.

Al Ayuntamiento de Alcazar 
de San Juan sólo debe preo
cuparle, agregó el concejal,, la 
creación de puestos de trabajo 
y la inversión que genere y que 
no pudo especificar, ya que ase
guró que el proyecto se concoe 
sólo por la firma del convneio 
pero la empresa interesada aún 
no se ha dirigido a este Ayun
tamiento.

Sánchez Bódalo restó impor
tancia a la posible contamina
ción que pueda generar esta 
empresa ya que, según sus pala
bras, aunque Graimsa se dedica 
a reciclar aceites, en Alcázar 
de San Juan sólo se van a alma-

r

4i

M.C.D.2022



Jueves, 11 de
Junio de 1992 TOMELLOSO

Memoria institucional
El alcalde, Javier Lozano, celebró ayer una rueda 
de prensa para dar cuenta del conjunto de entre
vistas institucionales que ha realizado durante 
el mes de mayo a distintos organismos para con
certar planes de actuación referidos al ejercicio

del año 92 y otros supuestos de largo alcance. 
Estas visitas están enmarcadas dentro de las que 
el alcalde hace después de la aprobación de Pre
supuestos para hablar con los distintos respon
sables institucionales de los programas que pueden

desarrollarse conjuntamente entre las administró 
dones y los problemas concretos de Tomelkóó 
Lozano expresó su condolencia por el trágico ac¿ 
dente del martes en Daimiel en el que perdier^ó 
la vida cuatro tomelloseros.

El primer edil aseguró que las obras de la variante Argamasilla de Alba-Tomelloso comenzarán el próximo año

Lozano: “Nuestra situación sanitaria, consecuencia 
de lo mal que está en la provincia y en la región”

El alcalde informó del resultado de sus visitas institucionales durante el pasado mes de mayo

Araceli OLMEDO

En la entrevista con el con
sejero de Bienestar Social, 
Antonio Pina, quedó revisada 
la propuesta del Plan Concer
tado presentada este año por 
el Ayuntamiento, el cual está 
pendiente de la firma y que 
incluye un presupuesto total de 
cerca de 45 millones de pesetas 
más un presupuesto de progra
mas de unos 40 millones, en 
el que la Consejería y el Minis
terio aportan algo más del 60% 
y el resto por la Corporación. 
En el Plan Concertado se inclu
yen programas de Prevención, 
Juventud, Mujer, Tercera Edad, 
Voluntariado, Eduación fami
liar y de Infancia. En lo que 
son servicios especializados, los 
programas previstos son la 
construcción de una guardería 
en breve con la aportación del 
60% por la Consejería, ayuda 
a domicilio con subvención del 
90% de las Administraciones 
regional y nacional y otros pro
gramas. Lozano destacó que la 
Consejería tenía un gran interés 
con la población infantil y se ■ 
refirió a los centros de atención 
a la infancia y la colaboración 
con centros privados.

En la visita al consejero de 
Industria, José Luis Ros, le soli
citaron ayuda para resolver el 
problema que Tomelloso tiene 
con la Compañía Eléctrica, que 
tiene una “actitud absolutamen
te displicente respecto de nue
vas inversiones y mantenimien
to de las líneas eléctricas”, así 
como la falta de interés en la 
electrificación de polígonos 
nuevos. Lozano manifestó que 
“a mí me parece realmente 
intolerable el que en Tomelloso 
se sigan produciendo cortes de 
energía eléctrica de la duración 
y de la frecuencia que se está 
planteando en los últimos días 
y semanas y vamos a plantear
nos esta cuestión en términos 
contenciosos”. Añadió que la 
Policía Local está controlando 
los cortes 
duciendo, 
relación a 
trica para

que se vienen pro- 
para presentar una 
la Compañía Elec- 
que de soluciones.

Oferta turística tomellosera

Con el consejero también tra
taron el potenciar la oferta 
turística de Tomelloso. En este 
sentido le presentarán un pro
yecto para la creación de una 
oficina de Turismo ubicada en 
la Posada de los “Portales”, 
posiblemente para ponerla en 
marcha este año. Otro proyecto 
es el firmar este año un con
venio para la restauración del 
viejo lagar de la Cooperativa 
“Virgen de la Viñas”, a partir 
de un proyecto del arquitecto 
González-Valcí rcel. Por otra

Javier Lozano, alcalde de Tomelloso, dio un repaso a sus visitas institucionales del mes de mayo.
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En lo que son servicios especializados, los programas previstos son 
la construcción de una guardería en breve con la aportación del 
60% por la Consejería, ayuda a domicilio con subvención del 90% 
de las Administraciones regional y nacional y otros programas

Situación 
sanitaria

Para el alcalde de

parte, concertaron lo que va a 
ser la Jornada de Medio 
Ambiente en Tomelloso, que 
tendrá lugar en próximas 
fechas, en colaboración con las 
Consejerías de Política Territo
rial y de Agricultura.

Con el consejero de Política 
Territorial quedaron cerradas la 
cesión de las antiguas viviendas 
de MOPU y le comunicaron las 
soluciones para los tres tramos 
de necesidad de vivienda en 
Tomelloso. Asimismo, Lozano 
manifestó que tienen el com
promiso de la Consejería “de 
que se adjudiquen este año las 
carreteras de Socuéllamos y de 
Pedro Muñoz -expropiaciones 
del 1 al 15 de julio-, obras que 
serán acometidas este año.

Con el gobernador civil se 
acordó convocar muy pronto la 
Junta Local de Seguridad, reca
bando para la misma un segui
miento técnico de los respon
sables de las fuerzas de segu
ridad y las policías locales. Tam

bién se habló de una posible 
subvención para la red sema
fórica de Tomelloso.

Conservatorio de Música

Entre los temas abordados 
con el consejero de Educación, 
Cultura y Deportes, el alcalde 
destacó “la absoluta voluntad 
del consejero para cumplir pun
tualmente el convenio sobre la 
financiación del Conservatorio 
de Música”. Asimismo, cerra
ron la previsión del convenio 
de la piscina cubierta con un 
presupuesto de 210 millones de 
pesetas, en el que entra también 
la pista de atletismo.

El primer edil tomellosero 
trató con la Subdirección de 
Patrimonio del Ministerio de 
Justicia el tema de la obra de 
la obrta del Juzgado, paralizado 
actualmente, cuyo nuevo pro
yecto ya está terminado con un 
presupuesto de 107 millones. La 
obra será adjudicada dentro de 

y

uno o dos meses. Asimismo, 
este organismo se ha compro
metido a pagar desde el 1 de 
enero de 1993, el alquiler del 
edificio que actualmente ocu
pan los dos Juzgados de Ins
trucción.

Por último, Javier Lozano se 
refirió a la variante de Arga- 
masilla-Tomelloso, de la que 
señaló que el proyecto ya está 
terminado y que el próximo 
lunes le entregarán los planos 
definitivos: “Las expropiaciones 
y adjudicación de contrato se 
intentaría hacer dentro de este 
año, para que en el año 93 estu
vieran las obras funcionando a 
toda velocidad”.

La visita al consejero de 
Agricultura también fue muy 
extensa, al que le plantearon 
la petición del Consejo Local 
Agrario sobre posibles ayudas 
por el tema de sequía a cereales 
de secano “y quedó en contes
tarme en el plazo de diez días”.

Tomelloso, Javier Loza
no, “la situación sanitaria 
de Tomelloso no es una 
situación aislada, sino que 
es consecuencia de lo mal 
que está la situación sani
taria ern la provincia y 
en la región”. De su 
entrevista con la conse
jera de Sanidad, el alcalde 
expuso la conclusión de 
la prioridad de la cons
trucción del Segundo 
Centro de Salud y la defi
nición de la segunda 
zona, que no tienen 
inconveniente en que esta 
segunda zona se definiera 
a nivel oficial, por lo que 
quiere conseguir del 
Ministerio es que éste 
asuma el compromiso de 
dotación de plantilla.

El primer edil tomello
sero anunció que este 
mes habrá una reunión a 
nivel regional en la que 
quedará definido el com
promiso del Ministerio de 
Sanidad para con la pro
vincia y la región.
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coronas de flores fueron portadas por los compañeros de los jóvenes fallecidos RUEDA Los féretros, a hombros de familiares y amigos.

Í

RUEDA

El funeral tuvo lugar ayer en la iglesia de Santo Tomás

Tomelloso enterró a sus cuatro vecinos 
muertos en la circunvalación de Daimiel

Numerosas coronas y ramos de flores fueron portados por familiares y compañeros de Miguel Angel y Javier

los restos de la familia López Espinosa, el matrimonio 
opuesto por Miguel y Carmen y sus dos hijos, Miguel 
is^el y Javier, muertos trágicamente en actídente ocurrido 
'iísartes en Daimiel, fueron enterrados ayer en Tomelloso.
11 funeral se celebró en la iglesia de Santo Tomás.

Araceli OLMEDO

de 
za
ina 
ina 
]ue 
nal 
ini- 
1 y 
su 

se- 
Ide 
de 
ns- 
do 
ífí- 
ida 
ien 
sta 
era 
|ue 
leí 
ste 
de

le
ste 
i a 
[ue 
m- 
de 
ro-

La tragedia de una familia 
ue desapareció en accidente 
e circulación, ocurrido en la 
ariante de Daimiel el paso do 
artes, conmocionó al pueblo 
e Tomelloso, localidad en la 
ue vivía.
Los amigos y compañeros de 

lase Javier transportaron ayer 
acia la iglesia y, posteriormen- 
!. al cementario, decenas de 
oronas y ramos de flores sin 
se pudieran disimular el dolor 
ifinito que les embargaba.
Las lágrimas estuvieron pre- 

■ates en la gran cantidad de 
“ate que acompañó a los fére- 
05 y en las personas que pre- 
aciaron el traslado desde la 
isa a la iglesia y, posterior- 
*®te, al funeral, hacia el 
’aienterio, en donde se les dio 
pultura.
tos familiares y amigos se 
unieron en silencio para 
Empañar a los restos de una 
™ilia que sólo queda en el 
cuerdo de los que la cono- 
^fon porque no dejan ningu- 
>5 raíces en Tomelloso. -
Todo el colegio )“ Miguel de 
^rvantes”, en donde cursaba 
'judíos de Enseñanza General 
^'ca, el niño Javier de 11 años 
'^dad, estuvo presente en el 
'^0, incluidos los profeso- 

así como el Instituto de 
^^Wllerato dio su último adiós 
Miguel Angel, de 16 años, 
tos féretros llegaron a 
"Mloso, procedentes de 
Daniel donde permanecieron 
'fante toda la tarde y noche 
®Jrior, sobre las dos de la 
p veinticuatro horas más 
f? de haber tenido lugar el 
^d ^'^^ perdieron

P^as 700 personas asistieron 
^®eral, en el que los féretros 

fueron portado por familiares 
y compañeros del hijo mayor, 
Miguel Angel.

El alcalde de Tomelloso, 
Javier Lozano, por su parte, 
manifestó su condolencia y la 
de quienes componen el Ayun
tamiento, en una rueda de 
prensa celebrad por la mañana.

Miguel López Burillo y áu 
esposa Carmen pertenecen a 
familias muy queridas en 
Tomelloso. Miguel trabajaba en 
la depuadora de la localidad 
y ayudaba a su padre en el 
campo, mientras que su mujer 
se dedicaba a las labores del 
hogar.

El accidente en el que perdió 
la vida esta familia se produjo 
en el kilómetro 338,400 de la 
circunvalación de Daimiel, en 
el lugar conocido como “Ca
mino del convento”, a pocos 
metros de donde ocurría el 
accidente del autocar en el que 
perdieron la vida siete personas 
hace un par de semanas.

Agilizar el proyecto

En este sentido, el alcalde 
de Daimiel, José Manuel Díaz 
Salazar manifestaba ayer que 
pedirá hoy a los responsables 
del Ministerio de Obras Públi
cas que agilicen el proyecto de 
reforma de la variante N-420 
a su paso por esta localidad.

Díaz Salazar anunció que 
hoy se celebrará una entrevista 
con este propósito a la que asis
tirán el gobernador civil, el jefe 
provincial de Tráfico, Enrique 
Rocafort, además de represen
tantes de la demarcación de 
carreteras de Castilla-La Man
cha.

Díaz Salazar recordó que el 
Ayuntamiento ha instado en 
dos ocasiones a lo largo de este 
año para que se solucionen los

Í

Cientos de personas quedaron fuera de la iglesia al no poder acceder al interior.
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RUEDA

Cuatro 
muertos más

Alumnos y profesores de los dos centros edu
cativos en los que cursaban estudios los dos 
hermanos, Miguel Angel y Javier López Espi
nosa, asistieron ayer al funeral oficiado en 
la iglesia de Santo Tomás

problemas de esta variante. El 
alcalde explicó que el MOPT 
les anunció que estaban estu
diando un proyecto que con
templa la creación de vías de 
servicio paralelas al trazado, 
más la construcción de isletas 
en las intersecciones más peli
grosas.

Las principales causas de 
accidentes en esta zona son el 
trazado curvilíneo de la varian
te, un gran número de inter

secciones con caminos rurales 
y las altas velocidadades a las 
que circulan los vehículos por 
esa zona.

En la reunión de hoy, el 
Ayuntamiento daimieleño pro
pondrá el aumento de la seña
lización en este tramo de carre
tera y la posibilidad de instalar 
semáforos u otro tipo de seña
les luminosas que prevengan y 
puedan paliar el peligro de 
accidentes en esa zona.

Cuatro muertos más se 
han unido a una trágica 
lista de personas que han 
perdido la vida en la 
variante de Daimiel, tam
bién conocida como “cir
cunvalación de la muer
te”-

En este caso han sido 
los cuatro miembros de 
una familia de Tomelloso 
los que perdieron la vida 
al ser su coche arrollado 
por un camión que se 
incorporaba a la carre
tera.

Las autoridades com
petentes intentarán hoy 
encontrar una solución a 
tráfico por esta variante 
hasta que, definitivamen
te pueda modificarse su 
trazado.

M.C.D.2022
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El Corral de 
Comedias de la 
ciudad encajera 
será entoldado 
próximamente

A. LOPEZ

Además de los destrozos causados, se llevaron 50.000 pesetas

El Santuario de Peñarroya 
fue asaltado por los cacos

Forzaron puertas y ventanas para penetrar en el interior

El Encuentro 
regional de 
Juventud 
“Almagro 92”, 
presentado ayer

El Corral de Comedias de 
Almagro, joya del siglo XVIII, 
única en el mundo con sus 
características, será entoldado 
dentro de pocos días, así como 
veinticinco metros de la calle 
peatonal Capitán Parras, que se 
encuentra situada junto a la Pla
za Mayor y muy cerca del citado 
Corral.

Estos toldos con los que se 
cubrirán algunas zonas de la 
ciudad, que se mantendrán 
puestos durante todo el verano, 
se colocarán con el fin de reba
jar el gran calor que se acumula 
en esa zona durante los meses 
de verano, sobre todo en el 
Corral de Comedias, pues en 
las últimas ediciones del Fes
tival de Teatro, de Almagro, la 
gente no podía aguantar el 
intenso calor.

Los Corrales de Comedias 
contaban en la antiguedad con 
toldo, razón por la que con este 
hecho no se le quitará en lo 
más mínimo el carácter histó
rico al Corral de Comedias de 
la ciudad encajera. Esta nove
dad es alguna de las que se 
producirán en el próximo Fes
tival de Teatro, aunque todas 
las que en un principio estaba 
previsto realizar no podrán lle
varse a cabo por la falta de 
presupuesto económico. Por 
otro lado, cabe destacar tam
bién que hoy jueves tendrá 
lugar la inauguración oficial del 
Festival Internacional de Teatro 
Clásico en Madrid.

La Organización 
de Profesionales 
Autónomos se 
reúne mañana 
en Almagro

A. LOPEZ

La O.P.A., Organización de 
Profesionales y Autónomos, tie
ne prevista mañana una reunión 
en la Hospedería municipal de 
Almagro con el objetivo de dia
logar sobre los intereses de los 
autónomos. Esta organización, 
existente ya en varios pueblos 
de la provincia, pretende con
seguir tener una pensión justa, 
eliminar los quince días de 
carencia en caso de enfermedad, 
poseer cobertura de accidente 
laboral, tener derecho a subven
ciones, estar amparados ante la 
posible quiebra de su negocio, 
etc. Todos los autónomos espe
ran que al unirse por medio de 
esta organización se les llegue 
a conceder los puntos de los 
que siempre han carecido, razón 
por la cual se encuentran real
mente satisfechos y apoyados 
con este tipo de organizaciones. 
No hay que descartar la posi
bilidad de que las organizacio
nes de profesionales y autóno
mos que se encuentran ya en 
distintos pueblos lleguen a unir
se en una sola pero gran orga
nización a nivel provincial e 
incluso a nivel regional.

Los “cacos” robaron en el 
Santuario de Peñarroya, 
al que penetraron por la 
noche causando varios 
destrozos, y se llevaron 
como botín alrededor de 
50.000 pesetas. La Policía 
y la Guardia Civil toma
ron huellas para buscar a 
los culpables.

A. GARCIA CERVIGON

El Santuario Nuestra Seño
ra de Peñarroya, situado a la 
vera del río Guadiana, encla
vado en el Castillo que lleva 
su mismo nombre, ha sufrido 
la visita y el envite de los 
“cacos”, que además de lle
varse unas cicuenta mil pese
tas de botín, cometieron des
trozos al forzar puertas, ven
tanas y lampararios y cuanto 
se puso en su “carrera”, tan 
brillante que ya no respetan 
ni los santos lugares.

El Santuario de Santa 
María de Peñarroya se levan
ta en terrenos del término 
municipal de Argamasilla de 
Alba y acoge en el interior 
de su austera, pero bella ermi
ta, a la Virgen de Peñarroya, 
que allí permanece durante 
cuatro meses al año, desde 
el siguiente lunes a la fes
tividad de San Antón en el 
mes de enero hasta el último 
domingo del mes de abril, 
fecha en la que parte de nue
vo para Argamasilla de Alba, 
para luego el segundo domin
go de septiembre llegar a la 
localidad de La Solana, donde 
se rinde una semanada de

Tendrá lugar en Almagro, con motivo de la Feria y Fiestas

Convocado el XXI Certamen 
Literario y de Investigación

Ana LOPEZ

El Ayuntamiento de Almagro 
ha convocado el vigésimo pri
mer Certamen Literario y de 
Investigación “Ciudad de Alma
gro”, con motivo de las Ferias 
y Fiestas que tendrán lugar 
durante el próximo mes de 
agosto en la localidad.

Al Certamen podrán con
currir todos los escritores que 
lo deseen, con la única con
dición de que sean nacidos o 
residentes en Castilla-La Man
cha, que deberán presentar tra
bajos - inéditos, no publicados, 
de tema y género libres.

Los trabajos de poesía que 
sean presentados a este XXI 
Certamen Literario y de Inves
tigación “Ciudad de Almagro”, 
tendrán un mínimo de cien ver
sos y los de prosa al menos 
cinco folios. Los originales de 
los trabajos serán presentados 
por triplicado, en correo cer
tificado, dirigidos al Ayunta
miento de Almagro, indicando 
“Certamen Literario y de Inves
tigación”.

El santuario acoge en su interior a la Virgen de Peñarroya

exaltación a su culto.
Hasta hace unos años, el 

Santuario tenía una Santera 
que permanecía ■ día y noche 
en el lugar para su mante
nimiento, cuidado y vigilan
cia; ahora el puesto lo ocupa 
un varón que permanece sólo 
durante el día.

Los cacos penetraron en el 
santuario por la noche

Los “cacos” aprovecharon 
la noche para penetrar en el 
interior, de la ermita de la 
patrona de La Solana y Arga
masilla de Alba previo des
trozo de vidrieras, ventanas

Tendrá lugar en Almagro

Los escritos se presentarán 
a máquina por una sola cara 
y a dos espacios, sin firmar y 
sin ningún detalle que pueda 
identificar al autor de los mis
mos, excepto el lema y el título, 
y en sobre aparte, cerrado y 
lacrado, con idéntico lema al 
exterior, se incluirá el nombre, 
apellidos y dirección del autor. 

y puertas, además de los lam
pararios que sirven a los miles 
de devotos con que cuenta 
esta Virgen caminera en las 
dos poblaciones.

El presidente de la Comi
sión de Cultos de la Cofradía, 
Antonio Pérez del Barco, que 
estuvo en el lugar profanado, 
se mostró contrariado, “es 
triste que se tenga que dar 
estas noticias, pero estamos 
en un tiempo que apenas se 
respeta nada.

La Policía y la Guardia 
Civil, estuvieron tomando 
huellas tras el robo para ver 
sí es posible de echarle el 
guante a esta clase de gente”.

El plazo de admisión de ori
ginales finalizará el próximo día 
31 de julio, a las doce de la 
mañana.

Respecto a los premios, el 
primero tendrá una dotación 
económica de 100.000 pesetas, 
mientras que el segundo está 
dotado con la cantidad de 
75.000 pesetas. La entrega de 
los premios se efectuará el día 
22 de agosto, en el transcurso 
del acto de inauguración de la 
Feria de Almagro. Cualquiera 
de los premios puede declararse 
desierto, a juicio del jurado, y 
los premiados quedarán en pro
piedad del Ayuntamiento de la 
ciudad encajera para su publi
cación.

Por último, reseñar que los 
originales de los trabajos pre
sentados al certamen y que no 
hayan sido premiados, podrán 
ser restirados por los autores 
o personas delegadas antes de 
los treinta días naturales pos
teriores al fallo del jurado. 
Pasado este plazo y si no han 
sido reclamados, serán destrui
dos.

El presidente del Consejo J 
la Juventud de Castilla-La MaJ 
cha, José Luis Sánchez, presej 
tó ayer en Toledo el III EncueJ 
tro Regional de la Juventud J 
esta Comunidad AutónonJ 
“Almagro 92”, que se celebrad 
en esta localidad desde el pró¡^ 
mo día 6 hasta el día 17 J 
julio. 1

Estos cursos, que se impanej 
por tecer año consecutivo, tid 
nen carácter internacional 
pretenden ser un encuentro dj 
cooperación de distintos orjl 
nismos nacionales e internaciJ 
nales para potenciar la forni3 
ción de jóvenes españoles, prej 
ferentemente castellano-man 
chegos, y de otras nacionalidJ 
des, como argentinos y chilena

Entre los asuntos que se J 
tarán en estas jornadas sj 
encuentran la gestión empresa] 
rial, asociaciones juveniles, foJ 
mación de mediadores e interj 
mediarios en drogodependencia 
y sexualidad, así como la^ 
estructuras de instituciones f 
intercambios internacionales dt 
jóvenes.

Doscientos cuarenta 
participantes

En la selección de los par
ticipantes a este encuentro, 
alrededor de doscientas cuaren
ta personas, se tendrá en cuenta 
criterios de edad, recursos eco
nómicos, datos académicos y 
pertenencia a asociaciones juve
niles.

La cuota de inscripción ea 
el III Encuentro Regional de 
la Juventud de Castilla-La Man
cha es de 4.000 pesetas, e inclu
ye alojamiento y manutención 
en la Hospedería de esa loca
lidad manchega y la formación 
de los cursos, que se desarro
llarán en el Centro de Fonna- 
ción Profesional.

En el encuentro de jóvenes 
participarán también distintas 
personalidades como el recien 
nombrado presidente del Con
sejo de Europa y diputado poi 
Ciudad Real, Miguel Angel 
Martínez.

Un muerto en 
accidente de 
carretera en 
Villarta de San 
Juan

A las siete y media Óe 12 
mañana de ayer, en el pw**® 
kilométrico 159,800 de la carrí' 
tera N-IV, en el término mu®’ 
cipal de Villarta de San Juti- 
el turismo con matrícula 
AV-6347-D, que circulaba 
dirección a Andalucía, se san 
de la calzada resultando mu^] 
to, como consecuencia del vuc 
co de vehículo, su conduce 
Martín López Cubero, de
años de edad.
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, ■ El arte ocupa un lugar destacado en la muestra que sobre Ciudad Real se expone estos días en la Expo Lx)s vinos, la miel y el azafrán de nuestra tierra no podían dejar de estar en una muestra de estas características
pre!

El fallo de la muestra es que se encuentra ubicada en eísótano del pabellón y no hay un cartel que indique que allí hay una exposición
lleno!

:1 El presente y futuro de Ciudad Real, estrella
presa! 7

a por 14 días en el pabellón regional de la Expo
nes 4 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------—
lesj Este viernes y el próximo serán degustados en el recinto los productos típicos de la provincia: vino, queso, etc

■ £/ pabellón de Castilla-La Mancha acoge desde el martes 
' 1 una exposición en el sótano del mismo, en la que se recoge 
__ 1 uaa muestra en soporte gráfíco sobre Ciudad Real, tanto
| Ía actividad económica -agrícola e industrial-, como nuestro 

enírJ P^^i^^^^^^^ ^ historia o el arte, tan importante en nuestra 
jarea! provincia -representado a través de la obra de varios pintores 
:uen4 ^^ ¡os siglos XIX y XX-, todo ello con el hilo conductor 
s eco-! del turismo, a través de transparencias fotográficas.
eos !
ijuve-i Marisa GARCIA 

ón ea! Esta exposición, que ha cos
ía! dé! lado alrededor de 15 millones 
Mao! de pesetas poner en marcha, 
inclu! es la primera que se hace dedi- 
incióo! cada a una provincia castella- 
locM no-manchega en el pabellón 

lacióiiB dedicado a la región en la Expo 
sano-B de Sevilla, y muestra la realidad 
orma-! de la provincia, según señaló

! Alfonso Martín Grande, geren- 
ivenei! ’^ del Patronato de Promoción 
itintas! de Intereses Provinciales (PIP), 
recieo! i^ Qcie en estas salas está nues- 
Con! *''^ historia, porque aunque Ciu- 

0 poi! ^^*d Real ha sido siempre una 
provincia de paso, es una tierra 

“ | muy rica, que es lo que se pre- 
1 tende hacer llegar al visitante, 
1 invitarle a que venga a visitar 
| una tierra que le atrajo en la 
I Expo. La muestra fue visitada 
| el martes por. una representa- 
| ción de las más importantes 
1 autoridades de la provincia, no 
! así por los visitantes que 

D ! recorrían el resto de pabellones
! de la Expo, ya que al sótano 
! donde se encontraba la muestra 
! re accedía a través de unas esca- 

leras en las que no había seña- 
lización alguna que informase 

íe 14 c ^°^ turistas presentes en la 
junwl '^^^ abajo podrían admi- 
'ane l '^ ^^^ representativo de la 
nuni | ?’'®''*’'t:ia de Ciudad Real, un 
Juaí i ^''? ^^^ ^^t’á reparado pronto 
ícul4 señalaron fuentes del 
a '^^^^ ^'^^ ^^ °tra forma
salió! ''^ serviría de mucho puesto 
nuf’l ^^ ^^ tarde del martes, debi- 
vúel B E ^^ carencia de señalización, 
uclo'B rnuy pocas las personas 
e Jill ^^! ^^ acercaron a verla des-

! pues de la inauguración.
! , ^u el recinto se desgustarán 
! turante este viernes y el próxi

mo los productos típicos de 
nuestra tierra, vino, quesos, etc, 
según señaló el presidente de 
la Diputación Provincial, Fran
cisco Ureña, para que conozcan 
un poco mejor nuestras costum
bres a través de la gastronomía. 
Una iniciativa que contó con 
el apoyo de los Consejos Regu
ladores de la Denominación de 
Origen “La Mancha”, “Valde
peñas” y “Queso manchego”.

Ureña señaló también que 
han acertado al no celebrar este 
año la Semana de la Provincia 
en Ciudad Real y hacer esta 
muestra en Sevilla, dado que 
allí hay más concurrencia de 
gente y el sector económico del 
país y todas las miradas están 
puestas en la Expo y debemos 
mostrar en esta ocasión al con
junto de los ciudadanos nuestro 
grano de arena y aportalo a la 
enorme montaña qúe es la 
Exposición Universal, razón por 
la que estos días son muy 
importantes para todos los ciu- 
darrealeños. El presidente de la 
Cámara de Comercio, Juan 
Antonio León Triviño, señaló 
que en el recinto se encuentra 
expuesto el presente y el futuro 
de la provincia, y destacó de 
la muestra una maqueta de lo 
que será el II Grupo Térmico 
en Puertollano y también la 
industria alimentaria, pilar de 
nuestra economía y futuro de 
Ciudad Real.

El PIP ha editado también 
un libro, “Ciudad Real 92” en 
el que diversas personalidades 
de la provincia plasman lo que 
es actualmente Ciudad Real y 
lo que puede ser en un futuro.

La maqueta del II Grupo Término de Puertollano, la más ambiciosa obra industrial con que contará la provincia
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La degustación de 
productos manchegos 
es una iniciativa que 
contó con el apoyo 
de los CRDO “La 
Mancha”, 
“Valdepeñas” y 
“Queso manchego”

Poner en marcha la 
exposición sobre 
Ciudad Real ha 
costado 15 millones y 
es la primera que se 
hace dedicada a una 
provincia de 
Castilla-La Mancha

Los altos funcionarios de la Diputación trabajaron en Sevilla
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Más de 64.000 
vehículos de la 
región fueron 
rechazados en la
ITV en 1991

Con vistas a atender la demanda de agua prevista en el 2012

El Plan Hidrográfico del Tajo 
prevé aumentar los recursos

Suscritos dos 
convenios para 
la integración de 
los disminuidos 
psíquicos

MADRID. (Efe).- Más de 
64.000 vehículos de la Comu
nidad de Castilla-La Mancha 
fueron rechazados en ún primer 
examen de la Inspección Téc
nica de Vehículos (ITV) duran
te 1991.

Esta cantidad de vehículos 
rechazados supone un 20,4 por 
ciento de los más de 315.000 
que fueron a la revisión anual 
el pasado año en la región y 
es similar a la media de España.

En el conjunto del país pasa
ron la revisión durante el pasa
do año 5.242.728 vehículos, de 
los que en un 20,4 por ciento 
-uno de cada cinco- fueron 
detectadas anomalías.

Los vehículos de las comu
nidades autónomas de Galicia, 
Murcia y Andalucía resultaron 
ser los más rechazados en la 
Inspección Técnica de Vehícu
los (ITV) en un primer exámen 
durante 1991.

Según datos de la Asociación 
Española de Entidades Colabo
radoras de la Administración en 
este tipo de inspecciones (AE- 
CA-ITV), un 34,8 por ciento 
de los 308.646 vehículos galle
gos controlados fue rechazado 
por algún tipo de deficiencia, 
al igual que un 27,4 por ciento 
de los 96.192 murcianos y un 
26.5 por ciento de los 756.508 
andaluces.

Por encima de la media 
nacional en porcentaje de 
rechazados se situaron también 
los vehículos inspeccionados de 
Cantabria -con un 25,5 por cien
to-, Castilla y León -21,9-, País 
Vasco -21,2- y Comunidad 
Valenciana -20,8 por ciento-.

El Ayuntamiento 
de Azuqueca 
aprueba el Plan 
integral de 
Juventud

AZUQUECA DE HENA
RES. (Efe).- El Ayuntamiento 
de Azuqueca de Henares (Gua
dalajara) aprobó en el último 
pleno un Plan Integral de 
Juventud denominado Azujo- 
ven, que pretende responder a 
las necesidades y expectativas 
de este colectivo.

Este estudio consta de una 
primera parte en la que se rea
lizarán más de 3.000 encuestas 
dirigidas a grupos de jóvenes 
de los centros escolares y de 
una segunda en la que se envia
rá una carta a todos aquellos 
de edades comprendidas entre 
12 y 26 años que no cursen 
estudios.

Mesas redondas y debates

Además, se celebrarán mesas 
redondas y debates con respon
sables de grupos y asociaciones 
juveniles.

Con esta información reco
gida se preparará el citado plan, 
que persigue contactar con los 
empresarios de la localidad al 
objeto de facilitar la entrada en 
el mundo laboral de los jóvenes 
azudenses.

Se ha previsto la construcción de diez nuevos embalses

El proyecto de directrices 
del Plan Hidrológico de la 
Cuenca del Tajo, presen
tado ayer en Madrid, tiene 
como objetivo aumentar la 
disponibilidad de recursos 
para atender las deman
das de agua previstas en 
el horizonte del 2002 y del 
2012.

MADRID. (Efe).- Para 
ello, aseguró la presidente de 
la Confederación Hidrográfi
ca del Tajo (CHT), Pilar Gar
cía Doñoro, se ha previsto la 
construcción de diez nuevos 
embalses, la explotación con
junta de las aguas superficia
les y subterráneas y medidas 
de ahorro de agua.

Además, el proyecto, que 
no aporta cifras concretas del 
coste global del plan ni espe
cifica las actuaciones futuras 
del trasvase Tajo-Segura, con
templa también la construc
ción de cincuenta nuevas esta
ciones depuradoras, la mayo
ría de ellas en la Comunidad 
de Madrid.

Las directrices del Plan se 
encuentran expuestas para su 
consulta en el Ministerio de 
Obras Públicas y en distintas 
oficinas y gobiernos civiles de 
las provincias afectadas por 
la cuenca del Tajo, que cuen
ta con una extensión de 
55.000 kilómetros cuadrados.

Según Pilar García, si la 
demanda de agua crece al 
mismo ritmo que hasta ahora 
“nos encontraríamos con un 
déficit de recursos”, por lo 
que, en su opinión, hay que

Por una cuantía de 4.000 millones y con un plazo de amortización de 15 años

La Junta suscribe un préstamo con 
el Banco Europeo de Inversiones

TOLEDO. (Efe).- El Gobier
no regional aprobó en su tra
dicional reunión de los martes 
un préstamo del Banco Euro
peo de Inversiones por una 
cuantía que asciende a los 4.000 
millones de pesetas para gastos 
de inversión de la Administra
ción regional.

Según informó ayer en rueda 
de prensa el consejero de Pre
sidencia, Alejandro Alonso, el 
préstamo tendrá un plazo de 
amortización de 15 años con 
una carencia de hasta cuatro 
y el interés variará, según la 
moneda en que se realice, de 
entre un 8,8 y un 10,5 por 
ciento. '•

Razones para formalizar el 
préstamo

Alejandro Alonso indicó que 
la razón para formalizar el prés
tamo con esta entidad son las 
especiales condiciones que este 
banco europeo presenta para 
regiones consideradas por la 
Comunidad Económica Euro
pea Objetivo 1, como lo es la

El Plan no especifica las actuaciones futuras del Trasvase Tajo-Segura.

i

adoptar medidas de ahorro de 
agua hasta un 20 ó 25 por 
ciento en el período que abar
ca el Plan.

El proyecto explica que de 
los diez embalses previstos, 
cuatro se construirían por 
necesidades de abastecimien
to urbano, otros tres para no 
disminuir los excedentes tras
vasables a través del Tajo-Se
gura y otros tantos de regu
lación.

Entre las actuaciones nece
sarias para conseguir un máxi
mo aprovechamiento, el pro
yecto destaca que hay que 
acabar de regular el Jarama 
y el Sorbe a través de las pre
sas de Matallana y de Pozo

A. Alonso informó ayer del préstamo.

Comunidad Autónoma de Cas
tilla-La Mancha.

Montante total

El consejero de la Presiden
cia manifestó que esta opera
ción se realizará de acuerdo con 
lo previsto en la Ley de Pre- la firma con los ayuntamientos 
supuestos para 1992, que admite beneficiados.

de los Ramos, las dos en 
Guadalajara.

El estudio prevé que la 
demanda de agua que abas
tece la CHT a la Comunidad 
de Madrid pasará de 592 hec
tómetros cúbicos en 1991 a 
656 en el 2002 y a 715 en 
el 2012, por lo que habrá que 
construir nuevas infraestruc
turas y adoptar medidas de 
ahorro. Pilar García se refirió 
también a otras medidas a 
desarrollar en el futuro, como 
la conservación y protección 
de acuíferos, la reserva del 
agua de calidad para el abas
tecimiento de las poblaciones 
y crear infraestructuras para 
la defensa de las avenidas. 

operaciones de este tipo hasta 
un montante total de 24.000 
millones de pesetas.

Alonso informó también del 
decreto que suprime las cáma
ras oficiales de la propiedad 
urbana de las cinco provincias 
castellano-manchegas y cuyo 
personal pasa a estar integrado 
como personal laboral en 
Administración de la Junta 
Comunidades.

la 
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Plan de Instalaciones 
Deportivas

En otro orden de cosas, el 
Consejo de Gobierno regional 
aprobó el Plan de Instalaciones 
Deportivas de alto nivel en ciu
dades de más de 20.000 habi
tantes, que estará dotado con 
1.302 millones de pesetas y de 
los cuales el Consejo Superior 
de Deportes aportará 800 millo
nes de pesetas.
• La ejecución de estos pro- 

• yectos se formalizará mediante

TOLEDO. (Ete).- U c, I 
sejería de Bienestar Social J 
cribió ayer dos convenios J 
la Federación de Asociación 
de Padres de Minusválida 
(FAPMAN) y la Confederacioj 
regional de Empresarios (Q. 
CAM) que tienen como obje. 
tivo integrar en el mundo socJ 
laboral a los 15.000 disminuidj 
psíquicos de la comunidad.

Según el consejero de Bie. 
nestar Social, Antonio PiJ 
estos dos acuerdos, que J 
encuadran dentro del prograJ 
Horizon uno, e Iso el otro, peJ 
siguen buscar formas dé noi. 
malización de vida para eJ 
sector de población a través d 
trabajo y los centros ocupi] 
cionales.

Pina afirmó en este sentid 
que “echamos de menos la pod 
bilidad de que las puertas 4 
las empresas se abran a esta 
personas, de edades comprel 
didas entre 18 y 52 años”.

Pina explicó que se pondrq 
en marcha cursos de formaci'1 
para que los monitores de-J 
cuarenta centros ocupacionala 
de la región preparen a esJ 
minuválidos con el fin de 
se integren en el mundo labod

El consejero dijo que j 
impartirán ocho módulos de 18 
horas cada uno a los monitora 
que trabajan en estos central 
cuyo coste es de doce milled 
de pesetas, de los que seis sed 
finaciados por la CE a trava 
del programa Horizon.

Antonio Pina indicó que-a 
centros ocupacionales empesj 
ron su funcionamiento en 191 
y que desde entonces el caminí 
recorrido ha sido “más d 
alentador”. (

Continúan 
actuando las 
patrullas contra 
los toxicómanos 
en Guadalajara

GUADALAJARA. (Efe) 
Los vecinos del barrio Casasdi 
Rey de Guadalajara continúa 
con sus patrullas de vigila® 
para evitar la concentración n 
toxicómanos en los alreded® 
de sus viviendas, pese a «p 
el gobernador civil, José Heñí 
ro, ha señalado que aunienli® 
la protección policial.

El reponsable de la Asambí 
Local del PSOE, José l* 
Cezón, que habló con Efe® 
calidad de “vecino de e^ 
barrio y afectado por la 
sencia de camellos y droga® 
tos”, indicó que el goberna^ 
civil de Guadalajara ha con® 
mado que se va a aumentar 
protección policial en bam^ 
problemáticos como el de Ca
de! Rey. . 1

Según Cezón, la entrevi^ 
con el gobernador se desarn^ 
de manera “bastante non^ 
y agregó que Herrero infe^ 
que las dotaciones policiafeM 
aumentarán “sobre todo ai 
horas en las que los vecinos 
barrio trabajamos y no pod^q 
vigilar la zona”.
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^ ‘Caso Naseiro’
f^l abogado del concejal del Partido Popular 
Salvador Palop pidió ayer al Tribunal Supremo 
gae sean destruidas todas las pruebas del ‘caso 
Raseiro’ en presencia de la secretaria judicial 
y que se archiven las actuaciones por haberse

obtenido las pruebas de forma “redomadamente 
ilícita”. Manuel Cobo del Rosal, que es el abo
gado de Salvador Palop, consumió las tres horas 
de la primera sesión del juicio por el ‘caso 
Naseiro^ que ha llevado al banquillo de los

acusados, además de al concejal, al diputado 
del Partido Popular Angel Sanchis, al ex res
ponsable de finanzas del mismo partido, Rosen
do Naseiro, y al empresario valenciano José 
Balaguer.

El TS inició ayer la vista contra tres políticos del PP que están acusados de conspirar para cometer un delito de cohecho

El abogado de Palop pide que se destruyan 
las pruebas que se obtuvieron de forma ilícita

Bandrés defendió ai juez Manglano aunque dijo estar de acuerdo con los principios expuestos por el abogado de Salvador Palop
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MADRID. (Efe).- El dipu
tado del PP Angel Sanchis, el 
ex responsable de finanzas del 
mismo partido, Rosendo Nasei
ro, el concejal Salvador Palop 
y el empresario valenciano José 
Balaguer, están acusados de un 
delito de cohecho por conceder 
licencias a empresas construc
toras a cambio de comisiones, 
delito por el que el fiscal pide 
un total de nueve meses de pri
sión para los tres políticos.

Cobo del Rosal criticó dura- 
mente la instrucción del caso 
hecha por el juez valenciano 
Luis Manglano en 1990, por 
considerar que cometió múlti
ples irregularidades procesales, 
que conculcaron derechos fun
damentales y de libertades 
públicas de su patrocinado y del 
resto de los acusados.

El abogado de Palop intentó 
convencer al tribunal de que 
archive las actuaciones porque 
son ilegales las pruebas, fun
damentalmente las grabaciones 
de las conversaciones telefóni
cas entre los cuatro acusados, 
efectuadas por la policía con 
la autorización del juez Man
glano.

Otra de las irregularidades 
cometidas por el juez, según 
Cobo del Rosal, que no citó 
el nombre de Luis Manglano, 
es que no fue este magistrado 
el que dirigió la investigación 
sino que fue la policía la que 
impulsó el procedimiento.

acusados, acusadores

También acusó al instructor 
del “caso Naseiro” de haber 
autorizado las escuchas telefó
nicas sin haber indicios racio
nales de criminalidad y sólo por 
sospechas y de haber abierto 
diligencias previas después de 
autorizar dichas escuchas.

Cobo del Rosal, que en nin
gún momento se refirió a los 
hechos contenidos en esas gra
baciones, subrayó que todo acu
sado tiene derecho a ser defen
dido por un abogado de su elec- 
***ón y que en este caso no se 
debió de aplicar el artículo 527 
de la Ley de Enjuiciamiento 
Criminal, que prevé un abogado 
de oficio para los detenidos 
incomunicados.

Tras señalar que por “un 
hecho absolutamente baladí no 
se puede intervenir el teléfono 
de una persona”, el abogado 
de Palop aseguró que en este 
**aso “no se sientan en el ban- 
WUo los acusados, sino el esta
do de derecho”.

, ’Si esto no es nulo por prin- 
*'*Pio que venga Dios y lo vea 
■eoncluyó el abogado-, porque 
^odo lo que se deriva de una 
resolución ilícita es ilícito, ya 
^rre la prueba es la cuestión 
•Tras importante del proceso cri-

1

Foto de archivo del juez Luis Manglano en una comparecencia ante los periodistas para informar sobre las investigaciones del ‘caso Naseiro’.

El abogado de Palop aseguró que en este caso “no se sientan en 
el banquillo los acusados, sino el Estado de Derecho”. “Si esto no 
es nulo por principio que venga Dios y lo vea porque todo lo que 
se deriva de una resolución ilícita es ilícito”

minal”.
Por su parte, el abogado de 

la acusación Juan María Ban
drés, que representa a la Unitat 
del Poble Valencia, afirmó a la 
salida del juicio que está de 
acuerdo con los principios gene
rales expuestos por Cobo del 
Rosal, pero que la instrucción 
hecha por Manglano es ajustada 
a la Ley de Enjuiciamiento Cri
minal.

*No podría condenar a nadie”

”Si se llevaran a rajatabla los 
principios expuestos por Cobo 
del Rosal -resaltó Bandrés-, en 
este país no se podría condenar 
a nadie”.

Bandrés defendió a Mangla
no en el sentido de que tenía 
que delegar en la policía las 
escuchas de las conversaciones 
tplefóniqas, porque, de lo con
trario, no podría haber dedi
cado su tiempo al resto de los 
miles de asuntos de su juzgado.

Por la tarde se celebró la 
segunda sesión del juicio en la 
que intervinieron los abogados 
de Naseiro, Sanchis y José 
Balaguer.

El Tribunal Supremo inició 
ayer por la mañana la vista oral 
del llamado “caso Naseiro”, en 
el que tres políticos del Partido 
Popular están sentados en el 
banquillo acusados de conspirar 
para cometer un delito de cohe
cho.

Juicio político

El diputado del PP Angel 
Sanchis aseguró antes de que 
empezara la vista que “este es 
un juicio político” y añadió que 
el “caso Naseiro” es una “per
secución política” contra él y 
su partido.

Tras asegurar que no le 
importa el fondo del asunto 
porque no hay nada delictivo 
en. su conducta, afirmó que el 
juicio es político “como lo 

demuestra el hecho de que el 
anterior Fiscal General del 
Estado, Leopoldo Torres, orde
nara la acusación y que dos par
tidos políticos -IU y Unitat del 
Poble Valencia- estén persona- 
dos en la causa”.

El diputado popular añadió: 
“me han hecho pasar un cal
vario de dos años y alguien ten
drá que indemnizarme por ello. 
No soy el acusado, sino el acu
sador”.

Sobre’si tenía esperanzas de 
ser absuelto en este juicio, San
chis manifestó que no cree en 
algunos jueces, aunque sí en la 
Justicia del Tribunal Supremo.

Ni Rosendo Naseiro ni Sal
vador Palop, para los que el 
fiscal pide tres meses de prisión 
para cada uno, al igual que para 
Sanchis, quisieron hacer comen
tario alguno antes del inicio de 
la vista. Los abogados de San
chis, Naseiro y Palop asegura
ron que todo el proceso debe 
ser declarado nulo.

^^Moralizar la 
vida pública’^

El abogado que repre
senta a la acción popular 
en nombre de la Unitat 
del Poble Valencia, Juan 
María Bandrés, antes del 
inicio de la vista oral por 
el ‘caso Naseiro’ se mos
tró contrario a unas 
declaraciones de Angel 
Sanchis y afirmó que “el 
diputado del PP es un 
presunto delincuente, 
acusado de un delito 
común”. ”Por tanto -con
tinuó-, estoy aquí no 
como diputado sino como 
abogado para que se haga 
Justicia”. Bandrés asegu
ró que no cree que se 
deba pagar “un peaje” 
por trabajar con las admi
nistraciones públicas y 
afirmó que “hay que 
moralizar la vida pública 
en este país”. Para Ban
drés “no se puede per
mitir que desde las admi
nistraciones se entreguen 
tantos y tantos millones 
a los partidos y, en algu
nos casos, para los bol
sillos de los particulares”.
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Constituida la 
Plataforma a 
favor de un 
referéndum 
sobre Maastricht

MADRID. (Efe).- Un grupo 
dé intelectuales, encabezado 
por el ex-alcalde de Bilbao, Jose 
María Gorordo, formalizó ayer 
la constitución de una Platafor
ma Ciudadana que pretende la 
recogida de medio millón de 
firmas con las que presionar al 
Gobierno para la convocatoria 
de un referéndum sobre Maas
tricht.

Entre los primeros firmantes 
del escrito figuran el filósofo 
Javier Sádaba y los escritores 
Antonio Gala y Francisco 
Umbral.

Gorordo dijo a Efe que con 
su iniciativa popular pretenden 
“remover las cosas y que todo 
el mundo sepa cuales serán las 
ventajas e in'Convenientes de 
Maastricht. Se trata de una pre
sión política, ya que la viabi
lidad legal la estamos aun estu
diando”.

En su escrito se lamentan de 
la ausencia “casi total de infor
mación de las ventajas e incon
venientes que pudieran derivar
se de la plena vigencia de los 
Acuerdos de la ciudad holan
desa de Maastricht”.

Por ello solicitan del Gobier
no y de los partidos políticos 
un debate “tan amplio como 
sea posible”, y que culmine en 
“una consulta popular, de 
acuerdo con las previsiones 
legales para los referendums”.

De acuerdo con la Consti
tución española, la convocatoria 
de referéndum por la vía de 
iniciativa popular no tiene posi
bilidades de ser aceptada cuan
do los asuntos de la consulta 
se refieren a materias de Defen
sa, Presupuestos generales o la 
firma de Tratados Internacio
nales, como es el caso de los 
Acuerdos de Maastricht.
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Tras haber protagonizado un cruce de acusaciones en los últimos días

Aznar y Cuevas niegan que 
PP y CEOE estén enfrentados
Rato advirtió: “Quien apoye al Gobierno deberá aceptar las consecuencias

El presidente del Partido Popular (PP), 
José María Aznar, y el de la Confe
deración Española de Organizaciones 
Empresariales (CEOE), José María Cue-
vas, se reunieron ayer por

MADRID. (Efe).- Los pre
sidentes de la patronal 
CEOE, José María Cuevas, 
y del Partido Popular, José 
María Aznar, destacaron al 
término de la reunión que 
mantuvieron ayer por espacio 
de de dos horas y media, la 
normalidad de las relaciones 
entre ambas organizaciones y 
aseguraron que el diálogo 
continuará en el futuro.

Los representantes del Par
tido Popular, encabezados 
por Aznar, explicaron ayer 
tarde a una delegación de la 
CEOE presidida por José 
María Cuevas, durante dos 
horas y media, el contenido 
de la alternativa de esta for
mación al Programa de Con
vergencia del Gobierno.

El presidente de ja patronal 
aseguró en rueda de prensa 
tras la reunión que es equi
vocado hablar de enfrenta
miento entre PP y CEOE y 
Aznar consideró que esta reu
nión muestra la normalidad 
de las relaciones entre las dos 
entidades.

El motivo formal de la reu
nión, ofrecida por Aznar a 
Cuevas en carta del pasado 
2 de junio, era estudiar el 
Plan de Convergencia para la 
Economía Española elabora
do por el principal partido de 
la oposición, que propone, 
entre otras cosas, reducción 
de impuestos, mayor apoyo a 
las PYMES, privatizaciones y

la tarde en

la sede madrileña del Partido Popular, 
después de haber protagonizado un duro 
enfrentamiento durante los últimos días 
reflejado en las declaraciones de ambos 
líderes.

recorte del gasto presupues
tario.

Sin embargo, el pasado 
domingo. Cuevas, en decla
raciones a “La Vanguardia”, 
acusó al PP de ir contra los 
intereses generales de la eco
nomía y afirmó que la patro
nal no va a participar “en una 
operación de acoso y derribo 
del Gobierno”.

Por su parte, José María 
Aznar contestó el lunes recha
zando que sectores de la dere
cha social quieran derribarle 
como líder del principal par
tido de la oposición, y afirmó 
que ni sindicatos ni empre
sarios tienen más legitimidad 
para opinar “que quienes 
hemos pasado por las urnas”, 
además de acusar de “frivo
lidad política” a quienes “in
tentan representar papeles 
que no corresponden a la res
ponsabilidad que se tiene”.

‘Sorber y soplar’

Rodrigo Rato, portavoz 
popular, que asistió en 
Madrid a la reunión entre el 
presidente de su formación, 
José María Aznar, y el de la 
CEOE, José María Cuevas, 
advirtió antes de la reunión 
a los representantes de los 
empresarios que “quien apo
ye la política ecónomica del 
Gobierno deberá también 
aceptar sus consecuencias”.

Rato, en referencia a las 

recientes declaraciones de 
José María Cuevas en las que 
criticaba la actuación del Par
tido Popular y defendía el 
plan del Gobierno, añadió 
dirigiéndose a la patronal que 
“no se puede sorber y soplar 
al mismo tiempo”, por lo que 
pidió que se atengan a las 
consecuencias de una pohtica 
que “no sirve a los intereses 
de España”.

Por otra parte, el portavoz 
del grupo popular en el con
greso, Rodrigo Rato, minimi
zó en Barcelona la acogida 
de los ministros de economía 
de la CE al plan de conver
gencia del Gobierno español 
ya que, a su juicio, Carlos 
Solchaga presentó unas pre
visiones que no van a ser 
cumplidas.

Rodrigo Rato, que presen
tó en Barcelona el proyecto 
de convergencia elaborado 
por su partido, consideró lógi
co que los ministros de la CE 
dieroa por bueno un plan que 
incluye previsiones de aumen
to de la exportación y de las 
inversiones, así como una dis
minución del déficit público 
y la inflación, aunque aseguró 
que “ninguno de estos obje
tivos se va a cumplir ni en 
el 92 ni en el 93”. “Me alegro 
que hayan tenido éxito- agre
gó- pero nadie puede esperar 
que un ministro de Economía 
de otro país ponga en duda 
las cifras de su homólogo”.
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Redondo: “El 
28-M recogerá 
sus frutos más 
pronto que 
tarde”

MADRID. (Efe).- El secre. 
tario general de UGT, Nicolás 
Redondo, afirma en una circu. 
lar dirigida a las organizaciones 
del sindicato que el paro del 
28 de mayo fue un “rotundo" 
éxito y que recogerá “máspron. 
to que tarde” sus frutos.

El líder de UGT señala que 
es absurdo negar el éxito del 
paro argumentando que no fue 
total como el del 14 de diciem
bre de 1988 y se pregunta si 
las reivindicaciones son menos 
justas porque hayan conseguido 
el respaldo del 80 por ciento 
de los ciudadanos en lugar del 
cien por cien.

La movilización pasada con
seguirá sus objetivos, dice 
Redondo, porque los sindicatos 
no van a abandonar las reivin
dicaciones que les llevaron a 
convocar la huelga de media 
jornada; decreto desempleo, ley 
de huelga, política industrial y 
plan de convergencia.

Asegura que el Gobierno 
debería despejar con toda cla
ridad si tiene intención de abrir 
una negociación real sobre esas 
cuestiones, y reafirma la dispo
sición de las centrales a sentarse 
a discutir con el Ejecutivo.

”Lamentablemente -señala 
Nicolás Redondo- hay que 
constatar que las primeras reac
ciones del Ejecutivo después del 
28-M han sido claramente nega
tivas” y que “las diversas y rei
teradas declaraciones han inis- 
tido en que están dispuestos al 
diálogo pero dejando claro que 
no se iban a modificar en nada 
sustancial las medidas y proyec
tos del Gobierno”.

Destaca que el paro del 28-M 
demostró “con toda rotundi
dad” que los sindicatos unidos 
tienen una indudable capacidad 
de paralizar el aparato produc
tivo del país.
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Mariano Rubio, gobernador del Banco de España.

También manifestó que podía haber sido más escueto y que se extralimitó

Mariano Rubio reconoce que 
ocultó datos al Congreso

Se amparó en el secreto profesional para justificar la ocultación del informe

Se ha celebrado el 
Día Escolar en la 
Expo de Sevilla

El IPC se aplicará para 
actualizar los alquileres 

* de renta antigua
SEVILLA (Efe).- Los tres 

mil niños que han participado 
hoy en el Día Escolar en la 
Exposición Universal de Sevilla 
tuvieron un recuerdo para otros 
niños que viven en países sumi
dos en miseria y en guerras y 
que no pueden ver la Expo, a 
los que enviaron un “beso muy 
fuerte” y un aplauso.

En el escenario del Palenque, 
uno de los niños leyó un men
saje en el que, además de recor
dar a los menos favorecidos, 
afirmó en nombre de todos que 
esta visita a la Expo es “una 
inyección de ánimo” para afron
tar los últimos exámenes del 
curso.

El Día Escolar comenzó a las 
nueve de la mañana cuando en 
la Puerta Itálica quinientos 
niños invitados por la Expo y 
la Junta de Andalucía fueron 
recibidos por grupos de anima
ción de calle.

Á este grupo de niños se le 
unieron en el Palenque otros 
2.500 escolares que estaban hoy 
en la Expo con sus colegios en 
los programas de visitas que ya 
han llevado a la Exposición a 
más de 70.000 alumnos.

Reclaman 50 millones por 
la muerte de su hijo

M. Chaves, contrario a un 
referéndum sobre Maastricht

BARCELONA (Efe).- Yos 
pilares del niño S’ergio (LM., 
f<illctido a los 10 años a eon- 
'«cuencra del Sida, del que se 
<^)niagió por una transfusión 
^<^Hlizada en el hospital del 
*^llc flebrón de Barcek)na en 
'^4, han presentado una recla- 
'''’^ción de 50 millones de pese- 

al instituto Catalán de la 
^^Iud (1CS). Esta reclamación, 
previa a la interposición de una 
demanda laboral, se ha produ- 

después de que el Juzgado 
Instrucción número 15 de 

‘'rtclona archivara una denun- 
‘^'^ por imprudencia contra los 
««rectores del 1CS y del Hos- 
Wal del Valle Hebrón y contra 
yjele del servicio de hemología 
/^ este centro, presentada tam- 
'^ pt)r loj^ padres del niño. 
' aillo del juez consideraba 

Prebado que el niño, que falle

Día Escolar en la Expo.

Antes de que llegaran las 
autoridades que participaron en 
el acto -el presidente andaluz, 
Manuel Chaves, y un represen
tante de la Expo- los niños estu
vieron ambientados en el Palen
que por una charanga y grupos 
de payasos y zancudos.

En su mensaje, los niños dije
ron que estaban orgullosos de 
la Expo y felicitaron a los que 
“han sabido transformar este 
lugar en un paraíso, desde el 
Rey hasta el último de los tra
bajadores”.

ció en septiembre de 1991, se 
contagió de la enfermedad por 
una transfusión realizada en el 
hospital mientras era operado 
de una malformación en la aor
ta, pero exculpaba a los médicos 
de cualquier responsabilidad 
penal por esta muerte.

Según el juez, la transfusión 
i|ue recibió Sergio se produjo 
“casi simulláneamenle al des- 
cubrimicnlo <lel virus tiel Sida 
y <le las formas de transmisión, 
en una época en que no existía 
ese conocimiento en la clase 
medica y ni siquiera existían 
reactivos fiables para delectar 
el virus”. Los patlres del peque
ño recurrirán ahora a la legis
lación laboral para reclamar 50 
millones tic pesetas por daño.s 
morales, ademáis de 4,36.332 
pesetas por los perjuicios oca
sionados.

El gobernador del Banco de España, Mariano Rubio, reco
noció que en su anterior comparecencia en el Congreso 
ocultó algunos datos sobre Ibercorp, pero aseguró que 
podía haber sido “más escueto” y que se “extralimitó” 
al facilitar a la Cámara algunos datos económicos del 
grupo.

MADRID. (Efe).- En su 
segunda comparecencia ante la 
Comisión de Economía del 
Congreso para hablar de Iber- 
corp. Rubio aseguró que el

MADRID (Efe).- El Indice 
de Precios al Consumo (IPC) 
anual y otros coeficientes regu
ladores se aplicarán en los con
tratos de arrendamiento para 
actualizar los alquileres de 
inmuebles de renta antigua 
anteriores al denominado 
Decreto Boyer, dijeron a EFE 
fuentes de la Administración. 
Esta posiblidad, para la que se 
descarta cualquier efecto 
retroactivo, se recoge en el 
borrador del anteproyecto de 
Ley de Arrendamientos Urba
nos, cuyo propósito es que 
entre en vigor antes de concluir 
la actual legislatura, y su apli
cación tendrá efecto desde el 
mismo momento de la apro
bación de la norma.

La aplicación de estos coe
ficientes-tendrá lugar tanto en 
viviendas como en locales 
comerciales, si bien el Gobier
no establece diferencias en 
cada caso.

En materia de vivienda, la 
aplicación del IPC se hará, aun
que no conste en el contrato 
(con vigencia mínima de cuatro 
años), y con el objeto de com-

JAEN (Efe).- Manuel Cha
ves, presidente de la Junta de 
Andalucía, se ha mostrado 
hoy en Jaén contrario a la 
celebración de un referéndum 
sobre el tratado de Maastrichl.

El presidente andaluz dijo 
a los periodistas que considera 
“innecesario un referéndum, 
porque todos los partidos polí
ticos han hecho campaña 
sobre la necesidad de la inte
gración y el Parlamento de la 
nación se ha pronunciado 
también en este sentido”.

Tercera visita ofíciai a Jaén

El titular del ejecutivo 
andaluz, que realiza hoy su 
tercera visita oficial a Jaén, 
destacó) que “hay que esperar 
el dictamen del Tribunal 

informe elaborado por la ins
pección del Banco de España, 
cuyo contenido completo no 
desveló a la Cámara el pasado 
20 de febrero, contenía opinio- 

pensar al arrendador, de los 
años que no se ha beneficiado 
de subidas en los alquileres, se 
introducirá un coeficiente de 
actualización, cuyos términos 
están pendientes de precisar, 
aunque se estudia que pueda 
aplicarse durante diez años des
de la entrada en vigor de la 
ley.

El IPC a aplicar cada año 
en las rentas de los contratos 
de arrendamiento anteriores al 
Decreto Boyer, a partir de la 
entrada en vigor de la Ley, será 
el general de la provincia en 
la que esté asentado el inmue
ble.

Esta medida se acompaña de 
otras de tipo fiscal para el 
arrendador como la posibilidad 
de que pueda repercutir parte 
del Impuesto sobre Bienes 
Inmuebles al arrendatario.

Asimismo, se prevé que en 
la declaración patrimonial el 
arrendador declare la vivienda 
a un precio inferior al de mer
cado por ser de renta antigua, 
e independientemente de la 
ubicación del inmueble.

Co.sntilucional” .sobre este 
asunto.

Chave.s indicó que “todo.s 
eslamo.s de acuerdo que si hay 
un país que. se puede bene
ficiar de la ejecución y el cum
plimiento de los acuerdo.s de 
Maatricht es España”, y ase
guró que Andalucía sería una 
de la.s regiones españolas máis 
favorecidas.

Esto.s beneficios se concre
tarían, según Chaves, en el 
aumento de los fondos estruc
turales y la creación del fondo 
de cohesión económica y 
social.

Para Ó'have.s “el problema 
no es referendum sí o no, sino 
si estamos de acuerdo con 
Maastrichl. y yo lo estoy", 
indicó. 

nes “personales y subjetivas” de 
los inspectores y no una opinión 
institucional del Banco de Espa
ña. El gobernador se amparó 
en el secreto profesional para 
justificar la ocultación parcial 
de este informe y explicó que 
de haber mencionado la acti
vidad especulativa de Ibercorp, 
reconocida en este informe, 
“habría incurrido en irrespon
sabilidad y se me hubiera cul
pado de la suspensión de pagos 
del banco y de las dificultades 
para su venta”.

En su comparecencia, que 
duró algo más de cinco horas, 
aunque también trato otros 
temas, Rubio reconoció haber 
cometido ”un error de expre
sión” en su primera interven
ción en el Congreso al asegurar 
que el Banco Ibercorp se 
encontraba en perfecto estado 
“cuando debí matizar que me 
refería al estado patrimonial”.

El responsable del insituto 
emisor anunció que el Consejo 
General del Banco de España 
estudiará el próximo viernes la 
petición de la Mesa del Con
greso para que remita este 
informe a la Cámara, si bien 
advirtió que las consecuencias 
“serán gravísimas” si se crea un 
precedente sobre la publicación 
de los datos de la inspección.

La diputada del PP Luisa 
Fernanda Rudi aseguró que su 
grupo parlamentario recurrirá 
ante el Tribunal Constitucional 
si el Banco de España se niega 
a remitir estos datos y afirmó 
que, en ese caso, se “provocará 
la confrontación de dos insti
tuciones”.

Rudi criticó la postura del 
gobernador al hacer uso del 
secreto profesional “sólo para 
ocultar las prácticas fraudulen
tas y no para las cifras del infor
me”.

Dimisión

Los grupos PP, IU y CDS, 
que habían solicitado esta com
parecencia, coincidieron ¡. en 
pedir la dimisión del goberna
dor y en destacar el perjuicio 
que su permanencia en el cargo 
provoca al sistema financiero.

El máximo responsable del 
Banca de España aseguró que 
el presidente del Gobierno le 
rechazá) la dimisión por enten
der que supondría “un error 
craso y grave para el prestigio 
del país”.

Respecto a la relación de 
alguno.s de sus familiares con 
la sociedad Schaff Inveslmenl, 
beneficiaria de la venta de 
accione^ de Sistemas Financie
ros (SF), el gobernador aseguró 
que “no tengo porque desvelar 
públicameiTte si un amigo tiene 
o no acciones en una empresa, 
me limité a comunicáusclo al 
presidente del Gobierno, sin 
amentar contra el derecho de 
los (.lernas".

Aseguro que. hasta el 
momento, el Banco tic España 
no dispone de datos que con
firmen la concesión de créditos 
por Ibercorp a sus propios cón- 
sejeros para mantener la coti
zación de SF.
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Ramón Jáuregui dijo que es incompatible conversaciones con atentados

Ardanza: “El diálogo con HB 
ha de acabar si hay muertes”

La Mesa Nacional de HB considera a Txema Montero fuera del partido

El lehendakari Ardanza 
dijo ayer que, en su ^‘opi
nión personal”, las con
versaciones entre el PNV 
y HB ‘‘habría que suspen
derías” si se produjera 
algún atentado con vícti
mas mortales. Por su par
te, Ramón Jáuregui, seña
ló que “resultará incom
patible mantener conver
saciones en un clima de 
atentados de ETA”.

BILBAO. (Efe).- Ardanza 
señaló en declaraciones a 
Radio Nacional, que si 
ocurriese un atentado mortal 
habría que suspender las con
versaciones PNV-HB “porque 
se va a producir una presión 
social que va a decimos que 
así no se puede hablar”.

Remarcó que se trata de 
su “opinión personal como 
lehendakari”, ya que “el Par
tido Nacionalista Vasco dará 
la opinión que proceda y, al 
final, él es el responsable de 
lo que tiene que hacer”, y 
agregó que no sabe exacta
mente qué decidirá el PNV, 
“pero la opinión del lehen
dakari es ésta”.

El presidente del Gobierno 
Vasco destacó que atentados 
como el perpetrado anteayer 
en Madrid “dificultan enor
memente un proceso normal 
y natural de conversación” y 
se mostró “poco optimista” 
respecto a que del diálogo 
PNV-HB pueda salir “alguna 
luz que definitivamente nos 
lleve a la paz”.

Estimó que HB se encuen
tra en una situación interna 
“bastante crítica” y dijo que 
“en este momento es muy 
difícil saber quien manda en 
ETA o en HB. Cada vez se 
está viendo con más claridad 
que las sensibilidades son muy 
divergentes”.

Para Ardanza, en los pro
pios interlocutores de HB en 
su diálogo con el PNV hay 
sensibilidades distintas. “Jon

El PP hace responsable al 
Gobierno de que Francia no 
conceda más extradiciones

MADRID (Efe).- El minis
tro del Interior, José Luis Cor- 
cuera, calificó ayer de “tonte
rías” las críticas del PP al 
Gobierno en las quet acusó a 
éste de ser el responsable de 
que no sean concedidas algunas 
extradiciones de etarras por no 
cumplimentar convenientemen
te las peticiones. Corcuera hizo 
esta consideración -contestada 
con protestas desde los escaños 
del PP- en el pleno del Con
greso en respuesta a una pre
gunta parlamentaria del dipu
tado del grupo popular José 
Manuel Barquero, que se inte
resaba por la valoración del 
Ejecutivo sobre los resultados 
de las solicitudes de extradición

José Antonio Ardanza, lehendakari vasco.

Idígoras o Iñigo Iruin, siendo 
personas con un gran prota
gonismo en sus manifestacio
nes, no existen estos días. 
Parece que el único que aban
dera todo lo que haya que 
decir del mundo de HB es 
ese chico joven. Floren Aoiz”, 
agregó.

Ramón Jáuregui, secretario 
general de los socialistas vas
cos, manifestó en otras decla
raciones radiofónicas, a la 
SER, que con atentados de 
ETA será incompatible con
tinuar las conversaciones, 
“aunque es al PNV al que 
le concierne decidir lo que 
se tiene que haber en este 
caso”.

Consideró que en el actual 
momento de la lucha anti
terrorista, la clave “no está 
en esas conversaciones”, sino 
“en la eficacia policial, la 
colaboración internacional y, 
desde luego, la unidad demo
crática contra el terrorismo”.

HB expulsa a Montero

Por otra parte, la mesa 
nacional de HB considera que 
la “práctica militante” del su 
ex-dirigente Txema Montero 
y su “evolución política” lo 
sitúan “fuera de la dinámica 
política y orgánica” del par

fallidas.
Barquero aseguró que tenía 

datos de medios judiciales fran
ceses según los cuales sólo un 
tercio de las solicitudes de 
extradición de miembros de la 
banda terrorista ETA que rea
liza el Gobierno al país galo 
son “jurídicamente irreprocha
bles”. Añadió el diputado del 
PP que en ocasiones no se con
ceden las extradiciones por esos 
defectos de forma, entre los que. 
citó la ausencia de datos como 
los asesinatos que se imputan 
a los detenidos, la fecha y el 
lugar de los mismos o el original 
de la orden de búsqueda y cap
tura, y la entrega fuera de plazo 
de la documentación requerida. 

tido abertzale, según una nota 
difundida ayer por la forma
ción independentista.

Esta consideración de la 
dirección de HB sobre Mon
tero, que significa en la prác
tica su expulsión del partido, 
es consecuencia de un artí
culo de opinión escrito por 
el ex-dirigente abertzale para 
el diario “Deia”, todavía no 
publicado, que para Herri 
Batasuna “es un nuevo epi
sodio en la dinámica de dis
tanciamiento de su persona” 
hacia el proyecto político 
radical.

Por su parte, el ministro 
de Defensa, Julián García 
Vargas, manifestó ayer que 
no es “optimista” respecto a 
las conversaciones que actual
mente mantiene el PNV con 
HB, ya que ”en este momento 
quienes mandan en la coa
lición abertzale son los que 
tienen las vinculaciones más 
estrechas con ETA”.

”Las conversaciones nunca 
están mal, pero dependen del 
ánimo de quienes participan 
en ellas”, dijo el ministro, y 
dudó de que las que celebran 
PNV y HB puedan llegar a 
producir un efecto positivo 
“que se materialice en la ter
minación definitiva de la 
violencia”.

José Luis Corcuera.

Eligió Hernández, fiscal general del Estado.

^̂
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El fiscal general, en la Comisión de Justicia

E. Hernández dara prioridad 
a la lucha contra-terrorista
MADRID. (Fax-Press).- El 

fiscal general del Estado, Eligió 
Hernández, aseguró ayer en la 
Comisión de Justicia e Interior 
del Congreso, que hará un 
seguimiento personal y “muy 
atento”, de todas y cada una 
de las causas que se sigan por 
apología de terrorismo en el 
País Vasco y Navarra, y anunció 
la creación de una unidad supe
rior de la Policía Judicial, ads
crita a la propia Fiscalía Gene
ral, que coordine todas las 
actuaciones relacionadas con la 
lucha antiterrorista.

En su primera comparecencia 
en el Congreso desde que sus
tituyera en el cargo a Leopoldo 
Torres, hace mes y medio, el 
fiscal general del Estado coin
cidió con el diputado del PP, 
Jaime Ignacio del Burgo, en 
señalar que se producen pocas 
sentencias condenatorias en 
relación con las numerosas 
actuaciones que en estas dos 
comunidades autónomas prota
gonizan diversos partidos y 
organizaciones sociales radica
les que se mueven en la órbita 
de ETA y HB, coalición abert
zale a la que del Burgo definió 
como “una gigantesca máquina 
de organización de delitos”.

Aunque Eligió Hernández se 
mostró contrario a la creación 
de un fiscal Especial para coor
dinar la acción de la Fiscalía 
General en materia antiterro
rista, como proponía el repre
sentante del PP, reconoció que 
el trabajo de las Fiscalías “se 
puede y se debe mejorar”, a 
la vez que destacó la necesidad 
de “instruir muy técnicaménte” 
a la Policía Judicial, ya que 
muchas de las sentencias que 
se dictan no son condenatorias 
por la falta de contundencia de 
las pruebas presentadas.

Destacó, no obstante, que el 
fiscal general debe actuar en 
materia de terrorismo de acuer
do con la política general del 
Gobierno. “No cabe —dijo— que 
lleve a cabo actuaciones no 
coordinadas o que no estén en 
consonancia con la política anti
terrorista del Gobierno que, 
como es sabido, ha sido con
sensuada con las fuerzas demo
cráticas”.

Droga y corrupción

En otro momento de su com
parecencia, y en respuesta al 
diputado de IU, Pablo Caste
llano, Eligió Hernández destacó 

como otra de sus grandes preo
cupaciones la lucha contra el 
narcotráfico.

En este sentido señaló la con
veniencia de que haya un juez 
especializado en la lucha contra 
la droga en cada provincia, 
También se refirió a la corrup
ción para señalar que “hay que 
perseguir con todo rigor todas 
las conductas tipificadas en el 
Código Penal como corrupción, 
pero también hay que oponerse 
a quienes pretenden utilizar la 
vía penal con otros fines que 
no son los propios del proceso”.

Preguntado también por Cas
tellano sobre cuál será el infor
me que emita la Fiscalía sobre 
un posible indulto para Amedo 
y Domínguez, aseguró que no 
ha estudiado el tema y que des
conoce cuál será el informe al 
respecto.

También se refirió a su polé
mico nombramiento. “No tengo 
mucha preocupación por el 
tiempo que voy a estar al frente 
del cargo”, aseguró para señalar 
a continuación que la impug
nación presentada a su nom
bramiento “no tiene ningún 
fundamento jurídico”, que es un 
“tema secundario” y que tiene 
la impresión de que no pros
perará el recurso.

Plante del PP

El diputado del PP y vice
presidente segundo del Congre
so, Federico Trillo, abandonó 
ayer, seguido de algunos otros 
miembros de su grupo parla
mentario, la Comisión de Jus
ticia e Interior ante la que com
parecía por primera vez el Fis
cal General del Estado, Eligió 
Hernández. El motivo, según 
explicó, la negativa por parte 
de la presidencia de la comisión 
de incluir en el orden del drt 
la petición del Grupo Popular 
para que el Fiscal General diera 
su opinión y parecer sobre d 
informe del Consejo Fiscal que 
desencadenó el enfrentamienW 
entre su antecesor en el cargo- 
Leopoldo Torres, y el ministro 
de Justicia.

Ante la respuesta no satis
factoria dada por el presidente 
de la Comisión, Javier Barrero- 
quien señaló que la Mesa adop
ta sus decisiones “por oportO' 
nidad política, y no por opor' 
tunidad jurídica”. Trillo abaO' 
donó la sala, no sin antes acusar 
a la mayoría de “cercenar - 
“atropellar” los derechos de 
Grupo Popular.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior

La directora general de la Vivienda denuncia la estafa

NOMBRE VALOR
Banesto

APERT^ 
2.775’00

ULTIMO 
2.795’00

B. Exterior 3.390’00 3.395’00
B. Central-Hispano 3.390’00 3.340’00
B. Central-Hispano (nue\i..«^
B. Popular 11.140’00 11.120’00
B. Santander 4.755’00 4.775’00
B. Valencia 1.200’00 1.215’00
Barclavs Bank 665'00 665’00
B. Zaragozano 1.950’00 1.930’00
B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00
B. Bilbao-Vizcava 2.825’00 2.855’00
B. Alicante 4.860’00 4.870’00
B. Vitoria 2.820’00 2.800’00
B. Andalucía 9.100’00 9.060’00
B. Castilla 36.710’00 36.710’00
B. Herrero 3.200'00 3.200’00
B. Pastor 5.780'00 5.750’00
B. Vasconia 4.530’00 4.500’00
B. Atlántico 2.810’00 2.810’00
B. Galicia 6.680’00 6.680’00
B. Fomento 2.200’00 2.200’00
Bankinter 6.410'00 6.470’00
B. Progreso 2.400’00 2.410’00
Aguas Barcelona 3.550’00 3.620’00
Catalana de gas 6.720’00 6.840’00
Eléct. Viesgo 2.300’00 2.320’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.300’00 1.330’00
F.E.C.S.A. 735’00 737’00
Hidrocantábrico 1.920’00 1.945’00
Hid. Cataluña
Hid. Española 540’00 549’00
Iberduero 752’00 756’00
Saltos del Nansa 6.010’00 6.300'00
Sevillana Eléc. 545’00 550’00
Unión Eléc. Fenosa 587’00 600’00
Emp. Nae. Eléctric. 3.615’00 3.550’00
Eléc. Ribagorzana 1.835’00 1.800’00
Gas v Eléctric. 3.800’00 3.840’00
Unión Ind. Agrogan. 2.000’00 2.030’00
El Aguila 1.450’00 1.560’00
Azucarera 4.410’00 4.450’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.100’00 2.090’00
Campofrío 7.880’00 7.700’00
Ebro Agrícolas 1.895’00 1.875’00
Tabacalera 5.900’00 6.050’00
Koipe 4.190’00 4.100’00
Finanzauto 1.260’00 1.255’00
Asland 1.860’00 1.875’00
Agromán 1.005’00 1.030’00
Portland Valder. 10.690’00 10.830’00
Valenc. Cementos 12.000’00 12.020’00
Uralita, S.A. 1.170’00 1.175’00
Cristalera Esp. 5.700’00 6.860’00
Dragados y Const. 1.910’00 1.905’00
Obras y Const. Ind.
Vallehermoso 2.080’00 2.085’00

actual (251’34)
NOMBRE VALOR 
Bami

APERT^ 
336'00

ULTIMO
344’00

Prima Inmobiliaria
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.060’00 4.100’00
Sotogrande 341’00 350’00
Inmob. Urbis 875’00 880’00
Focsa
Hornos de Ibe. Alba. 1.050’00 1.080’00
Financiera y minera 1.730’00 1.730’00
Cubiertas 9.950’00 9.900’00
Huarte 1.565’00 1.560’00
Urbanizaciones y Trans.- 585’00 590’00
Filo, S.A. 1.535’00 L540’00
Corp. Fin. Alba 5.300’00 5.400’00
Cía. Gral. Invers. 900’00 945’00
Cofir 1.175’00 1.200’00
Corp. Fin. Hispamer
Papelera Española 189’00 190’00
Sarrió, S.A. 760’00 760’00
Eppic 181'00 180’00
Argón 4.250’00 4.300’00
Ercros 275’00 280’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.420’00 1.415’00
Carburos metálicos 3.760’00 3.890’00
Repsol 2.950’00 2.940’00
Cepsa 2.345’00 2.365’00
Petromed 4.960’00 4.950’00
La Seda de Barcelona
Sniace 79’00 80’00
Emp. Nac. Celulosa 1.350’00 1.335’00
Fosforera 1.315’00 1.340’00
Algodonera S. Antonio 460’00 455’00
Tafisa Serie B 1.295’00 1.285’00
Corp. Mapire 4.410’00 4.400’00
Unión y el Fénix 4.070’00 4.130’00
Azkoyen
Dimetal 1.285’00 1.235’00
Nicolás Correa 1.335’00 1.330’00
A. Hornos Vizcaya 73’00 74’00
Acerinox 6.350’00 6.700’00
Asturiana Zinc 3.580’00 3.550’00
Esp. del Zinc 830’00 817’00
Mat. y Construcción 307’00 310’00
M. Montana Quijano 162’00 158’00
Met. Duro Felguera 1.150’00 1.175’00
Amper 410’00 412’00
Tubacex
Zardoya Otis 10.000’00 9.850’00
Citroen Hisp. 5.800'00 5.800'00
Tudor 825’00 800’00
Nissan M. Ibérica 414’00 414’00
Telefónica
Autop. M. Nostrum 1.360’00 1.350’00
Autopistas C. Esp. 1.320’00 1.330’00
Prosegur 2.650’00 2.645’00
Vidrala 2.240’00 2.200’00
Commerzbank
Volkswagen ___________ 24.250’00 24.250’00

Fraude en las viviendas 
de protección ofícial |

Se venden o alquilan a precios superiores a los permitidos

La directora general de la Vivien
da ha denunciado el importante 
fraude que existe en cuanto a las 
viviendas de protección oficial, 
que se venden a un precio supe
rior al permitido. Cristina Nar
bona ha alentado a los compra
dores a que denuncien estos casos 
a sus autonomías, que son las 
que tienen potestad para imponer 
sanciones.

MADRID. (Efe).- La directora 
general de la Vivienda, Cristina Nar
bona presentó ayer en Madrid junto 
a la Unión de Consumidores (UCE) 
un convenio de colaboración. Así a 
partir de julio, la UCE informará de 
las medidas del plan de vivienda.

La Dirección General para la 
Vivienda y la Unión de Consumidores 
de España (UCE) firmaron un con
venio para la difusión entre los ciu
dadanos de las medidas previstas en 
el Plan Vivienda 1992-1995 a través 
de los instrumentos de información 
de que dispone la UCE.

Según informaron en rueda de 
prensa el presidente de la UCE, Javier 
Angelina, y la directora general de 
la Vivienda, Cristina Narbona, el 
acuerdo prevé la máxima difusión de 
la información sobre las ayudas públi
cas en materia de vivienda y suelo.

El Plan de la Vivienda 1992-95 tiene 
como objetivo ofrecer ayudas directas 
a la compra de una vivienda a precio 
tasado de una determinada superficie 
máxima, así como la promoción de 
nuevas viviendas de protección oficial, 
y proporciona ayudas para la reha
bilitación o para la adquisición de 
edificios y viviendas que vayan a ser 
rehabilitados.

Javier Angelina dijo que la UCE 
facilitará información de carácter

Fraude en Viviendas de Protección Oficial.

informatizada a través de la base de 
datos de esa asociación conectada a 
la red Ibertex, o mediante asesora
miento personalizado, a través de la 
red de oficinas de la UCE en las 
que habrá monitores especialmente 
preparados para atender las consultas 
relativas a este Plan.

Dijo que será a partir del próximo 
mes de julio cuando comiencen a 
prestarse estos servicios en 35 oficinas 
de la UCE distribuidas por todo el 
territorio nacional.

Cristina Narbona recordó que el 
Plan de la Vivienda se desarrolla en 
coordinación con las autonomías que 
tienen competencia en la política de 
vivienda y son las encargadas de hacer 
el estudio de las peticiones de reha
bilitación. Señaló que con este con
venio se intenta evitar el fraude que 
existe con las viviendas protegidas que 
se alquilan o venden a precios supe
riores al establecido.

Pequeño respiro Mercado de divisas

España podría elevar el tipo 
medio del IVA hasta un 15%

La bolsa de Madrid registró en la pasada 
jornada una pequeña subida en el índice gene
ral después de las pérdidas de los últimos días.

Nada ha cambiado en el parquet madrileño, 
aunque los bajos niveles alcanzados en muchos 
valores permiten atraer la atención de un dine
ro, muy ausente desde hace ya días.

Ahora, hay que esperar nuevos indicadores 
económicos que aclaren, o creen más dudas, 
respecto a la evolución a seguir por los tipos 
de interés. El jueves se conocerá la inflación 
en EE.UU., dato que no se espera nada bueno, 
y el viernes también se publicará el IPC en 
nuestro país.

De momento, cortas diferencias en las coti- 
, zaciones así como un volumen de negocio en 

torno a los 11.000 millones de pesetas efectivas 
han marcado la pauta en esta jornada. La 
nota destacada de la sesión la ha puesto Tele
fónica que, por primera vez en lo que va de 
año, no ha podido casar cambio al no haber 
contrapartida vendedora. A la Compañía le 
han faltado 3.400 títulos para marcar precio.

MONEDA COMPRA VENDEDOR
1 dólar USA................... . 100’224 100’526
1 ecu....................................... 128’689 129’075
1 marco alemán.................. 62’766 62’954
1 franco francés.................. 18’659 18’715
1 libra esterlina................... . 183’410 183’962
100 liras italianas................ 8’302 8’326
100 francos belgas............. 304’981 305’897
1 florín holandés................ 55’723 55’891
1 corona danesa.................. 16’288 16’336
1 libra irlandesa.................. 167’615 168’U9
100 escudos portugueses.. 75’606 75’834
100 dracmas griegas.......... 51’908 52’064
1 dólar canadiense............ 83’884 84’136
1 franco suizo..................... 68’789 68’995
100 yens japoneses............ 78’607 78’843
1 corona sueca.................... 17’394 17’446
1 corona noruega.............. 16’063 16’111
1 marco finlandés.............. 23’040 23’110
100 chelines austríacos.... 891’835 894’515
1 dólar australiano............ .. 76’341 76’571

BRUSELAS. (Efe).- Los ministros 
de Economía y Finanzas de la Comu-* 
nidad Europea (CE) intentarán des
bloquear la directiva que regulará los 
tipos medios de IVA y que supone 
la armonización indirecta entre los 
“Doce” en un consejo extraordinario 
que celebrarán el próximo 29 de junio.

El presidente en ejercicio del Con
sejo, el portugués Jorge Braga de 
Macedo, comunicó a sus colegas que 
aplazaba la decisión final sobre este 
asunto ante la posición inamovible de 
Gran Bretaña en contra del regla
mento.

El secretario de Estado español de 
Hacienda, Antonio Zabalza, subrayó 
que “sin la existencia de una directiva, 
con tan sólo un pacto de caballeros, 
el grado de obligación de España sería 
mucho menor”.

Zabalza añadió que “España ten-

dría menos problemas para realizar 
un cambio de esta envergadura, como 
es el paso del tipo medio del IVA 
desde el 13 por ciento actual hasta 
el 15 por ciento que prevé la direc
tiva”.

Los “Doce” miembros de la CE 
estudiaron además de los tipos medios 
del Impuesto sobre el Valor Añadido 
(IVA), los impuestos indirectos (ac- 
cisas) sobre el tabaco, las bebidas 
alcohólicas y los hidrocarburos, ^n 
lograr avances significativos en nin
guno de estos puntos.

Gran Bretaña mantiene una réserva 
respecto a la necesidad de que exista 
una directiva que regule la armoni
zación fiscal de la Comunidad Eco
nómica, ya que consideran que esa 
armonización la conseguirán de forma 
automática las fuerzas del mercado.

Banesto Boisa

2022
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Según un informe de la Alta Comisaría de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR)

Más de millón y medio de desplazados 
en la antigua Federación yugoslava

La Aviación yugoslava desencadenó el martes un nuevo bombardeo sobre la capital bosnia

][Jás de millón y medio de habitantes de la antigua 
Yugoslavia han tenido que abandonar sus hogares desde 
junio de 1991 y la cifra de desplazados aumentó de 
30.000 a 750.000 en los últimos dos meses de Bos- 
nia-Herzegovina hacia Croaciaf Eslovenia y Macedonia, 
informó el martes la ONU.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- La oficina de la Alta 
Comisaría de Naciones Uni
das para los Refugiados (AC
NUR) indicó que no se ha 
enfrentado a una crisis de tan 
rápido desarrollo,desde el éxo
do registrado en Irak tras la 
Guerra del Golfo Pérsi'co.

Asimismo, el ACNUR 
subrayó que el problema que 
plantea la intensificación del 
conflicto en JBosnia-Herzego- 
vina se agrava por el hecho 
de que repúblicas como Eslo
venia y Macedonia habían 
recibido ya a medio millón de 
desplazados por la guerra en 
Croacia.

“EI número de víctimas 
aumenta en la medida en que 
decrece la ■ capacidad de las 
comunidades vecinas para 
atender a más refugiados”, 
destaca el informe.

El documento indica que la 
situación es cada vez más gra
ve, aunque ha sido generosa 
la respuesta de la comunidad 
internacional, 'en especial de 
la Comunidad Europea (CE), 
que el 11 de mayo aportó 31,5 
millones de ecus (37,8 millo
nes de dólares) para las víc
timas del conflicto yugoslavo, 
y 500 camiones para transpor
tar la ayuda humanitaria.

Tanto ACNUR, como UNI- 
' CEF y la Organización Mun

dial de la Salud (OMS), cal
cularon en 174,4 millones de 
dólares las necesidades huma
nitarias de los desplazados y 
damnificados por el conflicto 
en Yugoslavia.

Sin embargo, hasta el 30 de 
mayo ACNUR sólo había 

recibido 26,2 millones de dóla
res de los 141,9 que necesita; 
UNICEF 5,6 de los 22,3 que 
pidió, y la OMS 422.017 para 
unas previsiones calculadas en 
10 millones.

En carta a los ministros de 
Asuntos Exteriores, la direc
tora del ACNUR, Sadako 
Ogata, indicó que “en esta 
creciente dificultad para des
plazados y anfitriones, debe
mos considerar que existe 
peligro de que el desequilibrio 
económico y social incremente 
las tensiones étnicas y políticas 
y cause nuevos desplazamien
tos más allá de de lo que fue 
Yugoslavia a los países veci
nos”.

Mujeres y niños, en su 
inmensa mayoría, huyen de 
Bosnia-Herzegovina hacia el 
resto de lo que fue Yugos
lavia, un 75 por ciento según 
el UNICEF.

Nuevos bombardeos

Entretanto, los residentes 
de la capital bosnia pasaron 
el martes una noche más en 
los sótanos de sus casas, sin 
electricidad, mientras las bom
bas seguían cayendo sobre la 
ciudad.

A las 08,15 gmt, poco des
pués de que sonaran las alar
mas que anunciaban un ata
que, aviones del Ejército 
yugoslavo sobrevolaron el cén
trico barrio de Stari Grad y, 
según Radio Bosnia, lanzaron 
bombas de expansión en sus 
proximidades, en la colina de 
Zuc.

Los medios bosnios infor

Patética imagen de la huida de una familia croata.

maron ayer por la mañana del 
previsto envío al aeropuerto 
de Sarajevo de un grupo de 
30 observadores de las Nacio
nes Unidas encabezados por 
el general canadiense Louis 
Mckenzie, para conseguir su 
desbloqueo.

La resolución 758, aproba
da por el Consejo de Segu
ridad de la ONU el martes 
de madrugada, permitió qu'e 
las operaciones de paz 
emprendidas por Naciones 
Unidas en Croacia se exten
dieran también a la vecina 
Bosnia.

También en el barrio de 
Kosevo, al norte de la ciudad, 
cayeron más de 30 granadas 
desde la medianoche, mien
tras que en Dobrinja, barrio 
occidental cercano al aero
puerto, varios tanques de las 
milicias serbias abrieron fuego 
contra las zonas residenciales 
y causaron al menos una 
víctima.

Protestas contra 
Milosevic

Varios miles de estu
diantes de la Universi
dad de Belgrado, capital 
serbia, se congregaron 
ayer frente a la Facultad 
de Derecho para exigir 
la dimisión del presiden
te serbio, Slobodan 
Milosevic, y la forma
ción de un Gobierno de 
Salvación Nacional.

La disolución del Par
lamento y el Gobierno 
serbios por parte del 
presidente de la Repú- 
bhca, es la primera exi
gencia presentada por 
los organizadores de 
este mitin, que piden 
también la dimisión de 
Milosevic como “princi
pal responsable de la 
situación en Serbia”.

Los conservadores 
Durán y Nebot, a 
la T' vuelta de las 
presidenciales 
ecuatorianas

QUITO. (Efe).- Los candi
datos conservadores Sixto 
Durán Ballén Cordovéz y Jaime 
Nebot Saadi disputarán la Pre
sidencia de Ecuador en la defi
nitiva segunda Vuelta electoral 
del próximo 5 de julio, según 
los datos finales del Tribunal 
Supremo Electoral (TSE).

Los resultados terminaron de 
escrutarse anteanoche y confir
maron que Durán Ballén, un 
arquitecto de 70 años, y Nebot, 
un abogado de 45, fueron los 
ganadores en la primera vuelta 
del pasado 17 de mayo, con el 
31.88 y el 25.03 por ciento de 
votos, respectivamente.

El populista Abdalá Bucaram 
alcanzó la tercera posición con 
el 21.96 por ciento, en tanto 
que Raúl Baca, del partido 
socialdemócrata del presidente 
Rodrigo Borja, alcanzó el cuar
to lugar con el 8.45 por ciento.

Bucaram, que ya en 1988 per
dió la presidencia en la segunda 
vuelta que ganó Borja, había 
denunciado un fraude electoral 
en el puerto de Guayaquil, la 
más populosa ciudad de Ecua
dor y considerada su feudo has
ta esta elección.

No obstante, y pese a que 
manifestó que únicamente los 
escrutinios oficiales decidirían 
si él o Nebot disputarían la pre
sidencia a Durán Ballén, ter
minó por anunciar hace una 

* semana que no apoyaría a nin
guno de los finalistas, a quienes 
considera ”oligarcas” y “enemi
gos del pueblo”.

Los otros ocho aspirantes a 
la presidencia, así como los 
votos nulos y en blanco, suma
ron el restante 12.68 por ciento.

Ambos candidatos finalistas 
comenzaron disputando hace 
dos años la candidatura presi
dencial del mismo Partido 
Social Cristiano (PSC) y ahora 
son protagonistas enfrentamien
tos en la búsqueda, principal
mente, de los votos de Buca
ram.

Violenta

Delors dice que no habrá 
Unión Política sin solidaridad

Yeltsin: “No hay alternativa 
a la reforma económica”

ESTRASBURGO. (Efe).- El 
presidente de la Comisión 
Europea, Jacques Delors, afir
mó ayer ante el Pleno del Par
lamento Europeo que “no 
habrá Unión Política si no se 
basa en un espacio económico 
y social solidario”.

Delors combatió así las reti
cencias de varios países comu
nitarios a su proyecto de pre
supuesto para el período 
1993-97, que incluye cerca de 
lO-OOO millones de ecus (1 billón 
^00.000 millones de pesetas) 
para financiar el fondo de cohe
sión del que se beneficiarán 
España y los países menos prós
peros de la Comunidad Euro
pea (CE).

La propuesta de Delors supo- 
Jje un aumento de las contri- 
naciones que hacen varios esta
dos miembros al presupuesto de 
les “Doce”, que no están dis- 
Paestos a financiar en un 

momento de falentización de la 
economía europea y de auste
ridad presupuestaria para recor
tar los déficits públicos.

Delors instó a los “Doce” a 
fijar unas prioridades, ya que 
si rechazan" el aumento de los 
recursos propios de la CE no 
se podrán financiar todas las 
políticas acordadas en el Tra
tado de Maastricht -fondo de 
cohesión, política exterior y la 
nueva política agrícola- o dupli
car los fondos estructurales para 
las regiones menos desarrolla
das de la CE.

Para el presidente del Eje
cutivo comunitario, sin duplicar 
la cuantía de estos fondos 
estructurales y crear el fondo 
de cohesión no será posible 
lograr la convergencia econó
mica necesaria para que los 
“Doce” formen la Unión Polí
tica europea.

MOSCU. (Efe).- El presiden
te ruso, Boris Yeltsin, ha des
mentido categóricamente una 
próxima dimisión del vicepri
mer ministro ruso, Yegor Gai- 
dar, responsable de la reforma 
económica.

Yeltsin hizo ayer una ardien
te defensa del programa de 
reformas económicas emprendi
das en Rusia por su Gobierno 
y aseguro que “no hay alter
nativa” para el “equipo Gai- 
dar”.

En una intervención ante la 
cúpula militar de Rusia, durante 
la que dio a conocer impor
tantes nombramientos en el 
Ministerio de Defensa de Rusia, 
Yeltsin admitió que la situación 
es “muy difícil”, informó Inter
fax, que tuvo acceso al discurso, 
pronunciado a puerta cerrada.

Según la agencia Interfax, el 
general Viktor Dubinin, ex 
comandante de la región del 

Norte, ha sido nombrado pri
mer viceministro de Defensa de 
Rusia y jefe del Estado Mayor 
y el general Mijail Kolesnikov 
será el subjefe del Estado 
Mayor.

Pese a las dificultades, Yelt
sin negó que se esté al borde 
de la “muerte de Rusia” o la 
“desaparición” de la Comuni
dad de Estados Independientes 
(CEI), tal como denuncia la 
oposición, que dibuja un pano
rama catastrófico del futuro 
inmediato en el país.

“Por primera vez en los últi
mos años, iniciamos un trabajo 
cotidiano y comenzamos a solu
cionar montañas de proble
mas”, dijo el presidente ante 
los militares rusos.

Subrayó la “necesidad inevi
table de liberalizar los precios 
para crear un punto de partida 
para la reforma económica”.

erupción del 
volcán filipino 
Canlaon

MANILA. (Efe).- EI volcán 
Canlaon, en el centro de Fili
pinas, entró en erupción ayer 
lanzando cenizas a más de 1.000 
metros de altura, informaron 
fuentes oficiales.

La vulcanóloga del gobierno 
de Manila, Leonila Bautista, 
informó de que la erupción del 
volcán, a las 07.45 hora local 
(23.45 GMT del martes), causó 
un terremoto de escasa inten
sidad en las localidades cer
canas.

Aún no se ha registrado nin
guna víctima de la erupción del 
Canlaon, pero emisoras de 
radio locales describieron el 
pánico de los residentes de tres 
ciudades aledañas cuando las 
cenizas cayeron sobre sus casas.

El Canlaon se sitúa cerca de 
La Carlota, en la provincia de 
Negros Oriental, 500 kilómetros 
al sureste de Manila.
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Pequeño retroceso

Nuevo primer ministro

Te necesito
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año 2000, 
tiempo que 
Polonia, el 
Eslovaquia

al mismo 
Hungría y 
ingreso de 
se dejaría

unas subvenciones anua
les a Eslovaquia de casi 
16 millones de dólares.

Y tú puedes ayudarme a 
construir mi futuro.

Si me apadrinas- 
contribuirás a mejorar mi 

vida y la de mi 
comunidad.

Sólo te cuesta 
70 Prs./ día.

Ponfo en 
attión»

no de Praga acabara con ^^

El Parlamento 
de Tailandia 
aprueba la 
reforma 
constitucional

BANGKOK. (Efe).- El Par
lamento tailandés aprobó ayer 
por una amplia mayoría de 
votos, una serie de reformas 
eonstitueionales destinadas a 
reducir el poder del Ejército en 
la política, aunque se teme que 
ello no acabe con la actual 
crisis.

La primera de las enmiendas 
aprobadas supone que el pre
sidente del Parlamento será a 
partir de ahora el de la Cámara 
Baja, que es elegida democrá
ticamente. en lugar del Senado, 
que está formado por miembros 
nombrados por el Ejército.

Otra reforma establece que 
el presidente del Gobierno 
deberá ser desde ahora un polí
tico elegido en las urnas y no, 
como en el caso del general 
Suchinda Kraprayoon, un mili- - 
tar nombrado por los partidos 
que tenían mayoría parlamen
taria.

Una tercera reforma reduce 
el poder del Senado que a partir 
de ahora no podrá votar en 
temas legislativos.

- Somboon Rahong, un miem
bro del Parlamento pero estre
chamente vinculado a la cúpula 
militar tailandesa, fue nombra
do ayer nuevo primer ministro, 
anunció él mismo a la prensa. 
, El nombramiento de Som
boon puede provocar reaccio
nes contrarias entre los grupos 
pro reformas democráticas, la 
oposición y el pueblo porque 
es considerado la mano derecha 
del comandante supremo del 
Ejército, Kaset Rojananil.
. El nombre de Somboon fue 
presentado ayer al rey Bumibol 
Adulyadej, que se espera otor
gue su protocolar aprobación al 
nombramiento.

Somboon es líder del partido 
Chart Thai (Nación Tailande
sa); uno de los seis que forman 
la coalición de partidos pro 
militares que está’en el poder.

La oposición ha acusado a 
estos partidos de ser respon
sables de la matanza de mani
festantes del 17 al 20 de mayo 
durante las revueltas populares 
contra el entonces jefe de 
Gobierno, Suchinda Krapra- 
yoon.

Asociación "Ayúdale a Caminar" 
(Solicite información gratuita sobre prevención de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales) 

c/María de Molina, 64 - 28006 MADRID ■ Tfnos.: 411 45 91 -411 73 28

1 Direccón
1 DP

* Deseo información, sin compromiso
1 Nombre y /'pelMos

PioviOiie
Recorta y envía este cupón a ¡

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3 meses

5 meses .
7 meses
15 meses
18 meses

6 años
11 años
14 años

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-III

1 Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Tétanos Difteria Polio I-II-III

Tétanos Polio I-II-III

Rubéola 
sólo niñas

Tétanos Polio I-II-III

El Gobierno federal de Praga suspendería las elevadas subvenciones anuales

Eslovaquia no soportará el 
coste económico de la secesión

Los eslovacos se exponen a una devaluación brutal de la nueva moneda

Una Eslovaquia indepen
diente, como la que recla
man las fuerzas naciona
listas, no sobreviviría eco
nómicamente, según los 
expertos. En el caso de que 
checos y eslovacos opten 
por el divorcio, el Gobier-

PRAGA. (Efe).- Los eslo
vacos se exponen asimismo a 
una devaluación de la nueva 
moneda, que podría llegar al 
100 por cien, según advirtió 
el martes Martin Svehla, por
tavoz del Banco Estatal che
coslovaco, aunque la propia 
corona checa saldría peijudi- 
cada y no lograría evitar su 
devaluación.

Fundar un banco emisor 
propio costaría además unos 
15,600 millones de -coronas 
(unos 600 millones de dóla
res), según datos del ministro 
de Comercio Exterior checos
lovaco, Jozef Baksay.

Baksay calcula en umás dé 
mil millones de coronas anua
les (unos 36 millones de dóla
res) el costo anuaH,,de las 
representaciones checoslova
cas en el extranjero, y Eslo
vaquia tendría que crear en 
ese caso su propio servicio 
exterior, así como su policía, 
sus fuerzas armadas y un ser
vicio eficaz de aduanas.

Todo ello se vería agrava
do, según los expertos, por 
una salida masiva de capitales 
de esa parte del país, que se 
refugiarían bien en los bancos 
de la República checa bien 
en Austria u otros países occi
dentales más seguros.

La fuga de capitales parece 
que comenzó ya con anterio
ridad a las elecciones ante el 
peligro de un triunfo del 
Movimiento por la Eslova
quia Democrática, de Vladi
mir Meciar, y de otras fuerzas 
aún más radicales como el 
Partido Nacional Eslovaco, 
como el registrado en las elec-

El conservador V. Klaus informa del resultado de su entrevista con Meciar.
E

ciones del 5 y 6 de junio.
Los efectos negativos para 

la economía de esa salida de 
dinero se verían multiplicados 
por la ausencia de capital 
fresco, ya que difícilmente 
invertirían, los extranjeros en 
un país con tantos factores 
de riesgo, señalaron aquí 
representantes del Banco 
Empesarial Checoslovaco.

Ni siquiera disfrutaría Eslo
vaquia, al menos en una pri
mera etapa, de los beneficios 
del turismo, que afluye en 
masa sobre todo a Praga.

El programa de reformas 
iniciado por el ministro fede
ral, de Hacienda y líder del 
Parti(^o Demoócrata Ciuda
dano, Vaclav Klaus, se vería 
truncado, y, según advirtió el 
ministro checo de privatiza
ciones, Tomas Jezek, habría 
que revisar todo el proceso 
privatizador debido a que 
muchos eslovacos han inver
tido en empresas checas.

La existencia de una indus
tria pesada, heredada de la 
época comunista y difícilmen
te reciclable corho es el caso 
de la industria de armamen
tos, que da empleo a unas 
70,000 personas, complicaría 
a su vez la búsqueda de sali
das comerciales sobre todo 
cuando otras economías' del 
Este tratan de adaptarse a los 
mercados occidentales.

Otros 
problemas 
añadidos

La continuación del 
intervencionismo esta
tal, propugnado tanto 
por los nacionalistas 
como por los comunis
tas de la Izquierda 
Democrática que son la 
segunda fuerza en Eslo
vaquia tras el partido 
de Meciar, sería un fac
tor disuasor más para 
el capital extranjero.

Y mientras que la 
República checa, libe- * 
rada del lastre eslovaco, 
podría incorporarse a la 
CE poco después del 

para' las calendas grie
gas. A todo lo cual se 
sumaría el problema de ' 
las minorías nacionales 
como los 600,000 hún
garos (alrededor del 11 
por ciento de la pobla
ción eslovaca), cuyos 
representantes ya han 
han pedido la “autono
mía territorial”.

El partido del 
presidente 
Suharto vence 
en las elecciones 
indonesias

YAKARTA. (Efe).- El Par. 
tido en el Gobierno del pre. 
sidente Suharto perdió terreno 
en comparación con los prime
ros resultados facilitados el 
martes por la noche, pero sigue 
en cabeza tras las elecciones 
parlamentarias del martes.

Los resultados iniciales dados 
a conocer ayer indican que tras 
el 80 por ciento de los votos 
escrutados, el ”Golkar” figura 
en cabeza con un 66,9 por 
ciento.

El resto de los votos se repar
ten entre el Partido del 
Desarrollo Unido, musulmán, 
con el 17,7 por ciento de los 
votos, y el Partido Democrático 
Indonesio con el 15,4 por ciento.

La victoria del partido ofi
cialista se daba por segura ya 
incluso antes de las elecciones, 
debido al sistema de “demo
cracia por consenso” que se 
sigue en este país.

Este resultado es algo infe
rior al 73 por ciento conseguido 
por el Golkar en las elecciones 
de hace cinco años y ronda el 
70 por ciento calculado por 
algunos estrategas gubernamen
tales para los presentes comi
cios. En , los comicios de 1987, 
el Golkar conquistó 299 escaños 
parlamentarios, frente al PPP 
con 61 escaños y el. PDI con 
40.

Un total de 2.283 candidatos, 
todos ellos examinados y auto
rizados por el Gobierno de la 
nación, se presentaron para 
cubrir cuatrocientos escaños de 
la Cámara de Representante?, 
és decir las cuatro quintas par
tes del total.

Los cien restantes son miem
bros del Ejército nombrados 
directamente por la cúpula 
militar.

•v El partido Golkar gira en tor
no a la personalidad y aparato 
de Gobierno del presidente 
Suharto, un general retirado 
que está en el poder desde 1964 
y es el dirigente asiático que 
más tiempo ocupa el cargo des
pués del comunista Kim II Sung, 
en Corea del Norte.

Ayuda 
A en.. 

ccion

.2022
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En el documento se recoden sus reivindicaciones sobre las tierras que habitan

Los indígenas presentan una 
Carta de la Tierra en Río

‘^EI desarrollo no puede matar a unos para que otros vivan^^

Precedida de un gran éxito de público y crítica

“El Quijote” de Scaparro 
se representa en Madrid

El derecho a la autode
terminación y a la propie
dad de las tierras es la 
principal reivindicación 
recogida en la Carta de 
la Tierra de los Pueblos 
Indígenas presentada 
como alternativa al docu
mento que 178 países dis
cuten en Río.

RIO DE JANEIRO. 
(Efe).- Representantes de 
Brasil, Colombia, Panamá, 
Ecuador, Filipinas, Nueva 
Zelanda, Finlandia y Estados 
Unidos dieron a conocer el 
martes en la Conferencia de 
las Naciones Unidas sobre 
Medio Ambiente y Desarrollo 
el texto elaborado por noven
ta y dos delegados de pueblos 
aborígenes de todo el mundo.

Entre otras reivindicacio
nes, la Carta pide que la 
Cumbre de la Tierra reconoz
ca el derecho a la autode
terminación de los pueblos 
indígenas, así como a ser lla
mados por ese nombre sin 
adjetivos.

Además, los indígenas 
quieren que las leyes nacio
nales e internacionales reco
nozcan que son los verdade
ros propietarios de las tierras 
en que habitan y de los innu
merables recursos naturales 
que contienen.

El líder ecuatoriano, Vale
rio Grefa, señaló que no se 
puede hablar de medio 
ambiente “si no se nos reco
noce material y espiritual
mente nuestro espacio de 
vida, que es el territorio. El 
desarrollo no puede matar a 
unos para que otros vivan”.

Demandas

Para defender sus tierras’, 
los pueblos indígenas exigen 
a los gobiernos de todo el 
mundo que éstas dejen de ser 
depósitos de residuos atómi
cos y que los países desarro
llados no realicen en ellas más 
pruebas nucleares.

La representante neozelan-

Los indígenas desean ser los propietarios de las tierras que habitan.

desa, Pauline Tangiora, 
denunció que los residuos y 
las pruebas nucleares están 
exterminando a muchas tribus 
en la islas del Pacífico, debido 
a la contaminación radioac
tiva.

Los delegados indígenas 
destacaron que en la Carta 
se incluye el medio de con
servar la naturaleza, mientras 
en la Cumbre de la Tierra 
los gobiernos no se ponen de 
acuerdo sobre la convención 
sobre biodiversidad, que 
intenta proteger a las especies 
en vías de extinción.

“Nosotros logramos elabo
rar una Carta de la Tierra 
que los hombres blancos 
todavía no alcanzaron”, dijo 
el brasileño Marcos Terena, 
representante de los indíge
nas brasileños.

Quinientos años de silencio

Terena destacó que la par
ticipación en la Conferencia 

de la ONU termina con 500 
años de silencio impuesto a 
los indios americanos y aña
dió que los delegados indí
genas de todo el mundo vinie
ron a Río de Janeiro para 
luchar por la vida y la dig
nidad humana.

El brasileño Terena criticó 
la imagen dada por un sema
nario de Sao Paulo hace unos 
días de que los indios son 
“unos salvajes”, en un repor
taje en el que se denuncia 
que el cacique Paulinho Paia- 
kán, símbolo de la lucha de 
los indígenas brasileños, había 
violado y torturado a una 
estudiante de tan sólo diecio
cho años.

El juez de la ciudad de 
Redención, al sur del Estado 
amazónico de Para, decretó 
ayer la prisión preventiva de 
Paiakán, conocido en Estados 
Unidos y en Europa como 
defensor de las causas indí
genas.

MADRID. (Efe).- El director 
italiano Mauricio Scaparro, que 
presentó ayer en Madrid su 
espectáculo “Don Quijote”, 
expresó su esperanza, compar
tida con la pareja Flotats-Echa- 
nove, en que “el amor, la ilusión 
y la fantasía” del personaje lite
rario de Cervantes “triunfarán 
sobre la sociedad basura de 
Berlusconi”.

“Nuestro compromiso con la 
utopía no significa que confie
mos en la vida eterna, sino en 
la fuerza y voluntad del hombre 
para seguir levantándose en una 
sociedad dominada por la anti
creación o el antiespíritu, donde 
cualquier manifestación huma
nista se convierte en algo per
seguible”, declaró Juan Echa
nove (Sancho Panza).

Maurico Scaparro, Josep 
María Flotats y Juan Echanove 
expusieron su compromiso con 
el futuro a partir de ese “viaje 
desde la realidad a la utopía”, 
en este “Don Quijote” que el 
director italiano escribió con 
Rafael Azcona, como una 
reflexión a partir de las palabras 
de Cervantes y su confesado 
amor a la escena.

“Después de una larga tra
yectoria -que empezó en 
EEUU, siguió en Italia, en la 
EXPO de Sevilla, Murcia, Zara
goza, Alicante y Valladolid-, 
podemos hablar mejor del 
resultado emocional que pro

La fortuna de Benny Hill va a 
parar a manos de sus sobrinos

LONDRES. (Efe).- La for
tuna del cómico británico 
Benny Hill, fallecido en abril, 
irá a manos de familiares que 
apenas conocía ya que los here
deros mencionados en su tes
tamento están muertos.

El capital del actor británico, 
valorado en cerca de 15 millones 
de dólares, será repartido entre 
siete sobrinos y sobrinas, así 
como ocho primos y una tía 
con los que mantenía escasa 
relación. Hill murió de un fallo 
cardíaco a los 67 años de edad 
sólo en su casa de Middlesex, 

-cerca de Londres, y su cadáver 
fue encontrado al cabo de 
varios días.

El cómico de gran éxito mun

duce el espectáculo”, afirmó 
Scaparro que, hasta el momen
to, ha llenado todos los teatros 
con una acogida entusiasta del 
público a la salida.

El director italiano dijo que 
la obra es “una especie de metá
fora de nuestra vida teatral”, 
y subrayó que sin el alto nivel 
interpretativo de la pareja for
mada por Flotats y Echanove 
nunca hubiera podido hacer 
este Quijote. Forman, dijo, una 
pareja teatral “que tiene algo 
de irreptible y quedará en la 
memoria del público madrile- 
no .

Josep María Flotats, que 
ofrecerá su primera actuación 
en castellano en la capital de 
España del 10 al 28 de junio, 
declaró su convicción de que 
este es “el papel más impor
tante” de su vida, porque dem 
Quijote es “un pozo sin fondo” 
y la novela de Cervantes “re
sume todos los conceptos sobre 
el mundo y la sociedad de su 
autor, algo que sólo puede 
decirse de Shakespeare”.

“Es descubrirse a sí mismo 
cada día -señaló Flotats- des
cubrir una parcela más de 
comunicación y también que el 
homenaje a estos caballeros de 
la utopía es tambien un home
naje a los hombres del teatro 
que empezamos a estar un poco 
aparcados porque no somos los 
príncipes de la televisión”. 

dial nunca cambió los términos 
del testamento que hizo cuando 
tenía 30 años y en el que nom
braba a sus padres y hermanos, 
en la actualidad fallecidos, 
como sus herederos.

Tampoco hizo nunca realidad 
su deseo de convertir en here
dera a su seguidora y amiga 
durante 40 años, Phoebe King, 
de 57 años y víctima de una 
parálisis cerebral. Algunos de 
sus herederos legales han mani
festado su intención de dar par
te del dinero que reciban a 
Phoebe.

“Lo menos que podemos 
hacer es asegurar que Phoebe 
viva su vida con comodidad”, 
afirmó uno de los herederos.

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD’Y CONSUMO 

Dirección General de Planificación Sanitaria
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Cine
Si no existiese Pedro Almodóvar, habría que 
inventario. Eso deben pensar Alex de la Iglesia 
y su gente, la que colabora con él en la ingente 
tarea de convertir en cine “Acción mutante,' 
comedia de humor negro, con bastante sangre

y mala leche, bruta y muy enorme,' según defi
nición de su director. Lo de enorme es discutible, 
pero las cifras cantan: va a costar 350 millones 
de pesetas, de los cuales el 80 % está saliendo 
de las arcas de El Deseo, la productora de

los hermanos Pedro y Agustín Almodóvar. Serí^ 
impensable que en un país como este, otro pro, 
ductor se jugara el dinero en un proyecto tan 
desquiciado como el de esta película “borde” 
de ciencia fícción.

El bilbaíno Alex de la Iglesia debuta como realizador

Producida por Almodóvar, “Acción Mutante”,
una historia sangrienta pero divertida

MADRID (Fax Press).- Se 
acaba de cumplir un mes del 
rodaje de “Acción mutante en 
diferentes lugares de Madrid. 
Esta jornada se transforma en 
imágenes una de las secuencias 
más importantes de la película, 
la de la boda.

Pero resumamos, antes que 
nada, la historia: Todo sucede 
en el año 2012, cuando la socie
dad ha evolucionado hacia la 
perfección. El poder radica en 
la gente guapa, joven y bien 
diseñada. Sólo el grupo armado 
“Acción mutante,' integrado por 
lo que De la Iglesia define -em
pleando un término anglo-sa- 
jón- como “freaks”, lucha con
tra el sistema.

Su objetivo es secuestrar a 
la rica heredera del imperio 
Orujo, cimentado sobre la venta 
de panecillos integrales.

Es precisamente esa escena 
la que hoy están dispuestas a 
registrar las dos cámaras tras 
la que se encuentra, armado de 
un megáfono, Alex de la Iglesia. 
Frente a él, un numeroso grupo 
de extras, casi todos jóvenes se 
agolpan en lo, que hasta hace 
no demasiado debió ser la igle-' 
sia de un colegio o algo pare
cido, y que hoy es una depen
dencia más en un centro de for
mación profesional en informá
tica de la Comunidad madri
leña.

Antonio Resines, Frédérique Feder y Fernando Guillénf principales protagonistas

.■
í«

:

Pedro Almodóvar produce “Acción Mutante”.

1 ■
El ^‘black is blak’^

Bailan el “black is black” (¿ 
otra vez de moda en el XXI 
?) ante los objetivos y, después 
de una señal, se detienen, 
ponen progresivamente cara de 
sorpresa, de miedo y -cuando 
el ayudante de dirección grita: 
¡ Metralletas !- empiezan a 
correr hacia el fondo.

Repiten la toma tres o cuatro 
veces, hasta que De la Iglesia 
considera que el pánico ha sido 
lo suficientemente realista.

Monica lleva los labios pin
tados de azul, a juego con su 
traje de fantasía, aunque este 
sea bastante más claro. Guapa 
morena de veinte años como 
veinte soles, Mónica cuenta que 
gana por hacer de figurante 
unas cuatro o cinco mil pesetas. 
“Estamos todos contratados a 
través de dos agencias, una de 
publicidad y otra de modelos, 
y ellos se quedan con una comi
sión,' explica.

Su jornada laboral puede 
durar desde las 9 de la mañana 
hasta las 8 y media de la tarde. 
Lo más duro son las esperas 
entre toma y toma, que quizá 
dedica a pensar en su futuro. 
Si no tiene éxito como modelo, 
siempre le quedarán sus estu
dios de económicas.

Se cruza con el grupo de

En pocos días, el equipo de “Acción mutante” dejará la capital 
de España para rodar exteriores en Euskadi (Erandio) y en las Bardenas 
navarras (que será el desértico planeta minero “Axturias”).La opera 
prima de Alex de la Iglesia estará lista para el principio del 93

pacientes invitados Orujo, un 
Fernando Guillén de pelo engo
minado y con smoking. Es la 
única figura conocida que se. 
ve por los alrededores, ya que 
el protagonista, Antonio Resi
nes (Ramón Yarritu) hoy no 
rueda. Guillén no para.

Está trabajando casi simul- 
taneamente en dos películas, 
esta y la de Gonzalo Suárez, 
“La reina anónima”. .

Más tarde, vemos a una pare
ja de “invitadas especiales' al 
modo de los telefilms clásicos. 
Son Rosy de Palma y Bibi 
Andersen, buenas amigas del 
clan Almodóvar y de El Deseo, 
que interpretan breves papeles 
en la escena de la boda. Ambas 
llevan encima unos trajes abso
lutamente surrealistas y llenos 
de color, como la mayoría de 
las chicas que les rodean. Una, 
por ejemplo, va metida dentro 
de una especie de columna de 
goma-espuma.

Los chicos, más sobrios. 

lucen smokings con pequeños 
detalles modernos, como paja
ritas retorcidas.

El mejor momento para char
lar con Alex de la Iglesia es 
la pausa de una hora para 
comer, que hoy se ha retrasado 
hasta casi las 4 de la tarde. El 
autor de cortos tan celebrados 
como “Mirindas asesinas” pare
ce un estudiante de la Sorbona 
que en la primavera del 68 duda 
entre el comunismo libertario 
y el trostkismo.

Pantalón oscuro que le queda 
grande, chaqueta del “Rastro” 
sobre una camiseta negra, y bar
ba sin bigote.

Falta de nervios

Al director vircaino se le ve 
tranquilo, par^ la responsabili
dad que tiene entre manos. Tal 
vez esta falta de nervios obe
dece a que el proyecto empezó 
a fraguarse hace, más de dos 
años, y todos los detalles han 

sido estudiados y planificados 
con tiempo.

Fue -según cuentael propio 
Pedro Almodóvar quien le lla
mó para darle la gran opor
tunidad de su vida: “Una amiga 
le mandó el guión sin que yo 
lo supiera, y él me dijo que 
Íbamos a hacer la película. Eso 
fue hace dos años, que hemos 
empleado en hacer sucesivas 
versiones del guión y en pre
producción.”

Confiesa estar satisfecho por 
la marcha del rodaje y “como 
está quedando”. Esta experien
cia es para el joven cineasta 
vasco “un sueño y una pesadilla 
a la vez.

Es el mejor momento y el 
peor de tu vida a la vez. Una 
sensación bastante poderosa, 
porque lo mi^mo que hay satis
facciones al ver tus ideas con
vertidas en imágenes, se vive 
la angustia, de ver si se: pueden 
reflejar más, si vas a poder 
hacerlas como tu quieres...”

La libertad de la que dis
puesto hasta ahora ha sido 
absoluta. Incluso la protagonis
ta femenina, que como conse
cuencia de la participación 
financiera francesa (20% por 
Ciby 2.000), tenía que tener esa 
nacionalidad, fue elegida per
sonalmente por De la Iglesia: 
Fui dos fines de semana a Paris 
para hacer el “casting”. Y selec
cioné a mi gusto a Frédérique 
Feder, ni la más guapa ni la 
más famosa, sino la que me 
pareció indicada para el papel. 
Y no me he arrepentido.”

Esteríores en Euskadi

En pocos días, el equipo de 
“Acción mutante” dejará la 
capital de España para rodar 
exteriores en Euskadi (Erandio) 
y en las Bardenas navarras (que 
será el desértico planeta minero 
Axturias).La opera prima de 
Alex de la Iglesia estará lista 
para el principio del 93, y 
su director le gustaría que se 
estrenase ante un público pro
picio, como el de Bilbao o San 
Sebastián.

Los que asistan a esas pro
yecciones vivirán el nacimiento 
de un cineasta al que todo ol 
mundo augura un espléndido 
futuro.

.2022
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Aunque le atrae bastante la idea de venir a Ciudad Real, el malagonero tiene importantes ofertas en Madrid

Cecilio Alonso: ^^Antes de 15 días decidiré si ficho 
por el Caserío para la próxima temporada”

^^En caso de que los clubes persistan en sus posiciones, los jugadores estudiaríamos medidas de presión”, dice

frustrado el fíchaje del jugador del At. de Madrid, Her
mida, las miras se centran ahora en el también colchonero, 
Cedlio Alonso. Este ha abaldonado la práctica activa del 
Balonmano al finalizar la pasada temporada y los pro
blemas físicos del jugador malagonero, le obligan a seguir 
en este mundo aunque por otros derroteros.

Jesús FUENTES CABAÑAS

Por el momento, las ofertas 
más atractivas que ha recibido 
han sido dos. Por un lado, el 
hacerse cargo en un futuro de 
la gerencia de la Asociación 
de Jugadores de Balonmano 
de la qué es uno de sus repre
sentantes, y por otro, la posi
bilidad de fichar por el Caserío 
Vigón para hacer las veces de 
segundo entrenador o secre
tario técnico. Como ya ade
lantó LA TRIBUNA, el ficha
je de Cecilio estaba supeditado 
a una triple carambola. Las 
dos primeras bolas ya se han 
tocado -trabajo seguro en Ciu-- 
dad Real-, y atora sólo-resta 
que el' propio jugador plantee 
a la directiva vinatera sus con
diciones, tanto económicas 
como profesionales. Cecilio 
Alonso señaló a este diario 
que “me atrae bastante la idea 
de ir a Ciudad Real la próxima 
temporada ya que estaría, por 
un lado, con mis padres, y por 
otro, debutaría como técnico 
de un equipo de Balonmano”. 
Aunque el fichaje está, de 
momento, paralizado, el mala

gonero aseguró que decidirá 
su futuro más inmediato antes 
de quince días “por lo que 
me pondré contacto con López 
León lo antes posible, ya que 
quiero coger las vacaciones 
con las ideas claras respecto 
a mi futuro”. Sobre sus con
diciones para aceptar la oferta 
del Caserío, Cecilio Alonso 
indicó que su aceptación 
dependería del trabajo que 
deba desempeñar dentro de la 
“casa amarilla” y de la can
tidad económica a percibir.

Reivindicación de los 
jugadores

También quisimos hablar 
con Cecilio Alonso sobre el 
contencioso que mantiene la 
Asociación de Jugadores de 
Balonmano con ASOBAL, a 
la que planteó sus reivindica
ciones el pasado día 5 y entre 
las que destacaban las de la 
retirada de la propuesta de la 
inclusión del tercer extranjero 
en pista, 40 días de vacaciones 
en verano y 10 en invierno, 
un aval que garantizase el 
cobro de los jugadores y un

Cecilio Alonso deshoja la margarita “amarilla” en Madrid.

seguro de invalidez y muerte, 
entre otras. Alonso, represen
tante de la citada Asociación, 
confía en el diálogo entre las 
dos partes aunque “no descar
tamos tomar medidas de pre
sión en caso de que la otra 
parte no ceda en sus plantea
mientos”. El rojiblanco apun
tó, incluso, la posibilidad de 
ir a la huelga, al igual que 

sus homónimos de Baloncesto. 
Alonso también confía en que 
el día 14 de junio -Asamblea 
de la Federación Española de 
Balonmano-, no prospere el 
tema del tercer extranjero: “Es 
una chorrada decir que los 
jugadores nacionales no que
remos al tercer foráneo por
que la medida abarataría el 
mercado, cuando en realidad. 

perjudicaría a los jugadores 
españoles de los clubes más 
modestos”.

Y es que el futuro de Ceci
lio Alonso püede estar ligado 
a la gerencia de esta Asocia
ción, “un proyecto muy bonito 
que esta naciendo y que aspira 
a la profesionalización total 
del mundo del Balonmano”, 
concluye.

El joven jugador, cedido por el club azulgrana, vino ayer a Ciudad Real para formalizar su ficha por los vinateros

Rafa López León: ‘^El Barga sabe de la calidad de 
Tarrasó y quiere que coja minutos en el Caserío”

yer fue presentado uno de los fichajes para la próxima 
^(mporada del Caserío Vigón, Miguel Angel Tarrasó. El 
joven jugador, cedido por el F.C. Barcelona por una cam- 
paña, estampó su fírma por los colores amarillos, charló 
fon ¡os medios informativos de la capital y retornó, acom- 
^iñado por su padre, a tierras levantinas.

Miguel Angel Tarrasó, pro- 
Kdente del F.C. Barcelona, ha 

el primer jugador de fuera 
® estampar su firma por el 
^erío Vigón para la tempo- 
■«la 92-93.

El joven valor de la cantera 
^algrana llegó ayer a Ciudad 
''®al, acompañado por su 
P^flve, para firmar por un año 

el club vinatero. En la rue- 
de prensa celebrada para 

presentar a Tarrasó, Rafa 
^Pez León resaltó la suerte 

había tenido el Caserío 
^¡gón de contactar con Valero 
1 “^ra y que éste dispusiera en 

plantilla azulgrana de un 
onibre de las características 
^1 ayer fichado.
El míster “amarillo” destacó 

las cualidades del juga- 
su buen manejo en el ciclo 

1 paso, su buena salida al pun- 
débil y su capacidad de lan- 

y finalización, aunque 
®°rá que darle algo de “ca

ña” en el apartado defensivo 
para que mejore en este aspec
to”. Miguel Angel Tarrasó 
comenzará a realizar el servicio 
militar en noviembre, en Ciu
dad Real.

Por otro lado, Rafa López 
León habló de los dos posibles 
fichajes que aún restan para 
reforzar la plantilla y para los 
que están contactando con cua
tro hombres; “Me gustaría 
fichar a un jugador que trans
mita en la cancha su experien
cia en la División de Honor 
y la confianza necesaria para 
afrontar los partidos. En este- 
sentido, quisiera que ese juga
dor ocupara posición de pri
mera línea y fuese un armario 
en defensa”. El técnico también 
apuntó la posibilidad de firmar 
a un pivote.

Sobre la ampliación de la 
edad junior a 22 años y la posi
bilidad de que el primer equipo 
cuente con cuatro jugadores 
más, aparte de los 17 reglamen
tados en edad sénior, “abre -pa-

Miguel Angel Tarraso, en un momento de la rueda de prensa de ayer.

ra Rafa-, un abanico importan
te”.

Por último, salió el tema de 
la vuelta a las negociaciones 
con el pivote vinatero, José 
Luis González, que quedaron 

rotas hace aproximadamente 
un mes pero que de nuevo vuel
ven a quedar abiertas, a expen
sas de que una de las dos partes 
-jugador y directiva-, den su 
brazo a torcer. Por su parte.

López León ya le ha tirado los 
tejos al buen jugador vinatero 
con el fin de que éste cediese 
un tanto en sus pretensiones 
para jugar así en la División 
de Honor.
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Interesante campeonato en Ias dos divisiones

El torneo de Fútbol-sala de Alcázar
continúa encabezado por Bar Alex

Han finalizado 
en Valdepeñas 
los campeonatos 
locales de 
Deporte Base

En la 1- división de fútbol 
sala continúa de líder Bar 
Alex “A”, habiéndose Juga
do este fín de semana par
tidos de Ias Jornadas 29 y 
30f quedando aún pendiente 
dos encuentros de la Jorna
da 28-, en Segunda División 
es el equipo de Firestone 
quien encabeza el grupo

Juan LOUZAN

Los resultados de la 29® son 
los siguientes: Zeus-Intedhor 
5-Bar Alex “A” 7; Gimnasio 
Atenas 0-Arte Hogar 4; Sane- 
hogar 9-Electricidad Rayfra 2; 
Industrias Vensan 3-Talleres 
Josema 2; Ferro-Bunquer 
7-Renfe-Invasores 3; Bar Polí
gono 2-Merkal 8; Carnicerías 
Peter 2-Calefacciones Villodre 
6; descansó Hierros Alcázar.

Los partidos de la jomada 
30® son estos: Calefac. Villo
dre 4-Bar Polígono 0; Merkal 
0-Ferro-Bunquer 4; Renfe-In- 
vasores 2-Hierros Alcázar 3; 
Dulcinea 1-Industrias Vensan 
3; Talleres Josema 4-Saneho- 
gar 3; Electric. Rayfra 3-Gim- 
nasio Atenas 1; Arte Hogar 
8-Zeus Intedhor 2; Bar Alex 

f “A” 13-Recauchut. L. Tejado 
. 2. Descansó Carnicería Peter.

La clasificación es la 
siguiente: 1® Bar Alex “A“ con* 
56* puntos, es el equipo máxi
mo goleador con 180 goles, 
y tiene al pichichi Ramón 
Gómez con 70 goles. 2® y 3® 
Hierros Alcázar y Ferro-Bun
quer con 48 goles. Hierros 
Alcázar es el equipo menos 
goleado con 44 goles. 4® Cale
facciones Villodre con 45 pun
tos. 5® Talleres Josema con 
39. 6® Industrias Vensan con

El sábado, Asamblea del Daimiel con la 
sombra de la desaparición del equipo

Tomás G. CONSUEGRA

El próximo sábado, día 13, 
tiene anunciada el Daimiel C.F. 
su Asamblea general en la Casa 
de Cultura, a partir de las seis 
de la tarde. Én el órden del 
día figuran, entre otros puntos 
la dimisión del presidente y el 
estudio de la situación econó
mica del club. La situación está 
muy mal para que alguien se 
haga el valiente y se haga cargo 
del equipo; los rumores no son 
nada algüeños, tras la mala 
macha económica y deportiva 
del equipo en la temporada que 
acaba de finalizar con el des
censo de categoría, tras once 
años de militar en el ámbito 
nacional, lo que hace que nadie 
quiera dar el paso adelante para 
sacar al Daimiel de donde se 
encuentra sumido. En cualquier 
caso, hasta'el sábado no se pue
den adelantar acontecimientos 
y dar detalles; hay que ser opti
mistas y pensar que un pueblo

Ramón Gómez y Francisco Tejado son los máximos goleadores de ambos grupos

El Bar Alex encabeza la liga de P División

m

C
í

38. 7® Arte Hogar con 35. 8® 
Renfe-Invasores con 28. 9® y 
10® Zeus Intedhor “B” y 
Recauchut. L. Tejado con 25 
puntos cada uno. 11® Saneho- 
gar con 24.12® Gimnasio Ate-
ñas con 21. 13^ Merkal con C. Latino, ha sido suspendido,
19. 14^ Cervec. Dulcinea con 
19. 15*^ Carnicería Peter 13.16^ 
Electric. Rayfra con 11. Y 
cierra la clasificación Bar Polí
gono con 1 punto. Carnicería 
Peter lidera el premio a la 
deportividad con 73 puntos.

En la 2® división se han 
jguado partidos de las jorna
das 30- y 3F. Los resultados 
de la 30- son los siguientes: 
Citroen 4-Los Amigos 4; 
Transportes Azkar 0-Bar Alex 

como Daimiel con diecisiete mil 
habitantes no debe quedarse sin 
Fútbol ya que hay buenos afi
cionados que a buen seguro lo 
van a impedir.

Es el mejor momento para 
plantearse nuevas metas y una 
reestructuración futura del pri
mer equipo, teniendo en cuenta 
a los valores locales que son 
cinco y tienen una gran cate
goría. En Preferente se puede 
hacer una buena temporada sin 
pasar grandes agobios e intentar 
volver a categoría nacional que 
este año se ha dejado escapar. 
El silencio está en la calle, los 
comentarios también y hay para 
todos los gustos, pero nadie 
sabe lo que va a pasar, no hay 
candidatos a la vista y los afi
cionados temen la desaparción 
del club, que cuenta con unas 
magníficas instalaciones, campo 
de césped y todo lo necesario 
para retomar al Tercera Divi
sión.

“B” 1; Firestone 9-Cepsa 3; 
Banda de música 2-Ferretería 
Gabriel 5; Mater. Electr. 
Carrero 3-Seguros Soliss 4; 
Sport 2000 2-Abrego 2; 
Zeus-Intedhor contra Video 

así como Bar M. Angel-Mue
bles S. Marcos.

Relativo a la jornada 31® 
estos fueron los resultados: 
Sport 2000 6-Quesos García 
Baquero 1; Abrego 3-Bar M. 
Angel 4; Muebles S. Marcos 
3-Mater. Electr. Carrero 2; 
Seguros Soliss 0-Banda de 
Música, 5; Ferretería Gabriel 
4-Zeus Intedhor 3; Video C. 
Latino 3-Firestone 8; Cepsa 
1-Transportes Azkar 0; Bar

El Daimiel en peligro de “muerte’

I

0

Alex “B”, 9-Citroen 0; los 
Amigos 5-CC.OO. 3.

La clasificación en 2® divi
sión queda así: 1® Firestone 
igualado con Bar Alex:“B”, 
ambos con 52 puntos. Fires
tone es el máximo goleador 
con 238 goles, y también el 
mínimo goleado con 64 goles, 
y tiene al pichichi Francisco 
Tejado con 66 goles. 3® Abre
go con 42 goles, y líder en 
el premio a la deportividad 
con 31 puntos. 4® Sport 2000 
con 41 puntos. 5® y 6® Seguros 
Soliss y Ferretería Gabriel,. 
ambos con 39 puntos. 7® 
Zeus-Intedhor “A” con 37. 8® 
Bar M. Angel con 35. •

_____________López del^

Dentro de las actividades 
programadas para el curso 91/9/ 
en los campeonatos regionales 
del deporte base (fase local) 
el ayuntamiento de Valdepeñí' 
por medio de su Concejalía de 
Deportes ha procedido a h 
entrega de los trofeos a los, 
equipos que han quedado cía. 
sifícados en primera posición y 
subcampeones. El titular de la 
cartera de Deportes, Alfonso 
Martín estuvo presidiendo el 
acto que se desarrolló en el 
pabellón cubierto de Valdepe
ñas, y mostró su satisfacción por 
el aumento de equipos y par. 
ticipantes con relación a edi
ciones anteriores. La relación 
de colegios inscritos ha sido ele
vada como señaló el concejal, 
y están incluidos los de la Vir
gen de la Cabeza, Nuestra 
Señora de los Dolores, San! 
Agustín, Santísima Trinidad, 
Lorenzo Medina, Jesús Castillo, 
Jesús Baeza, Maestro Juan 
Alcaide, Lucero, Luis Palacios, 
Escuela Municipal de fútbol,. 
Patronato municipal y club de 
voleibol.

El resumen que ofreció el 
coordinador de estas activida
des, Manuel Sánchez pasa por 
88 equipos y 10641 componentes.,

Entrega de trofeos

Ajedrez: Recibieron medallas 
•deportivas los diez primeros cla
sificados, Fernando Márquez 
(Luis Palacios), Luis Fernando 
Moreno (Trinitarios), Juan Vas
co (Jesús Baeza), Alberto 
Corrales (Trinitarios), Miguel 
Torrejoncillo (Luis Palacios),) 
Víctor Bermúdez (Luis Pala
cios), Tomás Duro (Juan Alcai
de), Miguel Angel Torres (Tri
nitarios), Francisco Peña (Juan 
Alcaide), y Carlos Pérez (Jesús 
Baeza). <

Baloncesto: En alevín mas
culino, el campeón fue el equi
po de la Virgen de la Cabeza, 
y el subcampeón, Lorenzo! 
Medina. En alevín femenino, el 
campeón resultó ser el colegio 
de Salesianas y en segunda posi
ción, Lorenzo Medina.

Fútbol-Sala: En alevín mas
culino, el campeón se proclamo 
el equipo de Juan Alcaide y 
en segunda posición. Trinita
rios.

Baloncesto: En infantil mas
culino, campeón el equipo de 
Jesús Castillo, y subcampeón d 
de Trinitario. En infantil feme
nino, campeón el equipo de 
Agustinas y el subcampeón el 
de Jesús Baeza.

Voleibol: En infantil mas^ 
lino, campeón el colegio de 
Juan Alcaide, y en la misma 
categoría pero en femenino, e 
mismo colegio quedó en primen 
lugar de la clasificación.

Fútbol-Sala: En cadet^ 
campeón Carnes Medina y su» 
campeón. Suministros Electa 
eos Arias. En infantil, campeé 
Trinitarios y subcampeo”' 
Lucero. Estos deportistas, ahm^ 
premiados, son la base de ^ 
futuros equipos de nuestra cm 
dad y de nuestra provincia ) 
de ahí la importancia de cuida 
esta importante cantera.
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Carcelén, además de secretario técnico, recupera su condición de segundo entrenador. JESUS MORENO

Carcelén, que volverá a ser segundo entrenador, manifestó ayer que las diferencias económicas con Geli y Oliete no son grandes

Higinio y Bernabé Herráez no seguirán formando 
parte del cuerpo técnico del Albacete

El secretario técnico del Albacete, Pepe Carcelén, 
ha restado importancia a las diferencias eco- 
aómicas que en estos momentos separan al club 
manchego y a los jugadores Geli y Oliete, por 
lo que los esfuerzos están ahora centrados en

concertar una nueva entrevista con los respon
sables del F.C. Barcelona para limar las dife
rencias que existen a nivel de contrato. Para 
la entidad azulgrana, la opción de recompra 
de estos dos futbolistas se extendían a tres años.

mientras que para el Albacete, los términos del 
acuerdo hablaban de dos temporadas. El tira 
y afloja continúa y muy mal se tendrían que 
poner las cosas para que los dos laterales no 
pasaran a ser del Alba la próxima campaña.

Adolfo GIMENEZ

Las palabras de Carcelén lle
varon algo más de optimismo 
al “caso Geli y Oliete”, ya que 
el secretario técnico restó 
importancia a las diferencias 
económicas que en estos 
momentos sostienen el Albace
te Balompié y el representante 
tie los futbolistas catalanes, 
Tente Sánchez.

Para el secretario técnico, lo 
primordial es que en la redac- 
eión de los contratos remitidos 
por el Barqa figuren los tér
minos acordados en las conver- 
^ciones mantenidas en las últi
mas semanas. Por ello, Carcelén 
realizaba ayer las gestiones 
oportunidad para mantener una 
nueva entrevista con los respon
sables de Can Barga: “Primero 
^rá resolver este punto, y luego 
arriar las diferencias con los 
lugadores. No creo que haya 
grandes problemas para llegar 
a un acuerdo con ellos”, dijo 
’yor el secretario técnico 
ruerengue.

Mientras el “caso Geli y Olie- 
* continúa su curso, Carcelén 
oro a conocer ayer la compo- 
srción del cuadro técnico para 
® próxima temporada, en la 

hay algunas variaciones, 
el signo de la austeridad, 

propugnado por Rafael Candel, 
reducen los cargos y se asig- 

i*^ mayores funciones a los

Bernabé Herráez, sustituido por Flores

hombres de la casa.
De esta forma, Benito Floro 

será el entrenador de la primera 
plantilla y seguirá contando con 
Pepe Portolés como preparador 
físico. Segundo entrenador será 
Pepe Carcelén que al tiempo 
mantendrá- su condición . de 
secretario técnico: Juan Ignacio 
Rodríguez “Juanito”, además 
de gerente echará una mano en

Causa baja Higinio, hombre de confianza de Floro.

las tareas de secretaría técnica 
a Carcelén; Antonio Flores vol
verá a llevar las riendas del filial 
de Tercera División; Ginés 
Meléndez tendrá plena respon
sabilidad sobre la cantera y será 
además preparador físico del 
filial; Vicente. González Vizcaí
no vuelve a hacerse cargo dél 
Albacete juvenil; Javier Val lle
vará al segundo equipo juvenil

y con los equipos inferiores 
estarán Hernán, Balo, Ramón, 
Marín y Andrés.

Causan baja con respecto a 
esta temporada el segundo 
entrenador, Hignio García, 
actualmente en la expedición de 
Costa Rica, y el entrenador del 
filial, Bernabé Herráez, hom
bres que vinieron de la mano 
de Benito Floro.

Etcheverry, 
Camilo, 
Urzaiz y 
Cabrero dicen 
adiós

El club blanco sigue sin 
decidirse en torno a los 
casos de Juárez, Parada 
y Corbalán, aunque este 
último tiene un año más 
de contrate^ y, por lo tan
to, tiene más posibilida
des de quedarse que de 
cambiar de aires. Él pro
pio Corbalán ya ha expre
sado su deseo de cumplir 
el año que tiene en vigor.

Tanto Juárez como 
Parada concluyen contra
to y ambos, conscientes 
de que no entran en los 
planes de Floro, están 
buscando equipo.

Mientras tanto, Carce
lén confirmó las bajas de 
Etcheverry, Camilo, 
Urzáiz y Cabrero, además 
de la ya conocida de 
Gabelo Conejo.
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Giro’92

Jueves. 11 de 
Junio de 1992

Miguel Indurain conservó una jomada más el jersey rosa de líder del Giro.

El italiano consiguió en la decimoctava etapa el primer triunfo para el poderoso conjunto Gatorade

Marco Giovannetti se adjudicó la 
victoria en la subida del Monviso
Miguel Indurán continúa líder y confírnió su buen estado de forma con un tercer puesto

El italiano Marco Giovannetti (Gatorade) obtuvo su pri
mera victoria parcial en el Giro^92, en la decimoctava 
etapa disputada entre Vercelli y la estación invernal de 
Monviso, de 200 kilómetros, en la que el líder Miguel 
Induráin (Banesto) confírmó su buen estado de forma, 
con un tercer puesto. Giovannetti invirtió en el recorrido

MONVISO (Efe).- A la eta
pa de ayer le sobraron muchos 
kilómetros, ya que hasta las fal
das del mítico Monviso, en los 
Alpes Cotianos, el pelotón de 
los favoritos llegó agrupado y 
después, aunque se registraron 
numerosos ataques, éstos fue
ron siempre controlados por 
Induráin y sus dos escuderos 
de lujo, los franceses Armand 
de las Cuevas y Fabrice Phi- 
lipot.

A pesar del frío y la lluvia, 
fénomenos climatológico.s que 
hicieron que lo.s hombres 
importantes de la general no 
descubrieran sus cartas hasta las 
primeras rampas del Monviso, 
la tercera jornada con final en 
alto sirvió para descubrir las 
debilidades de algunos de los 
favoritos.

Ese fue él caso de los ita
lianos Claudio Chiappucci 

(Carrera) y Franco Chioccioli 
(Maglificio) o el estadounidense 
Andrew Hampsten (Motorola), 
ya que un día más perdieron 
tiempo con respecto al líder, 
pues Induráin les arañó 4 
segundos de bonificación y lo 
que es más importante no ata
caron con la seguridad que se 
esperaba.

Hasta las faldas del Moviso, 
lo más destacable fue la esca
pada de Raimondo Vairetti 
(Italbonifica) en el kilómetro 3, 
que fue neutralizado en el 169 
tras haber tenido hasta diez 
minutos y medio de ventaja 
máxima.

Al margen de esa galopada 
del corredor del Italbonifica, la 
jornada no tuvo mayor historia 
y prueba de ello es que los favo
ritos se presentaron juntos, eso 
sí con 20 minutos de adelanto 
sobre el horario previsto, en las 
primeras faldas del Monviso.

Los primeros tirones corres-

un tiempo de 5 horas, 38 minutos y 19 segundos, diecinueve 
menos que un Induráin que, junto con sus compañeros 
de equipo, controló a la perfección la etapa y que volvió 
a brillar en los últimos kilómetros. Hoy, decimonovena 
etapa de 260 kilómetros y con llegada en el alto de Pila,
de categoría especial.

pendieron a hombres del Gato
rade, con el francés Laurent 
Fignon, y después a los ciclistas 
del Carrera, con el ruso Poul- 
nikov, par^ seguir los hombres 
del Ariostea con Conti, pero 
el Banesto siempre controló 
estos intentos de ataque que 
finalmente no tuvieron éxito.

En la subida al Monviso, que 
se hizo a tren en su totalidad, 
hubo bastantes intentos de esca
pada, pero no con la intensidad 
que se esperaba, hasta la que 
protagonizaron el italiano 
Roberto Conti (Ariostea) y Phi- 
lipot, aunque finalmente fueron 
alcanzados. Bajo la pancarta de 
mil metros para el final se pro
dujo el ataque de Giovannetti, 
descartado ya para la general, 
que buscó la etapa que nunca 
había conseguido en el Giro. 
Massimiliano Lelli (Ariostea) 
fue segundo a 9 segundos e 
Indurain a 19, dando tiempo al 
grupo de los favoritos.

La decimonovena etapa del 
Giro92, que se disputará maña
na entre Saluzzo y Pila, sobre 
260 kilómetros, será la más lar
ga de la presente edición. Cons
tará de un puerto de primera 
categoría, otro de segunda y la 
llegada en el alto de Pila, de 
categoría especial.

Herri Batasuna (HB) recurri
rá ante el Tribunal Superior de 
Justicia de Euskadi la prohibi
ción por el Gobierno Qivil de 
Guipúzcoa de una manifesta
ción convocada en San Sebas
tián para el día 3 de julio, dos 
horas antes de la presentación 
del Tour de Francia en la capi
tal donostiarra. La manifesta
ción, que debía iniciarse en el 
Boulevard de San Sebastián 
bajo el lema “Esto no es Espa
ña, ni Francia”, fue prohibida 
ayer por el Gobierno Civil.

Clasificaciones
- Etapa:
..1. Marco Giovanneiii 

(ITA-Gatorade) 5h 38:19
..2. Massimiliano Lelli 

(ITA-Ariostea) a 9
..3. Miguel Induráin 

(ESP-Banesto) a 19
..4. Claudio Chiappucci 

(ITA-Carrera) m.t.
..5. ■ Franco Vona (ITA-Ma. 

glificio) m.t.
..6. Andrew Hampsten 

(USA-Motorola) m.t.
..7. Franco Chioccioli 

(ITA-Maglificio) a 23
..8. Fabrice Philipot 

(FRA-Banesto) a 32
..9. Luis Herrera (C0L-Rya|. 

cao)a 36
.10. Roberto Conti (ITA-A- 

riostea) a 43
.11. Giorgio Furlan (ITA-A- 

riostea) a 53

(RUS-Lampre) m.t.
.15. Ivan Gotti (ITA-Gatora-t 

de) a 1:30
.16. Laurent Fignon 

(FRA-Gatorade) m.t.
.17. Piotre Ugrumov

.20. Zenón Jaskula’ 
(POL-Maglificio) a 2:15.

- General:
..1. Miguel Induráin (ESP-Ba- 

nesto) 86:36:58
..2. Claudio Chiappucci 

(ITA-Cajrrera) 2:18
..3. Franco Vona (ITA-Ma- 

glificio) 3:14
..4. Andrew Hampsten 

(USA-Motorola) 3:30 t
..5. Roberto Conti (ITA-A- 

riostea) 3:35
..6. Franco Chioccioli 

(ITA-MG Bianchi) 3:35
..7. Marco Giovannetti 

(ITA-Gatorade) 3:43
..8. Luis Herrera (COL-Ryal- 

cao) 6:50
..9. Flavio Giupponi 

(ITA-Mercatone) 9:12
.10. Bruno Cornillet (FRA-Z) 

10:45
.11. Pavel Tonkov (RUS-Lani- 

pre) 11:09
.12. Leonardo Sierra 

(VEN-Mobili) 11:43
.13. Massimiliano Lelli 

(ITA-Ariostea) 13:03
.14. Uwe Ampler (ALE/Te- 

lekom) 13:43
.15. Giorgio Furlan (ITA-A- 

riostea) 15:55
.16. Juan Tomás Martínez 

(ESP-Festina) 17:14
.17. Gianni Faresin (ITA-Mo- 

bili) 18:14
.18. Ramón González Arrieta 

(ESP-Festina) 18:51
.19. Ivan Gotti (ITA-Gatora- 

de) 22:53
.20. Fabrice Philipo’ 

(FRA-Banesto) 23:05.

¡¡ RADIOESTADIO !!
Dirige y Presenta: J.J. SANTOS 

Domingos de 17 a 22 horas
ÓNDA CERO RADIO ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

a o
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Eriksson adelantó a ¡os suecos con un soberbio remate de cabeza

El último fichaje del Milán, Jean Papin, 
salvó a Francia de la derrota (1-1)

Los galos reaccionaron en el segundo tiempo cón el cambio de Pérez por Vahirua

Jean Pierre Pnpin exhibió 
su condieión de ‘'artillero” 
europeo, ofreció la primera 
alegría a Silvio Berlusconi, 
el presidente de ^u nuevo 
club, el Milán, y salvó a 
Francia de su primera 
derrota en la inauguración 
de la Eurocopa 92, en una 
tarde amarga para la afíción 
sueca, que no pudo celebrar 
así la fíesta del triunfo.

Luis VILLAREJO

1 - Suecia: Ravelli; Roland 
Nilsson, Eriksson, Patrik 
Andersson, Bjorklund; Schwarz, 
Ingessson, Thern, Limpar; Bro
lin y Kennet Andersson (Dah- 
lin, min. 73)

1 - Francia: Martini; Amorós, 
Blanc, Casoni, Angioma (Luis 
Fernández, min. 66), Boli; Des
champs, Sauzée, Vahirua (Pé
rez, min. 46); Papin y Cantona.

Goles: 1-0. Min. 24. Eriksson, 
de cabeza, remata un saque de 
esquina lanzado por Limpar. 
1-1. Min. 58. Papin se escapa 
por velocidad tras recibir un 
pase largo de Amorós, y bate 
por bajo a Ravelli.

Arbitro: Alexis Spirin (CEI). 
Mostró cartulinas amarillas a 
Patrik Andersson (39) y Thern 
(87), de Suecia y a Angioma 
(35), Cantona (53) de Francia,

Incidencias: 22.5000. espec
tadores abarrotaron el Rasunda 
Stadium de Estocolmo. El Rey 
Gustavo de Suecia y el presi
dente de la UEFA, Lennart 
Johansson, presideron en el pal
co de autoridades la inaugura
ción de la Eurocopa. Tempe- 
rarura veraniega. 28 grados. 
Cerca de 1.500 seguidores fran
ceses se desplazaron hasta Sue-
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Ŵ
 ̂

î
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Los suecos rozaron el triunfo ante ia selección francesa.

cia para presenciar el debú de 
su selección. Jean Tigana, Alain 
Giresse, ex jugadores franceses, 
y el alemán Karl Heinz Rum- 
menige comentaron el partido 
para distintos medios de comu
nicación. Terreno de juego en 
óptimas condiciones. Los juga
dores de ambos equipos estre
naron la nueva medida de la 
UEFA de tener inscrito sus res
pectivos nombres en la parte 
posterior de sus camisetas.

Comentario;
■ Jan Eriksson, uno de los 
pocos jugadores suecos que no 
militan en clubes extranjeros, 
encarriló el partido con un 
soberbio remate de cabeza y 
demostró que su fútbol es de

alta escuela. Eriksson, seguro 
en el juego aéreo, tuvo la mala 
suerte de encontrarse enfrente 
a Jean Pierre Papin.

Michel Platini quiso en las 
últimas horas asustar a su rival 
diciendo que Papin estaba recu
perado de su lesión de tobillo. 
La realidad era otra. Papin 
tenía molestias y era Cantona 
con su estilo tosco, pero efec
tivo, el que puso en aprietos 
en los primeros minutos a la 
inexperta defensa de Tommy 
Svensson.

La celebracipn de la Euro- 
copa despertó al público sueco 
del letargo en el que vivía en 
los últimos años. Tras el Mun
dial de 1958, en el que Suecia

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarlcs comida río es la solución. En INTERMÓN preterimos 

avudaries a conseguir los alimentos con su propio trabajo.
F'ormarles y as(‘sorarles para qu(‘ se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan
valerse por si mismos.

...Colabare con Intennón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
V le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona Z

llegó a la final del torneo ante 
Brasil, el fútbol no despertaba 
pasiones.

El Rasunda Stadium fue tes
tigo de la confirmación de una 
generación de jugadores, que 
capitaneada por Thomas Brolin 
y Anders Limpar, sueñan con 
llegar a las semifinales de la 
Eurocopa.

Francia se ahogó en la pre
sión de Suecia en la primera 
mitad, y reaccionó en la rea
nudación con el cambio de 
Pérez por Vahirua.

Platini sabe que Jean Pierre 
Papin le puede resolver un par
tido en cualquier momento, 
aunque su selección no tenga 
gran calidad.

Luis Fernández.

Fernández 
proporcionó 
seguridad a 
la selección 
de Platini

Luis . Fernández pro
porcionó seguridad y 
experiencia a una selec
ción, que huérfana de 
jugadores creativos en el 
centro del campo, apoya 
sus detalles de raza en la 
fuerza de Boli y la clase 
de Laurent Blanc, todo 
un lujo en la posición de 
hombre de libre.

Basile Boli borró del 
césped a Thomas Brolin 
y Suecia sufrió un bajón 
de juego en la segunda 
parte, que sólo fue acep
table por la velocidad y 
el coraje de Limpar, el 
delantero del Arsenal, 
habituado a la dureza y 
al sacrificio en la Liga 
inglesa. Svensson trató de 
reaccionar con la entrada 
de Martin Dhalin, pero 
ambos conjuntos se die
ron por contentos con un 
empate que deja abierta 
la clasificación, a la espe
ra del encuentro de 
mañana Dinamarca-In- 
glaterra en Malmoe.

926 23 05 43
SUBIR Al. Avi: i;.S I AN rápido IONIO IIABI AR POR 

I 1.1 I.FONO. LLAMA S 1 N POtOS MINUI O.S I I'NDRAS
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Según declaró ayer Uagi, jugador rumano del Real Madrid

^‘No me cabe en la cabeza
cómo pudimos perder”

‘Es bueno que otros clubes se interesen en mi fíchaje

Propondrá un voto de censura si no dimite

Alfonso Ussía solicita la 
dimisión de Mendoza

Gheorghe Hagi, centro- 
campista rumano del Real 
Madrid, manifestó en el 
día de ayer que todavía 
no le cabe en la cabeza 
cómo pudieron perder el 
partido contra el Tenerife, 
e insistió en que no puede 
dejar de pensar en lo suce
dido el pasado domingo.

MADRID (Efe).- Para 
Hagi el análisis del partido 
contra el Tenerife podría ser 
un buen resumen de la tra
yectoria del Real Madrid en 
el campeonato de Liga. Pri
mero el equipo comenzó a 
jugar con superioridad, para 
después atravesar un bache de 
juego que, junto a los nervios 
de última hora, les condujo 
a la derrota.

El jugador rumano no cree 
que la derrota deba provocar 
que se busquen explicaciones, 
“ya que los altibajos en el 
redimiento son propios de 
este deporte, no hay más 
explicación”, aseguró.

Hagi declaró que entendió 
la decisión del entrenador 
Leo Beenhakker de sustituirle 
en Tenerife ya que “después 
de la expulsión de Villarroya 
se necesitaba a alguien como 
Lasa para cubrir la banda 
izquierda”, manifestó el 
rumano.

En el plano personal, 
Gheorghe Hagi se mostró 
satisfecho del rendimiento 
exhibido esta temporada, aun
que precisó que podía haber 
dado más “si hubiera tenido 
una mayor confianza de los 
demás”. El rumano lamentó 
haber jugado en ocasiones 
bajo una presión que reper
cutió negativamente en su 
juego.

Hagi reconoció que espe
raba jugar mejor y marcar 
más goles. ”Soy el primer sor
prendido de lo que ocurrió 
en mi primera temporada en 
el equipo; ahora las cosas van 
mucho mejor”, declaró.

Hagi agradeció su apoyo a 
la afición madridista. “Cuan

Hagi, jugador rumano del Reai Madrid.

1

fe
s

do me pitó fue porque yo 
también cometí errores”, 
comentó.

Respecto a los rumores que 
apuntan a su próximo fichaje 
por el equipo italiano recién 
ascendido del Brescia, en el 
que podría jugar con su com
patriota Marius Lacatus, Hagi 
-declaró que se trata tan sólo 
de rumores, “aunque es bue
no que se interesen por mí”, 
aclaró. Hagi tiene dos años 
más de contrato con el Real 
Madrid, contrato que tiene la 
intención de cumplir.

Alfonso Pérez

Alfonso Pérez, delantero 
internacional olímpico del 
Real Madrid, ha reconocido 
que el equipo no está todavía 
recuperado de la derrota en 
Tenerife. “Pero somos profe
sionales”, dijo, “y tenemos 
que recuperamos”.

Manuel Sanchis, defensa 
del Real Madrid, ha decla-

rado

*1
 3

que el equipo está ya
recuperado de la derrota 
liguera, y que ahora sólo se 
piensa en Gijón, donde el 
equipo disputará el sábado la 
semifinal de la Copa del Rey.

En relación a las hipoté
ticas bajas que podrían pro
ducirse para afrontar futuras 
temporadas, Sanchis declaró: 
“En el club hay gente pre
parada para determinar cuá
les son los cambios que con
vienen al equipo”.

Sanchis no quiso dar su 
opinión al respecto de los 
rumores que apuntan a Jorge 
Valdano, entrenador actual
mente del Tenerife, como 
posible sustituto de Leo 
Beenhakker, aunque recono
ció que sentía un gran “ca
riño” por su ex compañero, 
quien ha demostrado en el 
Tenerife su calidad como téc
nico. Valdano. se presenta 
ahora como el más firme can
didato al banquillo madrileño.

MADRID (Efe).- Alfonso 
Ussía, candidato a la presiden
cia del Real Madrid en las últi
mas elecciones, ha anunciado 
que propondrá un voto de cen
sura contra Ramón Mendoza, 
actual presidente, si no dimite 
de manera inmediata.

Ussía se reunió ayer con 
miembros de su candidatura, 
como Juan Guerrero Burgos o 
Antonio Calderón, que resultó 
derrotada el mes de mayo de 
1991 por la de Mendoza.

Acordó con ellos solicitar la 
dimisión del mandatario del 
Real Madrid “y de lo que queda 
de su junta directiva, como con
secuencia de sus reiterados des
propósitos, que han llevado al 
club a la situación más humi
llante y resignada de su histo
ria”, según una nota.

El grupo de oposición que 
encabeza Ussía anunció que “si 
antes del próximo 30 de junio 
no se hubiese producido la 
dimisión, se exigirá la convo
catoria con carácter urgente de 
una asamblea general extraor
dinaria en la que figurará, entre 
otros puntos, la presentación de 
una moción de censura contra 
el presidente y lo que quede 
se su junta directiva, con la exi
gencia de las responsabilidades 
de todo orden a que hubiera 
lugar”.

Sobre este último punto, 
Ussía subrayó que no descar-

La prensa italiana coloca a 
Zeman en el Real Madrid

ROMA (Efe).- El técnico 
Zdenek Zeman, que actualmen
te dirige al club italiano Foggia, 
podría convertirse en el nuevo 
entrenador del Real Madrid, 

.según anunciaba el diario 
deportivo romano “Corriere 
dello Sport STADIO”. El perió
dico romano indica que Zeman 
tiene previsto entrevistarse en 
Bratislava con el presidente 
madridista Ramón Mendoza y 
que la desvinculación con el 
Foggia no sería problema ya 
qúe el técnico aún no ha reno
vado su compromiso.

Zeman, nacido el 12 de mayo 
de 1947 en Praga, pero italiano 
de adopción, fue jugador de 
voleibol y huyó de Checoslo- 

taban pedir incluso “responsa
bilidades civiles o penales” a 
Mendoza, pues cuestionan tam
bién el contrato firmado con 
la empresa de servicios Dorna 
para gestionar la imagen del 
club.

Según Ussía, el estudio de 
las cuentas del club por parte 
de un asesor jurídico no ha des
pejado una duda, “o Dorna no 
ha pagado lo que le correspon
día o alguien se lo ha. llevado”, 
subrayó, aunque no especificó 
más.

Ussía explicó que para con
vocar a la asamblea se necesita 
el 10 por ciento de las firmas 
de los 1.700 socios compromi
sarios del club. Adelantó que 
ya tienen asegurada la colabo
ración de 352 y que para que 
el voto de censura salga ade
lante es necesario el apoyo, al 
menos, de dos tercios de todos 
los socios compromisarios pre
sentes en la asamblea.

”En nuestra condición”, con
tinúa la nota, “de depositarios 
de los más de 10.000 votos que 
respaldaron nuestra candidatu
ra y recogiendo el clamor popu
lar de todas las esferas del 
madridismo, apelamos al buen 
sentido de cuantos componen 
la gran familia madridista para 
que manifiesten su desacuerdo 
y repulsa hacia el actual equipo 
de gobierno de nuestro club”. 

vaquia cuando la invasión de 
carros armados soviéticos. En 
Italia continuó jugando al volei
bol antes de pasar a ser entre
nador de fútbol.

El historial como técnico de 
Zeman se inicia en 1981-82, 
como entrenador del equipo 
juvenil del Palermo, después 
estuvo en el Licata (1983-86) 
y Foggia (1986-87), en Tercera 
división. En Segunda división 
entrenó al Parma (1987-88), 
Messina (1988-89) y nuevamen
te al Foggia.

En su segunda etapa en el 
Foggia es cuando Zeman ha 
alcanzado su mayor brillantez, 
pues ascendió al club a Primera, 
en la temporada 1990-91.
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y Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 

cambiar el hambre por sonrisas.
Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condiciones 

de vida y las de su comunidad.
Por sólo 70 Pts./día.

Ponte en acción.
Deseo información, sin compromiso.
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0 Farmacias ■■ Cines ^^^^^^^^^^^^^«
CIUDAD REAL

HOY: CARLOS PERIS, Mercado Viejo, 3.
MAÑANA:; ANDREA URRERO REAL, 
Avda, de La Mancha, 1.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: FORTUNATA ORGÁNERO, Plaza Arenal, 20.
MAÑANA: JAVIER PERUCHO, Goya, 18.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M® VILLANUEVA, 
Angel Muñoz, 26.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ALBERTO GUIJARkO, Alvarez de Castro, 34. 
MAÑANA: M^ JOSE NEIRA LEAL,
Maestro Manzanares, 2.

DAIMIEL
HOY: NIEVES VILLEGAS, Plaza de Lepanto, 1.
MAÑANA: RAMON VILLALON, Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA QUESADA, 
Clérigo Camarenas, 50.

PUERTOLLANO
HOY: FELICIDAD ASENSIO, María Auxiliadora, 3.
MAÑANA: ANTONIO CONTRERAS, Goya, 13.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: GONZALO GOMEZ, P= Cervantes, 15.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JUAN ANTEQUERA.

TOMELLOSO
HOY: ANGEL PENADES, Víctor Peñasco, 82.
MAÑANA: LUIS GONZALEZ, General Mola, 10.

VALDEPEÑAS
HOY: ISABEL M® GOMEZ, Seis de Junio, 20.
MAÑANA: CARIDAD MARTIN, Jose Antonio, 14.

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 6, 
Especial vacaciones 
Pases: 6, 8,30 y 11 

«GHOST”
(Más allá del amor)

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
Programación en cartelera

El tiempo ,r 'T-r s - ■

Presión: 708,5 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste 4 

kms/h.
Máxima: 22,6 grados.
Mínima: 7,6 grados.
Humedad: 30 por ciento.
Evaporación: 4,2 mm.

■ Teléfonos de urgencia * - ^— ^ - —z:—^—,._._^,^^

Protección Civil 006 Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
Bomberos 
Cruz Roja 

55

55

55

55

Española C. Real 
” Alcázar

” Almodóvar
” Malagón

006
22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

ertollano
091

55 55

55 55

Subsector de Tráfico 
55 55

Parada de Taxis (Ciudad Real) 
Policía Municipal

22 11 00
22 11 40
22 10 81
22 19 85
21 30 40

Puertollano
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

092
53 00 13
51 01 74

092
36 00 43

55 55

55 55

55 55

55 55

Policía Ciudad 
y Valdepeñas

iviauz «lililíes 

Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas 

Real, Alcázar, Pu

Ciudad Real
Alcázar
Almadén
Almagro
Campo de Criptana
Daimiel 
Manzanares

092
092

71 03 21
86 00 33
56 00 90
85 10 85
6110 80

Ciudad Real
Alcázar de S. Juan 
Almadén 
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 41 43 - 21 34 44
54 15 83
71 01 80

85 28 50
61 08 30
42 11 00

32 02 00

B Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ...................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

.........13,30
........9,30

55

55
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00
13,00

55

55

Albaladejo............................... 13,00 55 55 .........14,00 ” 55 14,00 55

55 17,00 55 Piedrabuena........................... 11,00 55 55 17,00 y>

Almodóvar.............................. 13,30 55 55 .........13,00 Torrenueva.............................. 14,00 55

55 19,00 55 55 15,30 55 Saceruela................................. 18,15 55

Daimiel................................... 7,00 55 18,15 55 55 17,00 55

55 9,30 
, 11,00

55 55 19,15
.........13,00

55 55 19,00 55

55 55 Porzuna......................... 55 Villarta.................................... 14,00 55

55 14,00 55 55 15,30 55 18,30 55

55 17,00 55 55 19,15 55 Valdepeñas............................ 7,00 55

55 18,30 ” Puertollano.................... 8,30 55 55 13,00 55

55 19,30 55 55 ..........11,00 55 Villarrubia.............................. 9,30 55

Daimiel-Moral....................... 12,00 13,30 55 55 11,00 55

Fte. el Fresno......................... 11,00 55 55 .........16,45 55 55 14,00 55

55 14,00 55 55 .........19,30 ’> 55 19,00 55

55 18,30 55 PUano.-Vald................... 7,30 55 Vald.-Cozar............................. 12,00 55

55 19,00 55 .........14,00 55 Navalpino................................ 15,30 55

Horcajo.......Í........................... 15,30 55 Vald.-Pllano................... ........8,30 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................ . 13,00 55 .........16,00 7, 9,30,11,14 y 16,30 horas.

■ Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sa-Siervas de María.
08:30.Catedral-Carmeiitas-S. Pedro- Adora- 

trices.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.Catedral.
11:00.- Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agos

to y septiembre).
■ 12:30.- Santiago-S. Ignacio.
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agos- 

'o)-Ntra.Sra. del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra.
los Angeles-S. Ignacio-Dominicas. •
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto. 

lomás-Santiago.

09:00.- Catedral.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avi

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.8. Pablo-Sta. María del Prado.

10:00.8. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcio- 
nistas-Larache.

10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. 
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.8. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.

11:30.- 8. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S, 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S-Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás.
09:00.- Catedral.

"" Radio ^^H

Onda Cero
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay t

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de 

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias 

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del 

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada 
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias 

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias 

Ciudad Real
20,00 a 20,45.- Primer tiempo
20,45 a 21,00.- Primer tiempo.

Local
21,00 a 21,30.- Cupón de la 

O.N.C.E.
21,30 a 22,00.- Onda pesquera 
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00 a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La' linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del 

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio 

Jiménez)
08,00.- Primera hora (Local, 

regional)
08,30.- Cada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cada día en... (Local, 

regional)
16,00.- Directamente Encama 

(Encama Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antena3
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
U,30.- Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de Ciudad

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Reai (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
02:00.- A la luna de Valencia 

03:00.Silvia de noche
06:00.- La radio en punto
08:00.- España a las 8
08:30.- Castilla-La Mancha a las 

8,30
08:45.- CIUDAD REAL A LAS 

8,45
09:00.- Apúntate cinco
12:00.- APUNTATE CINCO EN 

CIUDAD REAL
13:30.- Castilla-La Mancha a las 

13,30
14:00.- Los reporteros
14:30.- Noticias en las cinco
14:50.- CIUDAD REAL A LAS 

14,50
15:00.- La cinco en jugo
15:40.- LA CINCO EN JUEGO 

EN CIUDAD REAL
16:00.- VIVIR CIUDAD REAL 
17:00.- Aúpa con ellos
19:45.- Castilla-La Mancha a las 

19,45
20:00.- Telón de fondo
21:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Hora punta
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■■ Horóscopo Crucigrama

ARIES
'__SALUD.- Buena

y TRABAJO.- No deje que el abati-
jD mientose apodere de usted y le impida

realizar su trabajo en la forma debida 
^ AMOR.- Sorpresa agradable

LIBRA
SALUD.- Buena 

A A TRABAJO.- Le resultará bastante

AMOR.- Busque el amor en otro 
lado; junto‘a esa persona nunca logra
ría ser feliz

TAURO
SALUD.- Un chequeo médico aca- 

\J baria con sus aprensiones, lo que leU y haría un gran bien
TRABAJO.- Sea totalmente sincero 
y '^‘’ oculte nada a sus superiores 
AMOR.- Flechazo

ESCORPION
SALUD.- Buena 

_ TRABAJO.- Sus planes son excelen-
tes y podrá realizarlos con gran 
facilidad
AMOR.- Felicidad

GEMINIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se traicione a sí mnis- 
'^u y no e venda a na<^ie por dinero 
AMOR.- Circunstancias f'ivorables le 

'* permitirán poner en práctica sus pro
yectos amoroso.s

SAGITARIO
SALUD.- Mediocre

» ] TRABAJO.- No sea inconstante y no 
É j canse tan pronto; persevere y verá

como triunfa
AMOR.- Se equivoca al juzgar a la 

” persona amada y es injusto con ella

CANCER
SALUD.- Dolor de cabeza
TRABAJO.- Trate de controlar sus 
emociones y no permita que nadie 
descubra sus intenciones
AMOR.- Decepción

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente 

f J'RABAJO.- Las palabras de elogio
^^ cierta persona influyente le harán 
sentirse optimista y entusiasmado
AMOR.- Jornada poco propicia para 
el amor

LEO
SALUD.- Muy buena 

ÍÍ TRABAJO.- Viaje relacionado con
siJS negocios; es probable que obtenga 

y de él grande.s beneficios
AMOR.- Suerte

^ ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan retraído y 
no huya de la gente; en su profesión 
tiene que mostrarse abierto
AMOR.- Se sentirá totalmente com
penetrado con la persona amada

^ VIRGO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No se cree enemigos con 
su carácter despótico y autoritario 
AMOR.- Hoy habrá de tomar una 
decisión muy importante en su vida 
amorosa

PISCIS
SALUD.- Tranquilidad
TRABAJO.- Fricciones con sus supe- 
riores. Si no cuida un poco su voca- 
bulario, acabarán por despedirle 
AMOR.- No adopte esa actitud tan 
poco natural

^®^.^. ^^ NACIDOS HOY, Serán muy activos. Dotados de una salud de hierro y extraordinariamente optimistas, 
vivirán intensamente y no se conformarán con pasar por la vida inadvertidos.

9 10 11

HORIZONTALES: 1: Con
ducto por donde van las aguas 
e inmundietas (Pl). 2: Colonia 
griega en el antiguo Egipto, fun
dada por los milesios hacia el 
640 antes de Cristo.. 3: Al revés, 
exclamación. Garra de ciertos 
animales. Terminación de infi
nitivo. 4: Juego de naipes. Exis
ta. Medida antigua de longitud 
equivalente a dos amas. 5: Ini
ciación, omisión de actividad. 
Herrumbre. 6: Comité de policía 
secreta en la Rusia soviética. Al 
revés, da gritos o alaridos. 7: 
Roedor. Al revés, pelea. 8: 
Ligue. Adverbio de modo. Nom
bre de mujer. 9: Nombre de con
sonante. Evité. Pronombre per
sonal. 10: Hieras, lastimarse. 11: 
Girasen.

VERTICALES: 1: Al revés, 
insecto coleóptero ya larva roe 
y taladra la madera. 2: Cantón 
suizo y lago del mismo nombre. 
3: Interjección. Número. Termi
nación de infinitivo. 4: Claridad. 
Ganso. Repetición del sonido. 
5: Al revés, extraigo. Al revés, 
tejido. 6: Estimulo a las bestias 
para que echen a andar o aviven 
el paso. Interés excesivo en un 
préstamo. 7: Prenda suelta, sin 
mangas, que usan los hombres 
sobre el traje. Distraídas. 8: 
Sujeta con ligaduras. Onda. 
Acudiré. 9: Nota musical. Fami
liar, araña. Partícula inseparable 
privativa o negativa. 10: Miste
riosos, oscuros con apariencia de 
importantes. 11: Canal estrecha 
y larga que se abre en un made
ro, piedra, etc (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Glaucos. 2: Oriflamas. 3: aP. Dalia. Er. 4: Sus. Non. Ene. 5: ílaS. 
Anta. 6: Déles. orteC. 7: Unir. irnl. 8: Ota. abl. Oca. 9: so. añarA. 
iS. 10: Sagitario. 11: Salinas.

VERTICALES: I: Asiduos. 2: Opulentos. 3: GR. Salía. As. 4: Lid. 
Ser. Agá. 5: Adán. Ail. 6: Ulloa. Abatí. 7: Caín. Irán. 8: omA. arl. 
ARa. 9: sA. Entro. iS. 10: Sentencio. 11: Reacias.

Letras desordenadas!

SOLUCION

A J U A R P A G A D 0
F L U I S L E A M 0 M
P I X A A C ^ D D R A
T E U N C I A R .A T
G A L A T M A T E 0 r
0 F E L I P E U S I A
R I M B A T I T A 0 3
E X E A G R 0 P L A V
B A R T 0 L 0 M E 3 r
E N T I M 0 M I A C A
A R M 0 I J U D A •j 0 -

< o
 

S t=>
 

S 1-
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1-
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E
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W
 <

I 
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Guía cultural ^h
CIUDAD REAL
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MUSEO PROVINCIAL: Exposición Antológica de Orlando 
Pelayo

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición “A 
todo color” de ilustradores de libros”.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura Joaquín Morales
Molero, hasta el día 11 de junio

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de Gui
llermo Luna-Meléndez.

V 
a 
i 
d

H ■<
 fe 

C
L E-'

I
V

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran los nombres de diez 
apostoles, que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, 
de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. Sería Vd. capaz de 
identificarlos, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

MODA HOMBRE-MUJER

CJ PALOHA Ñ'

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición del escultor Paco Polán.

TOMELLOSO

MUSEO LOPEZ TORRES: Exposición de pintura de Ibrahim 
Mota Verdejo.

A I«PORIACION
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^ Anuncios por palabras

TURISMO
RENAULT 18 ................................................................................................................................................ 200.000 Pts.
AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP ...................................................................................................... 400.000 Pts.
CITROEN BXD FULL EQUIP (86) 6 MESES DE GARANTIA EUROPEA..................................................550.000 Pts.
OPEL SENATOR 3.0 E (82) FULL EQUIP ......................................................................... ;.................. 575.000 Pts.
PEUGEOT 505 GTD (85) FULL EQUIP. 3 MESES DE GARANTIA ...................  650.000 Pts.
ALFA ROMEO 33 TI (89) FULL EQUIP. 6 MESES DE GARANTIA EUROPEA ..................... 800.000 Pts.
LANCIA PRISMA TURBO D (88) 6 MESES GARANTIA EUROPEA ..................................................800.000 Pts.
RENAULT 21 GTD (88) FUL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA ........................................... 950.000 Pts.
FORD SIERRA 2.1 (87) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA .......................................1.050.000 Pts.
VOLSKWAGEN PASSAT D (89) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA ........................1.200.000 Pts.
MERCEDES 300 D........................................................................................................................................... 1.300.000 Pts.
MERCEDES 190 D 2.5 (91) FULL EQUIP. 1 AÑO GARANTIA EUROPEA .....................................2.900.000 Pts.
MERCEDES 230 E (90) FULL EQUIP 1 AÑO GARANTIA EUROPEA .............................................5.100.000 Pts.

Si compras un turismo usado en el día de tu cumpleaños te descontamos 75.000 pts. o sólo pagas
25.000 ptas. por instalarte el teléfono en tu coche (Teléfono + Kit coche)

INDUSTRIALES
ISOTERMO VARIOS ......................................................................  500.000 Pts.
FIAT DUCATO MAXI ................................................................................................................................... 800.000 Pts.
IVECO 30.8 ................................................................................................................................................... 800.000 Pts.
MERCEDES BENZ 140 KI. 6 MESES GARANTIA EUROPEA.............................................................. 850.000 Pts.
MERCEDES BENZ 100 KI 6 MESES GARANTIA EUROPEA............................................................. 1.100.000 Pts.
FURGON MERCEDES 409 CAPITONE. 6 MESES GARANTIA ...................................................... 1.500.000 Pts.
CABEZA TRACTORA RENAULT.............................................................................................................1.800.000 Pts.
CAMION BASURERO EBRO M 125 PARA AYUNTAMIENTOS. REGALO DE EMISORA ............2.100.000 Pts.

m£smLLi
Vehículos de Ocasión 

Garantizados ptir Mercedes-Benz

Mertedes Venz

WNCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L.
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA. 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

’i
ROVER

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL OTRA. TOLEDO NAVE 28 
TELF: 25 2251

W
 

W

25 4707
25 4670

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 - s 2518 54 - C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Hasta laño de 
garantía en toda

^^) ‘^ Red Renault.
——Financiados hasta 48 meses.

RÉNAUlT 
Ocasiona

plaza de la provincia,! 
ciudad real, icl.: 22 40.32

bachillerato de 
artes plásticas 

■ y diseño ■

• SE HACEN portes y 
mudanzas pequeñas por 
toda España. Precios ase
quibles. Teléfono: 2516 38

•CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfono; 
22 40 92/25 10 79

, - -------------------------------------------
. • SE ALQUILA piso cén

trico 173 m^., en Avenida 
Alfonso el Sabio, 11, frente 
al gobierno civil. Razón, tel. 
21 22 37

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA - Herramientas en general
APEL - Soldaduras eiecmcas CA y C C - Soldadura MIG
BELLOTA - Hetramienlas ■ Recambios Agrícolas ■ Sierras - Limas y Palas
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu- 

losico. Básico. Resistente Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA ■ COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro 11

Fax 2114 99 Tolélono 21 39 35

VDA. DE HILARIO GARCIA
C/ PALOMAS. 15

TLF. 22 34 72
C. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma. 28 - Telf: 22 34 52
z ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9 - 11 Telf: 22 27 08
CIUDAD REAL

AGENCIA
Ciruela. 22 .....................  22 4092
Clnjei4 22 ...........   25 1 0 79

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Parque de Maquinaria Oficinas Avda Rey Santo 8-5“ 3' C-Real
Ctra n« 430 P. Km-318 Tlfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068
'3.150 Carrión de Cva. (C-Real) Fax: 21 10 42

SIE^I DIRECCIONES
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 1 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 X 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda, r de Mayo, 2 X 43 0018

SI QUIERES LLENAR LA PANZA
VEN AL BAR

CZ Lanza, 9

C- MONTESA 9

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12.30 DE LA MAÑANA

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

1
1

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
E.M.P.

MERFINSA 
utS’ --. ■ LiM El<i

LEASING

Cale Cruáta. <1'6 13001 Guiad Real 
!els32Ef2S0e86S 59 72'

AGUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Poligo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL

Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

La Tribuna 
do dudad Roal

OUMO INDEFENOIENTE Rellene este cupón y envielo ci La Tratsuna - Pza. del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real*

PU
B

U iC
c?

SMIBASE 
A LA INFOIIMACION

NOMBRE.............................................. APELLIDOS^.............................................................................
D.N.I./C.I.F..................................................................... TELEFONO...............................................
DOMICILIO...................................................................CP.......................PROVINCIA.....................
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La TrUmna?..........................................................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA;

O COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) o Pago Trimestral •• • 8.700 PTS.
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral 17.400 PTS.
O REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual ... 34.800 PTS.

Banco/Caja de Ahorros............................. ..................... ......C/C................. .................
Localidad..-----.................................................................................................................................

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta CtaCte./Libreta los'recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S.A. a pahir de la fecha y hasta nuevo orden 
Atentamente les saluda.

Fdo........... .. ........................................................-___________ ________
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07,(ME- C’.AR IW DF: AJUSTE
07.29.- AHÍRTURA
07.30.- A\’ANCE TELEDIARIO
07.35.- UADz\ MAÑANA
08.IH).- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA: Kissyfur. El retorno 

de DArtacan
09,55.- AVANCE TELEDIARIO
09,30.- MEDICOS DE CABECERA. “Ma

durar” Josephine, una anciana 
paciente del Sr. Sharp, con diabetes 
que necesita algunos cuidados, es 
ingresada por su hija en una resi
dencia de ancianos, aduciendo que 
es por su propia seguridd, cuando 
en rcalidd sólo desea resolver sus 
problemas económicos.

10.30. - DE PAR EN PAR
12,05.- LA DUEÑA. Después de quemar 

la foto de Adriaña, anónimamente 
dejada sobre su mesilla de noche. 
Purificación recibe como “regalo 
de admirador”, el sombrerito blan
co que acompañó todos los pasós 

de la joven durante su último añpo 
en Caracas.

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29. - CONEXION CON EL PROGRA

MA NACIONAL
1330.- EL MENU DE CADA DIA
13,50.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR

la

15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- MUNDO DE FIERAS
1630.- PASA LA VIDA
18,00.- AVANCE TELEDIARIO
18,05.- GARFIELD. “Fiebre de cabaña” 

Nuestros amigos pasan unos días 
en una cabaña rodeados de mon
tañas. Mientras John va de com
pras, se desencadena una tormenta, 
Garfield y Odie quedan aislados. 

1830.- WOOF. Eric cree que se transforma 
por culpa de su hermana. El y Roy 
piensan en la forma de conseguir 
que su hermana deje de querer 

que él sea un perro.
19,00.- DE TAL PALO...
1930.- MC GYVER. Intérpretes: Richard 

Dean Anderson, Dana Elcar, Ber- 
nie Coulson, Jason Priestley.

2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- NOCHES DE HUMOR: Objetivo 

indiscreto
22,15.- EL PRIMI-JUEGO
22,30.- ESTRENOS TV: “Con el consen- 

timiento de los adultos” Director: 
Gilbert Cates. Intérpretes: Merlo 
Thomas, Martin Sheen. Jeff Linn 
es considerado por sus padres un 
chico magnífico que destaca en la 
natación.

00,25.- DIARIO NOCHE
00,45.- PUNTO DE VISTA
00,55.- EXTRAÑOS Y HERMANOS
01,55.- CINE DEL 92: “El joven Juárez” 

(1954 - 116). Director: Emilio 
Gómez Muriel. Intérpretes^ Hum
berto Almazán, M. Elena Marques.

03,55.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,05.- CADENA DE LAS AMERICAS 
U,05.- LA PELICULA DE LA MAÑANA:

“Tres hombres del río” Director: 
Mario Soffici. Intérpretes: Elisa Gal
ve, José Olarra. A orillas del río 
murió trágicamente una joven india 
muchos años atrás. En el lugar en 
que se hundió su cuerpo nacieron 
unas flores que, según la leyenda, 
traen desgracia a quienes las arran
can. Tres contrabandistas que nave
gan río abajo, desafían la maldición; 
poco después una bella joven les pide 
que la lleven con ellos hasta Puerto 
Esperanza.

1230.- REDACCION DE LA 2
12,40.- BARRIO SESAMO
1340.- CLIP, CLAP, VIDEO
1335.- DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA. “El con

voy” Cuatro forajidos desfrazados de 
Policías Canadienses, disparan al 
cabo Bennett y lo dejan por muerto. 
Este manda aviso al Sheriff Craddok 
para que detenga a los supuestos 
policías que tratan de apoderarse de 
un convoy de armas.

1435.- REDACCION DE LA 2
1430.- PASANDO
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
1530.- GIRO DE ITALIA
17,00.- REDACCION DE LA 2
17,05.- PRIMERA SESION: “El sol bajo 

la tierra” (1971 - 98). Director: Aldo

Florio. Intérpretes: Fabio Testi, Cha
ro López. Un pistolero escapa de 
la prisión y camina, aún con grilletes, 
hasta encontrar la ayuda de los habi
tantes del poblado. Son pobres, aun- 
qeu extraen mucho oro del río, pero, 
incapaces de defenderlo con las 
armas, tienen que vender a bajo pre
cio. Ya libre, viaja hacia el Norte 
para encontrar a quienes realmente 
están haciendo negocio.

18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- TENDIDO CERO: TOROS
2145.- REDACCION DE LA 2

2130.- FUTBOL: CAMPEONATO DE 
EUROPA: Dinamarca - Inglaterra. 

2340.- JUEVES CINE: “Apasionada” (1974 
- 95). Director: Mario Monicelli. 
Intérpretes: Ugo Tognazzi, Ornella 
Mutti. Giulio, ya cincuentón, se ha 
casado con Vicenzina, que aun no 
ha cumplido los dieciocho años. 
Poco después nace su hijo. El mar- 
timonio ha a Giovanni, joven policía 
que se siente atraído por vicenzina.

01,00.- CINE CLUB. CICLO: GENTES DE 
EUROPA: “El camino de Río” (1937 
- 96). Director: Robert Siodmak. 
Intérpretes: Kate de Nagy, Jules 
Berry. Una poderosa banda de trata 
de blancas contrata en Europa muje
res jóvenes hermosas. Convertidas en 
bailarinas, las traslada a Sudamérica. 
Marion, audaz periodista, finge caer 
en sus redes para conseguir el repor
taje de su vida. Henri persigue el 
mismo objetivo.

02,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

06,00.- CARTA DE AJUSTE
0630.- LA LLAMADA DEL OESTE.
07,00.- NOTICIAS
0735.- AULA 3
07,50.- NOTICIAS
08,00.- LA GUARDERIA
09,25.- TAN CONTENTOS
10,00.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.- ATREVETE
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS

14,03.- LA PANTERA ROSA
1430.- CORAZON DE MELON 
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE: “Una chica casi for

mal” Director: Ladislao Vadja. 
1730.- TELETIENDA
1730.- NOTICIAS 
1735.- LA MERIENDA
19,20.- SUPERMARKET
20,00.- NOTICIAS
20,03.- RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- LUZ DE LUNA
22,00.- NOTICIAS
22,01.- FARMACIA DE GUARDIA 
2230.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
00,30.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
0130.- ANTENA DE CINE: “La fuerza 

de la venganza” Director: John 
Old Jr.

03,00.- AULA 3
0330 - CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
0930.- VIENTRE DE ALQUILER
09,55.- VACACIONES EN EL MAR
10,45.- CINE CORAZON: “Orgullo y 

extremado prejuicio” Director: 
James Ceilan Jones.

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO

1330.- A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- UN MEDICO PRECOZ
1430.- QUERIDOS PADRES
14,55.- HOY
15,00.- PAPA COMANDANTE
1530.- MANUELA
16,20.- TELECINCO ¿DIGAME?
16,50.- MARIA DE NADIE
1730.- SUPER GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

* LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- SILENCIO, SE RIE: “La pro

fesora baila con toda la clase” 
Director: Giuliano Carnimeo.

23,50.- SILENCIO BENNY HILL
0030.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,00.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA GENTE? PRESSING
02,00.- MANNIX
03,00.- CIERRE DE EMISION

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- VIDEO MINUTO
09,23.- SHAGMA
09,52.- REDACCION NOTICIAS. Pro

grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

10,00.- SESION ESPECIAL V.O.: “Me
lodía de seducción”

12,18.- CUNE: “Pareja enloquecida busca 
madre de alquiler”

13,20.- PIEZAS
13,30. - LOS 40 PRINCIPALES. Progra

ma musical en el cual se repasa 
la lista de los discos dcl momento.

14,00.- REDACCION. NOTICIAS

14,05.- LOS CHICOS DE BEVERLY 
HILLS

14,30.- SPATZ
15,00.- CINE: “Calma total”
16,32. - CINE: “La locura de papá”
18,03.- CINE: “Mentiras y besos”
19,35.- WIDGET
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- ALF
21,00.- PADRES FORZOSOS
21,28. - INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS. Pro

grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

21,54. - INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Rescate”
23,28.- CINE: “Amazonas en la luna”
00,49.- SESION ESPECIAL V.O.: “De

litos y faltas”
02,29.- CINE: “Reina de corazones”
04,17.- CIERRE

CANAL SUR

07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- UNIVERSIDAD ABIERTA
11:00.- MEDIODIA 92
12:30.- ¿TE SUENA?
13:05.- LOS EWOKS
13:30.- EL DIARIO
13:35.- LA JUGADA
13:55.- DINERO
14:05.- LOS CAZAFANTASMAS
14:30.- EL DI ARIO-1
14:55.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- EL ESPANTAPAJAROS Y

LA SRA. KING
16:20.- LAS ANDALUCIAS
16:30.- CICLO ANTOLOGIA DEL 

CINE ESPAÑOL: “Mariquilla
Terremoto”

18:20.- CUERPO A CUERPO
19:05.- BOLA DE DRAGON
19:30.- ANDALUCIA NUESTRA

20:00.- EL DIARIO
20:05.- TAL COMO SOMOS
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- JAEN, PUERTA DEL SUR
21:50.- OLE TUS VIDEOS
22:55.- BUEN VIAJE'
23:05.- CINE: “Una mujer de cabaret”
00:50.- INDICIOS
01:20.- EL DIARlO-3
01:35.- EXPO-DIARIO
02:00.- ANDALUCIA UN PUEBLO

CON LEGADO
02:30.- DESPEDIDA Y CIERRE
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José María Manzanares, César Rincón y Enrique Ponce lidiarán toros de Samuel Flores

La 2 ofrece en directo desde Las
Ventas la corrida de la Beneficencia

EI Rey Juan Carlos presenciará el festejo desde el Palco Real de la Plaza madrileña

lj)S diestros José María 
^danzanares, César Rincón 
y Enrique Ponce, que lidia- 
¡^n toros de Samuel Flo
res, integran el cartel de 
¡a corrida de Benefícencia 
de Madrid que será trans- 
mitida hoy, a las 19,00 
horas, en directo, por la

MADRID. (Efe).- La corri
da, la que goza de mayor pres
tigio en el mundo taurino, y 
que está considerada como un 
reconocimiento al mejor 
momento de una ganadería y 
unos matadores, será presidi
da, como ya es habitual, por 
el Rey Juan Carlos, quien pre
senciará el festejo desde 
Palco Real de la Plaza de 
Ventas.

El origen de la corrida 
Beneficencia se remonta 

el 
las

de 
al

reinado de Felipe V, quien 
determinó que los beneficios 
de este festejo, que se cele
braba anualmente, se conce
dieran al Hospital General de 
la capital.

Actualmente, apenas hay 
beneficios, porque el buen 
nombre de la corrida obliga 
a que se paguen cifras casi 
astronómicas a los toreros, y 
porque la mayoría de las loca
lidades se ofrecen, no se ven
den, a instituciones, organis
mos y personajes que dan bri
llo al espectáculo.

En la primera corrida de 
Beneficencia, celebrada allá

Manzanares, uno de los diestros que actúa hoy en Las Ventas.

por 1754, actuó como primer 
espada Manuel Bellón, “El 
Africano”, quien recibió a su 
primer toro subido en una 
mesa, unidos los pies por 
medio de grilletes, para eje
cutar seguidamente el famoso 
salto del testuz.

En actuaciones posteriores, 
“El Africano” efectuaría con 
arte y seguridad esa misma 
suerte, y por la limpieza de 
su ejecución estuvo conside
rado el primero entre los de 
su época.

Los aficionados esperan 

que la corrida de hoy les haga 
olvidar un poco las tardes 
aburridas de la recién conclui
da Feria de San Isidro, en las 
que, unas veces por los toros 
y otras por los espadas, 
existió espéctáculo.

no

‘Príncipes azules

Cuatro declaraciones de 
amor, en directo, entre las 
invitadas y los jóvenes que 
asisten al programa serán la 
sorpresa que ofrecerá hoy 
Jesús Vázquez en el espacio

de Tele 5 “Hablando se
entiende la basca”.

Las invitadas, 
hablarán de sus 

además, 
príncipes

azules”, de sus amores, pla
tónicos o reales, y contarán 
minuciosamente los métodos 
que cada una de ellas utiliza 
para conseguir sus propósitos.

Elisabeth Urrea, de 10 años, 
contará que le gusta uno de 
los mejores amigos de su her
mano; y a Carolina Herrero 
y Elena Gutiérrez les ocurre 
lo mismo: les gusta un joven- 
cito desde hace tiempo, pero 
no se deciden a lanzarse al 
ataque definitivo.

Dolph Lundgren, periodista 
en “Rescate”

Decidido a superar la ima
gen de hombre fuerte que le 
han dado títulos como “Los 
masters del universo”, “Dark 
Angel, el ángel de la muerte”, 
y “Red Scorpion”, el actor 
Dolph Lundgren interpreta a 
un periodista en “Rescate”, el 
largometraje que ofrecerá hoy 
“Canal Plus” a las 22,00.

La acción de “Rescate” 
queda supeditada a una com
plicada intriga política inter
nacional, en la que sólo un 
hombre puede evitar el desas
tre. Ambientada en el polvorín 
de Oriente Medio, este filme 
avanza en una situación límite 
que acabará por llevar a’ un 
espectacular final en Tel Aviv.

Frases

Felipe González.

- JUAN JIMENEZ AGUI
LAR, secretario general de la 
CEOE: “No se trata de que 
PP y CEOE vayan de la 
manita”.

- EMILIO BUTRAGUEÑO, 
futbolista: “El ganador de la 
Liga ha sido el campeón de la 
irregularidad”.

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “El PSOE ha 
intentado eliminamos, difamar
nos y enfrentamos internamen
te”.

- JOSE LUIS ALVAREZ, ex 
alcalde de Madrid: “La Ley de 
Mecenazgo se ha realizado con 
un espíritu mezquino”.

- ALAN GARCIA, ex presi
dente de Perú: “No hay demo
cracias a medias como no hay 
embarazos a medias”.

- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno: “Hace 
tiempo que he superado el 
rubor que me producían mis 
orígenes izquierdistas”.

- HUGO SANCHEZ, futbo
lista: “Ya avisé que con mi 
ausencia el Real Madrid podía 
tener algún problema”.

Cumpleaños ’A private matter”, del director Joan Micklin Silver, se estrenará para la cadena de televisión HBO

^“ria Espert. i

Hoy, día 11, cumplen años:
■ FABIOLA, reina de Bélgica,

' RICHARD HAMILTON, 
'“tógrafo, 54.

■ NURIA ESPERT, actriz y
‘‘'rectora teatral, 57.

■ JACQUES COUSTEAU, 
"“eanógrafo, 82.

• GENE WILDER, actor, 57. j
• MANOLO CORTES, tore

ro, 44.
ROD TAYLOR, actor, 62.

; JUAN ROF CARBALLO, 
"'édico y escritor, 87.

Sissy Spacek es una madre que lucha por 
obtener un aborto legal en su último filme

HOLLYWOOD. (Fax 
Press).- Parece que los guiones 
de películas sobre temas con
trovertidos le atraen de forma 
especial a Sissy Spacek. A lo 
largo de la última década ha 
protagonizado diversos filmes 
de claras connotaciones políti
cas, tales como “J.F.K.” de Oli
ver Stone, “Missing” de Cos- 
ta-Gavras, “Cuando el río cre
ce”, que criticaba el trato del 
Gobierno a los granjeros, y el 
drama racial del año pasado, 
“The long walk home”.

La última película de Spacek, 
“A private matter” narra la his
toria verídica de Sherri Ches- 
sen, madre de cuatro hijos 
pequeños que luchó por obte
ner un aborto legal en 1962. 
Chessen descubrió que un 
sedante que tomó durante las 
primeras semanas del embara
zo, provocaba malformaciones 
en el feto. Se prevé que la pelí
cula, del director Joan Micklin 
Silver (“Crossing Delancey”) 
encienda la chispa del debate 
político y religioso en un año 
electoral en el que el aborto 
se ha convertido en uno de los 
temas más importantes.

La película se estrenará en 
la cadena de televisión por 
cable HBO un mes antes de 
que el Tribunal Supremo se 
pronuncie sobre la constitucio
nalidad de Roe versus Wade, 
el caso que ha marcado la pauta 
en la mayor parte de los casos 
de aborto desde 1973.

Durante una entrevista rea
lizada recientemente, Spacek, 
de 42 años, comentó que ella 
no tiene fijación por papeles 
difíciles: “Recuerdo como hace 
muchos años me decían que 
había una regla básica de edu
cación que no debería olvidar 
nunca: no hablar ni de religión 
ni de política. Creo que ese 
planteamiento es erróneo. No 
debemos tener miedo a expre
samos. Creo que esa es la base 
de este país”.

Spacek, casada con el direc
tor Jack Fisk y madre de dos 
niñas dijo que fue el personaje 
y no el tema de fondo, lo que 
le atrajo más de la película. “A 
private matter” es, por otra par
te, su primera película para 
televisión desde “Katherine”, 
en 1975. “Siempre me gustaron 
los personajes que sufren algún

Sissy Spacek junto a Jack Lemmon en “Missing”.

tipo de transición; hacía años 
que no tenía la oportunidad de 
interpretar un papel tan explo
sivo e intenso. Debido a lo que 
le está sucediendo, esta mujer 
pierde el control sobre su vida. 
Todos la miran y quieren tomar 
por ella una decisión. Pero es 
ella la que tienen que decidirse. 
Me alegro de que sólo fuera

t

un personaje y que no tuviera 
que padecer realmente esta sit- 
tuación”. Según la actriz, resulta 
muy difícil encontrar un buen 
papel. “Supongo que cuando ya 
se lleva tiempo trabajando des
cubres que cada vez te cuesta 
más identificarte -con alguien y 
encontrar algo que verdadera
mente te gusta”.
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Carrión.

continuas masa- 
la carretera, en 
otros puntos.

eres de 
unos y

■ L n i m p o r 1 a n i e 
numero de encuestados 
comparten la opinión de 
L.\ IRIBUN.A sobre el 
peligro, cierto, que supo
ne la glorieta construida 
bajo el puente del AVE 
en la carretera de

Tomelloso y 
Almodóvar,

*

sancionados por L 
vertidos de ji 
aguas residuales 1

hacen que todos, o casi, 
estemos muy sensibiliza
dos en el tema. Igual 
merece la pena reconsi
derar la decisión y elimi
nar esa glorieta.

1 ^ f
■ El presidente del 

Manchego se queja de la 
poca seriedad del alcalde, 
Lorenzo Selas, que les 
prometió, al parecer, una 
cantidad que ahora no 
puede pagar. Cuando un 
cargo público, y más si 
es el alcalde, hace una 
promesa así, debe cum
plir... sea como fuere.

Cualquier sitio es bueno. La ausencia de aparcamiento en el centro de la ciudad hace 
que los automovilistas aprovechen cualquier resquicio que les dejen los planes de las empresas 
constructoras. Este es el caso del solar en el que se levantaba el derruido Bar La Campana, 
que aparece, día a día, cuajadito de automóviles de todo tipo y condición. Lástima que 
Ciudad Real perdiese, por mala gestión municipal, la posibilidad de construir un aparcamiento
aéreo en la Plaza del Pilar, que hubiese sido clave. RUEDA

Los Ayuntamientos de Tome- I 
lioso y Almodóvar han sido san- I 
clonados por el Ministerio de I 
Obras Públicas y Transportes, I 
junto a otras cinco corporaciones 1 ■ 
por vertidos de aguas residuales. |! 
El montante total de las san- | i 
ciones asciende a 11 millones de | ’ 
pesetas. I j

El Ayuntamiento de Tornello- I i 
so ha sido multado con 2 millo- 11 
nes de pesetas más indemniza- \ | 
ción de 4.467.726 pesetas por I 
realizar vertidos de aguas resi- 
duales procedentes de industrias I 
de vinazas, alpechines, sueros, 1 
etc. al Canal del Alto Guadiana I 
(Córcules). Por su parte el Ayun- 1 j 
tamiento de Almodóvar ha sido I i 
sancionado, por infracción grave, I' 
con 1.200.000 pesetas más una I j 
indemnización de 749.847 pese- I 
tas por daños causados al domi- 1 ¡ 
nio público, al verter a la red I! 
de alcantarillado, aguas residua- I 
les procedentes de una fábrica 1 
de quesos. 11

La directiva mancheguista ha presentado la dimisión irrevocable

Rubio: ‘^Selas como alcalde
Cartas a D. Quijote ■ 

No vendrá IBM

deja mucho que desear” M. LOPEZ CAMARENA

El presidente y la directiva del Manchego 
han presentado su dimisión, con carácter irre
vocable, al no haber obtenido la subveción 
de 2.500.000 pesetas que les prometió el Ayun-
tamiento, por boca de sú alcalde 

Diego del MORAL

Selas, según informaron los directivos man- 
cheguistas en rueda de prensa. Esta circuns
tancia hace que el club no haya podido satis
facer a los jugadores la cantidad de casi 
1.900.000 pesetas que les adeuda.

El presidente del Manchego, 
Angel Rubio Mejías, anunció 
ayer su dimisión irrevocalble “al 
no haber conseguido la subve- 

*. ción que les había ofrecido el 
Ayuntamiento” en varias ocasio
nes, según dicen los responsables 
del club . Angel Rubio dijo que 
al ir a ofrecerle al Ayuntamiento 
el triunfo del ascenso a Tercera 
División, el alcalde les dijo que 
era conveniente no involucrar 
mucho al Ayuntamiento en estos 
asuntos y que “reconoce que se 
equivocó al ofrecer la ayuda que 
ahcra no puede hacer efectiva”

Debido a esto, dijo Angel 
Rubio, creo que Lorenzo Selas, 
que-me merece todos los res
petos como persona, deja mucho 
que desear como alcalde de una 
ciudad como la nuestra”. El 

, Manchego, dijo Angel Rubio, 
debe ser patrimonio de Ciudad 
Real, incluido el Ayuntamiento, 
y al no lograrlo, consideramos 
sus responsables que hemos fra
casado y nos vamos.

La directiva mancheguista ha dimitido DMO

Festival taurino

Para tratar de allegar fondos 
para pagar a los jugadores esos 
casi dos millones de pesetas, que 
tenían que haber llegado del 
Ayuntamiento, han organizado 
un festival taurino que tendrá 
lugar en la plaza de toros de

Ciudad Real el próximo sábado, 
dia 20 de junio, con el siguiente 
cartel: Novillos de “Navalrosal”, 
para José Fuentes, Morenito de 
Maracay, Félix Jesús Rodríguez, 
Paco Delgado, David Parra y 
Oscar Antolín “El Millonario”. 
Los precios serán de 2000 pese
tas sombra y 1500 pesetas sol.

La directiva pidió tranquilidad 
a todos los jugadores, a los que 
prometió pagar religiosamente 
esa cantidad que se les adeuda 
de primas, ya que, según infor
maron, han cobrado todas Ian 
mensualidades hasta mayo y una 
cantidad de ochocientas cuarenta 
y ocho mil pesetas en concepto 
de adelanto de primas. Los res
ponsables del Manchego mostra-

ron SU disgusto porque, ni el
alcalde, ni el concejal de Depor
tes, habían tenido a bien felicitar 
al club por su ascenso, cosa que 
si ha hecho el presidente de la 
Diputación.

Querido D. Quijote:
El Gabinete de Prensa de 

la multinacional IBM, en su 
representación en España, 
nos echó encima, ayer, un 
barreño de agua fría, al des
cartar la posibilidad de que 
una factoría de la marca fue
se a ser instalada en Ciudad 
Real. Cierto era, dijeron, 
que “algo” hubo en su día, 
pero que toda posibilidad 
había sido desechada. El 
secreto, sólo conocido por 
unas cuantas personas y enti
dades, entre ellas LA TRI
BUNA, y mantenido en aras 
de los intereses provinciales, 
no ha sido suficiente. Tam
poco lo ha sido el AVE, ni 
las perspectivas que ha abier
to. Era demasiado bonito 
para ser cierto. Pará cual
quier ciudad, y más como 
la nuestra, lo mejor que le 
puede caer es una empresa 
limpia, de alta tecnología y 
con un porcentaje muy alto 
de titulados universitarios. 
Entre, por ejemplo, IBM y 
una industria contaminante, 
aunque ofrezca mayor posi-

Habrá que seguir esperando.
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bilidad de empleo, la dife
rencia es clara. No obstante, 
habrá que esperar unos 
meses. El AVE, y lo que 
representa, no puede ser y 
no va a ser la “purga de 
Benito”, que obraba antes de 
salir de la farmacia.

Un abrazo.

Pantear 
NADIE U DA 

MAS
SU CENTRO COMERCIAL 

E HIPERMERCADO
ABIERTO TODOS LOS DIAS. 

INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS
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